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El nuevo plan general está desbordado antes de nacer 

mcalí 11 uene más habitan1es que los 1revis11s para 2011 

Habrá procesión por la 
residencia de ancianos 

Ya hav canel para la 
Semana Santa de Alcalá 

El grupo de IU lo ha 
Mannestación en el Pñncipe de Asturias comunicado al alcalde 

la retonna de la plaza de los Los uabaiadores de limpieza del luis Suárez será 
samas liños costará 841.000 euros hospital, "por un convenio digno" conceial de Cultura 
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España, inndida v ¡olél 
Como los españoles somos 

tan flamencos, nos hemos 
divertido mucho con la noticia 
de que dos policías municipa
les se bastaron para repeler la 
invasión británica de una cos
ta española. La evidencia es 
muy distinta y muy inquietan
te. Los hechos, según lo leído 
en los periódicos e indepen
dientemente de su interpreta
ción, fueron los siguientes: 

Una fuerza armada se acer
có a la costa española en un 
transporte militar. Esa fuerza 
armada desembarcó en una 
playa española con todos sus 
pertrechos y consolidó sus 
posiciones en ella de acuerdo 
con el ejercicio militar previs
to. Finalmente, la fuerza inva
sora abandonó su posición 
cuando lo creyó conveniente. 
En ningún momento acudió 
fuerza militar española alguna 
para oponerse a la invasión. 
Terminada con éxito su ocu
pación de un territorio poten
cialmente hostil y del que ya 
se ha verificado que está des
guarnecido, los invasores bri
tánicos se retiraron a sus 
bases y su gobierno pidió 
excusas por su error. Acto 
seguido, los periódicos espa
ñoles -los más conscientes de 
ellos quizá para desviar la 
atención de la monstruosa 
inoperancia de la cosa de 
defensa española- elaboraron 
crónicas ridiculizando al 
inglés que se confunde y 
diciendo que los invasores fue
ron expulsados por una pareja 
de policías municipales. Si a 
los corifeos progubernamenta
les les queda alguna inquietud 
por los cuartos que el gobierno 
español gasta en la cosa esa 
de la presunta defensa -visto 
lo visto, no es adecuado en el 
siglo XXI llamar ejército a esa 
cosa-, podrían imaginar qué 
ocurriría si una fuerza militar 
española pretendiera tomar 
por equivocación un trozo de 
costa no ya británica, sino 
simplemente gibraltareña. 

¿Alguien puede creer que 
esa fuerza no seria sacada de 
su error mucho antes de que 
llegara a pisar la playa? 
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Crear problemas v solucionarlos, doble negocio PP. 43,9; PSOE, 34,2 
Los planificadores y especu

ladores que dirigen el urbanis
mo complutense han conse
guido que la masificación sea 
tal que ya se ha cubierto el 
cupo de crecimiento de la 
población alcalaína previsto 
hasta el año 2011 y su volun
tad expresa es edificar aquí a 
toda prisa entre trece mil y 
dieciocho mil viviendas más. 

Esta decisión de hacer 
viviendas a toda costa en la 
región madrileña viene impul
sada de modo muy eficaz por 
el gobierno 1 de Alberto Ruiz 
Gallardón y además el gobier
no regional está muy bien 
secundado en su empeño por 
la mayor parte de los gobier
nos municipales, dispuestos a 
construir ya todo lo que pue
dan en sus territorios, aunque 
la próxima generación tenga 
que emigrar porque ni siquie
ra quede ya territorio donde 
construir lo que demande el 
crecimiento vegetativo. 

Los políticos aliados con los 
especuladores lo tienen fácil 
porque la costrucción masiva 
de viviendas puede ser presen
tada como un bien social por
que consuetudinariamente lo 
es. Además, la construcción 
de viviendas proporciona gran 
cantidad de mano de obra y, 
por más que ciertas considera
ciones económicas harian ver 
que forzar la concentración de 
la población en una zona a 
cambio de despoblar otras es 
un error que se paga muy 
caro, en bienestar y en dinero, 
el señuelo político es tan 
atractivo que resulta un des
propósito pedir reflexión a 
quienes desean vivienda y 

necesitan trabajo. Consecuen
temente, no hay que esperar 
que la conversión del territorio 
complutense en solares desti
nados a la construcción vaya a 
detenerse mientras haya una 
perspectiva de negocio. 

Se ha dicho y escrito que a 
este paso el término municipal 
complutense ya no va a admi
tir ni una casa más dentro de 
diez años porque no quedará 
terreno donde construir. No es 
cierto del todo. En realidad, 
cuando Alcalá cuente con 
otras quince o veinte mil 
viviendas más y se haya meti
do en un cuarto de millón de 
habitantes, el ayuntamiento 
dispondrá todavía de mucho 
terreno para calificar. Por citar 
algunos solares conspicuos 
donde quedarían muy bien 
unos miles de viviendas más, 
ahí están las islas y la orilla 
izquierda del río Henares, aún 
prácticamente sin tocar, en las 
que urbanistas bien asesora
dos podrían colocar otras 
veinte, treinta o cuarenta mil 
viviendas. Por ahí no hay que 
temer que el negocio decaiga. 

Por supuesto, habrá quien 
comprenda que esta expan
sión forzada producirá muchí
simos problemas, pero eso es 
sólo cosa de los ciudadanos 
corrientes y molientes que 
hayan de sufrirlos. Quienes 
parten el bacalao saben que 
primero es posible hacer muy 
buenos negocios, aunque sea 
a costa de crear problemas, y 
después se puede hacér no 
menos buenos negocios solu
cionando esos problemas. 
Crear problemas y solucionar
los es doble negocio. 
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Según las encuestas, que 
serán más o menos creíbles, 
pero dicen lo que dicen, el PP 
aventaja al PSOE en 9,7 pun
tos porcentuales en cuanto a 
las preferencias de los electo
res. De modo muy congruente 
con esta ventaja -43'9 contra 
34'2-, Aznar es también el 
líder político más valorado. Es 
de suponer que el cumpli
miento de su palabra en lo de 
no repetir como aspirante a 
presidente de gobierno no ha 
perjudicado a su valoración. 

Un comentario sobre las 
cifras del CIS no puede evitar 
la consideración de que el 
PSOE sigue arrastrándose por 
un suelo muy alto, más de un 
tercio de la expectativa de 
voto, pero sigue en el suelo sin 
que las lamentaciones de su 
secretario general advirtiendo 
de que los populares quieren 
desprestigiarlo con una conju
ra mediático-política -en lo 
que quizá tenga razón, pero 
¿qué más da?- sirvan para 
que los españoles sepan qué 
pueden esperar de él. Hasta es 
posible que muchos españoles 
ni siquiera estén interesados 
por saber qué pueden esperar 
de Rodríguez Zapatero, pero 
otra cosa es lo que pueda 
esperar su aparato. 

Los socialistas se empeña
ron hace unos años en hacer 
multitud de experimentos y 
les han salido como les han 
salido. El PP se ha consolidado 
al día de hoy como el gran par
tido de toda España. Los pepe
ros pueden hacer lo que les dé 
la gana, equivocarse y rectifi
car o sacar pecho galleando; 
hagan lo que hagan, no tienen 
rival. Hay quienes creyeron 
que la mayoría absoluta iba a 
perjudicar al PP porque la gen
te tomaria nota de sus arro
gancias. La interpretación 
desde otro punto de vista es 
que la mayoría quiere precisa
mente que el PP utilice su 
mayoría absoluta para gober
nar con sus propios activos y 
sin suscribir con nadie hipote
cas políticas inconvenientes 
además de no necesarias. 
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su propósito era el de encerrarse en el avuntamiento 

Los sargentos de la Policía Local 
consiguieron una reunión con el alcalde 
Los sargentos de la Policía Local lograron su objetivo de ser emplazados por el alcalde 
de la ciudad, Manuel Peinado, para dialogar sobre la jefatura del cuerpo policial. Para 
ello tuvieron que concentrarse con el apoyo de los delegados sindicales de Comisiones 
Obreras en el ayuntamiento de Alcalá la tarde del martes 26 de febrero y amenazar con 
un encierro en las instalaciones municipales si no lograban su propósito de ser recibi
dos por el alcalde. La movilización de los sargentos pone una situación muy curiosa en 
la Policía Local, que no es otra que la cúpula policial es la que se rebela y moviliza. 

Tres sargentos fueron los que 
se concentraron en el ayunta
miento de los cinco que hay en la 
plantilla, uno de ios cuales, Je
sús Asenjo, es el motivo de la 
controversia ya que fue nombra
do jefe accidental de la Policía Lo
cal hace casi quince meses por el 
alcalde que en su momento justi
ficó el nombramiento por ser "al 
único que conocía". El resto de 

los sargentos quieren dialogar 
con el alcalde puesto que consi
deran injusto que Asenjo ocupe 
la jefatura y ellos no tengan la 
oportunidad de dirigir la Policía. 

El secretario de la sección sin
dical de Comisiones Obreras en 
el ayuntamiento, Manuel Reyes, 
aseguró que "la situación es gra
ve puesto que desde que el alcal
de nombró a Asenjo como jefe ac-

cidental, hay una clara fricción 
entre éste y los otros cuatro sar
gentos porque aquél lo que está 
haciendo es 'puentearles'. En lu
gar de coordinar y dar las órde
nes a los cuatro sargentos, lo que 
está haciendo es dárselas a los 
cabos. Asenjo está haciendo un 
desprecio diario a sus compañe
ros sargentos, que tienen la mis
ma graduación que él". 

Una de las soluciones que pro
pone Comisiones Obreras es que 
se haga cuanto antes el examen 
para cubrir la plaza de oficial, 
que desde ese instante seria el 
jefe policial ya que por su gra
duación está por encima de los 
sargentos: "El problema es que 
cuando faltaba el jefe anterior, el 
subinspector Juan José Tamayo, 
los cinco sargentos se iban tur
nando en la jefatura. Pero ahora 
no es así. El alcalde nombró a 
dedo al sargento Asenjo, en con
tra de la opinión de CC.00. y del 
resto de los sargentos. Se nos 
dijo que iba a ser para tres o cua
tro meses y ya lleva quince me
ses. Hasta que se cubra la plaza 
de oficial pueden faltar entre 
cuatro y seis meses como míni
mo. Por eso no queremos que la 
situación se siga deteriorando 
porque va a haber incidentes que 
no queremos que ocurran", afir
mó Manuel Reyes, que añadió 
que "tiene que cesar inmediata
mente el trato que se les está 
dando a los cuatro sargentos, y 
además tiene que empezar a ro
tar la jefatura hasta que llegue el 
nuevo jefe". 

El sargento José de la Mata 
manifestó a PUERTA DE MA
DRID que hasta ahora no habían 
recibido respuesta alguna del al
calde: "El día 25 de enero se le pi
dió una reunión urgente para 
tratar temas de la Policía Local. 
Queriamos explicarle que no es
tábamos de acuerdo con la rup
tura del pacto de la rotación de 
los sargentos en la jefatura nom
brando a Jesús Asenjo. Lleva 
quince meses cobrando el dobte 
que nosotros, pero además nos 
está 'puenteando'. En los quince 
meses no hemos tenido con él ni 
una sola reunión de trabajo. Es 
denigrante que cuando se mar
chó de vacaciones quedó de jefe 
de la Policía el gerente de Perso
nal. El colmo es que cuando se 
ha hecho la relación de puestos 
de trabajo del ayuntamiento ha 
aparecido una extraña plaza que 
es la de jefe de logística de la Po
licía. Creemos y entendemos que 
ahí sólo falta el nombre". 

Tres de los cinco sargentos de la policía local se concentraron en el ayuntamiento con el apoyo de los delegados sindicales de CC.00. 
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Pilar Pascual junto a Magdalena Moreno 

4al10 de marzo: Día Internacional de la Muier 

Hacia dónde vamos ... 
El día 8 de Marzo es el día de la mujer trabajadora, que entra en el Día inter
nacional de la Mujer que tendrá lugar la próxima semana. La concejala de 
Mujer, Magdalena Moreno, y la directora del Centro Asesor de la Mujer, Pilar 
Pascual, se reunieron en el ayuntamiento el jueves día 28 de febrero para 
informar de las actividades que se realizarán la semana del 4 al 10 de marzo. 

Es el tercer año que se celebra la 
semana de la mujer. Según Mag
dalena Moreno, este año se ha 
reducido a una semana de dura
ción. Lo más significativo es que 
ha contado con los colectivos de 
mujeres para realizarla: "Este año 
la jornada durará una semana, por
que el año pasado hubo mucha 
gente que se quejó debido al tiem
po de duración. Lo más importan
te es que tanto para hacer el cartel, 
como para realizar las actividades, 
han participado con nosotras 
muchos colectivos de mujeres. Es 
la semana de la mujer, no de la 
mujer trabajadora, ya que el ama 
de casa trabaja también. Se han 
presentado diez trabajos para este 
cartel y ha sido difícil escoger. El 
viernes 8 de marzo a las 11 se 
entregarán los premios en el Cen
tro Municipal de Salud". 

Pilar Pascual explicó: "Estamos 
muy contentas por el concurso de 
carteles, que ha tenido bastante 
éxito, por lo menos en la convoca-

toria. Este cartel tiene un significa
do, nos sorprendió cómo el argu
mento del jurado coincidió con el 
argumento de la autora, Carmen 
Palenzuela. Este 'Yo' es una ala
banza al yo de la mujer. La autora 
entiende que una mujer es una 
mezcla de cosas masculinas y 
femeninas, por eso mezcla dos 
colores, rojo y verde, y por eso uti
liza dos letras como símbolos. Uti
liza un color por debajo que une 
los dos símbolos, un beige. Esta 
semana queremos resaltar la cuali
dad de ser mujer. Ha habido otros 
dos carteles que nos han gustado 
mucho. Queremos que todo el 
mundo sepa lo bueno que es ser 
mujer. 'Hacia dónde vamos ... ' es el 
lema de estas jornadas. Lo que 
desde la concejalía pretendemos es 
que la participación de las mujeres 
vaya un poco más hacia fuera. 
Creemos que la sociedad sigue 
yendo mal en muchos aspectos y 
que la mujer puede hacer muchas 
más cosas para que eso cambie". 

Para empresa de nueva implantación que se 
dedicará a comercialización, fabricación de 

mallas metálicas y material para cerramientos 
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con experiencia en el sector 
y capaz de ser el responsable tanto de la fabricación 

como de orientar la venta e instalación de los productos. 
La remuneración será negociada con el candidato 

Interesados enviar Currículum al apartado 181 de Guadalajara 
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Actos con motivo del 
Día Internacional de la Muier 

Lunes,4 
Centro MunicÍ.pal de Salud 

(C/ Santiago, 13) 

18'00 h.: Inauguración de 
las jornadas a cargo de 
Manuel Peinado, alcalde de 
Alcalá. 

18'15 h .: Bienvenida de la 
concejala de Mujer, Magdale
na Moreno. Inauguración de 
la exposición de trabajos de 
las asociaciones de mujeres 
de nuestra ciudad. 

18'30 h.: Presentación de 
las nuevas medidas munici
pales para la erradicación de 
la violencia de género. Equipo 
multiprofesional. 

Martes, s 
Sala Margarita Xirgu 
(Vía Complutense, 19) 

11'00 h.: Representación 
teatral a cargo de la Asocia
ción de Mujeres del Distrito 
N: "Las aceitunas". de Lope 
de Rueda; "Los habladores", 
atribuido a Cervantes, y "Yo 
uno y tú dos", anónimo. 

11'30 h.: Exhibición de 
aerobic. Asociación Mujeres 
para el 2000. 

12'00 h.: Exhibición de 
sevillanas y bailes de Salón. 
Asociación de Mujeres Distri
to N . 

12'30 h.: Exhibición de 
danza española. Alumnas y 
profesores del Taller de Danza 
de Alcalá. 

18'00 h.: Conferencia: Las 
mujeres españolas y el futu
ro", a cargo de Pilar· Pérez 
Cantó, catedrática de Historia 
Moderna de la Universidad 
Autónoma de Madrid. Lugar: 
Centro Municipal de Salud. 

Miércoles, & 
Hotel AC (c/ Octavio Paz, s/n) 

10'00 h.: Jornada de traba
jo. Hacia dónde vamos ... Aná
lisis de la participación de los 
colectivos de mujeres. Coordi
na: Begoña Sánchez Laiseca. 

14'00 h.: Comida de traba
jo. 

16'00 h.: Conclusiones: 
Propuestas para la participa
ción en el debate político. 

18'30 h.: Debate político: 
Cristina Alberdi Alonso (dipu
tada nacional por PSOE). 
Sandra Moneo Díaz (diputada 
nacional por PP), Maria Luisa 
Castro (diputada nacional por 
IU). 

Jueves, 7 
10'00 h.: Visita de asocia

ciones ge mujeres de Manza
nares el Real a Alcalá de 
Henares. Recorrido turístico 
por nuestra ciudad. Visita 

Día Internacional 
de la Muier 
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exposición trabajos de las 
asociaciones de mujeres alca
lainas. 

18'30 h.: Proyección: A mi 
madre le gustan las mujeres. 
Inés Paris y Daniela Fejer
man. En el Teatro Salón Cer
vantes. 

20'00 h.: Coloquio. 

Viernes, a 
Centro Municipal de Salud 

11'00 h.: Entrega de pre
mios de los concursos para la 
igualdad. Concurso fotográfi
co, concurso literario, concur
so carta. 

11 '30 h.: Lectura volunta
ria de textos escritos por 
mujeres. 

20'00 h.: Concierto Muje
res Saharauis. Cantos y Dan
zas Haul. En el Teatro Salón 
Cervantes. La concejalía de 
Mujer subvenciona el 50% de 
la entrada. 

Sábado,9 
16'00 h.: I Trofeo de Karate 

Femenino, en el pabellón 
deportivo Virgen del Val . 

20'00 h.: Mujeres Mercé 
Rodadera. En el Teatro Salón 
Cervantes. La concejalía de 
Mujer subvenciona el 50% de 
la entrada. 

Domingo, to 
Pabellón Deportivo 

Virgen del Val 

11'00 h.: Una milla más 
hacia la igualdad . Recorrido: 
Virgen del Val, Plaza de los 
Santos Niños, Calle mayor J' 
Plaza de Servantes. A la llega
da se servirá un refresco. 

12'00 h.: Clausura. 

2 de marzo de 2002 
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Una Cometa de Verano 
J osé López Estrada 

Hubo una temporada en que 
no se hablaba de otra cosa. En la 
barbería, que era también car
pintería y funcionaba asimismo 
como café, los hombres agota
ron el tema. Y no era para 
menos. Por la radio se oyó algo 
referente al asunto que disparó 
la alarma: " el dinero no iba a 
valer". La yreocupación era 
general. ¿Que iba a pasar con los 
depósitos en los bancos y cajas 
de ahorro.? ¿Y con las pequeñas 
cantidades que todo el mundo 
guardaba "debajo del ladrillo" 
por si acaso? El desconcierto 
duró unos días. Después, como 
siempre pasa; los ánimos se 
serenaron. La gente decía que 
eso "no podía suceder de ningu
na manera", para tranquilizarse a 
sí misma. 

Mi tío ya no estaba en casa, lo 
habían movilizado y estaba lejos, 
con lo ~ue el único "hombre de 
la casa , como decía mi abuela, 
era yo. Lo recuerdo por haber 
acompañado a mi madre en un 
par de ocasiones al {JUeblo próxi
mo, por lo del canje de billetes. 

Para gentes sencillas, que el 
dinero "dejara de valer" era algo 
de difícil entendimiento. "Toda 
la vida para esto" decían, sin 
comprender que la guerra lo 
trastorna todo. Hasta el dinero. 

La natural austeridad, que no 
diré tacañería, de las gentes de 
campo, se vio de repente sor
prendida. No entraba en su 
cabeza, que "las cuatro perras" 
ahorradas con tanto esfuerzo se 
fueran a volatilizar. 

En la tienda del pueblo y en los 
comercios del contorno, se com
praban pocas cosas, tan sólo 
alguna prenda, calzados, simien
tes, latas de conserva, algún bote 
de leche condensada, la bombi
lla para reponer la fundida y no 
mucho mas, ya que en todas las 
casas, poco o mucho, no falta
ban los alimentos necesarios 
para comer todos los días, l'ues 
se administraban con austendad 
y su aprovechamiento era total, 
destinando las escasas sobras 
para el engorde del cerdo de 
matanza. Los cerditos se vendían 
con pocos días a un tratante que 
solía pasar cada cierto tiempo 
por el pueblo. Por tanto, en una 
austera economía de subsisten
cia como era aquella, el dinero 
tenía el valor que se le asigna 
siempre, ni más ni menos, y a 
pesar de su escaso movimiento, 
era imprescindible para cubrir las 
limitadas necesidades de la vida 
rural, incrementadas por la situa
ción bélica que se atravesaba. 

Pasó algún tiempo y las cosas 
empezaron a verse más claras. 
Según avanzó la guerra, las 
zonas "liberadas" adquirían una 
normalidad, en apariencia al 
menos, tendente a garantizar los 
bienes y propiedades, y a disi
par los recelos de sus dueños. 

En este sentido hubo una dis
posición sobre el canje del dine-
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ro "anterior", en que se respetaban 
determinadas emisiones de billetes 
y se anulaban otras. Todo ello 
supuso una cierta tranquilidad para 
los que tenían sus ahorros deposita
dos en bancos y cajas de los pue
blos de alrededor, y no menos, para 
los que lo guardaban "debajo del 
ladrillo" que en la primera ocasión 
trataron de actualizar sus ahorros, 
para saber, como se decía, "con 
cuánto podían contar". 

Mi madre preparó el viaje al pue
blo donde estaba el puesto de la 
Guardia Civil, para canjear los 
billetes que 9u~daban en ~asa y, 
que eran los últunos que IDI padre 
mandó antes de quedar aislado en 
la "otra zona". 

El viaje, a pie y en caballería, era 
de unas tres horas más o menos. Se 
salía por la mañana y se llegaba al 
mediodía. La comida se llevaba 
preparada en la cesta, y cerca de 
una fuente a la entrada del pueblo, 
donde estaba el lavadero público, 
que reunía a las mujeres, para 
hacer su colada y charlar de lo lin
do, se sacaban las viandas y se 
comía a la sombra de unos desme
surados chopos. El agua manaba 
fresca por una fuente de dos caños 
en el mismo lavadero. 

En el "cuartelillo" se montó algo 
así como una improvisada oficina 
de cambio del dinero "anterior". 
Después de llenar algunos par,eles 
y mostrar su "cédula personal' mi 

madre entregó el dinero que lleva
ba, recibiendo a cambio el "nue
vo", que serviría desde ese momen
to para comprar las pocas cosas de 
necesidad. No obstante, aunque por 
poco tiempo, aún rermaneció el 
uso del dinero de 'antes" que la 
gente tomaba no sin recelo, pero 
que su destino definitivo era ser 
canjeado. 

Mi madre aprovechó para com
prar en la farmacia de ese pueblo, 
tintura de yodo, alcohol y agua oxi
genada, así como algunas vendas y 
esparadrapo, para curar las heridas 
y descalabraduras que yo me hacía 
constantemente. 

Cumplido el motivo del viaje, 
nos dispusimos a regresar. Mi 
madre, entretanto, saludó a algunos 
conocidos y parientes lejanos que 
siempre hay en los pueblos, hacien
do el consabido inventario familiar. 

Recogimos la mula que había 
quedado atada en una arboleda cer
ca de la fuente, la abrevamos y arri
mándola a unas piedras, subimos 
ambos para regresar cuanto antes a 
casa. El camino era largo y en parte 
de su trazado transcurría accidenta
damente. Primero era ancho y lla
no, y atravesaba campos de cereal, 
olivos y almendros, casi un camino 
de carros por su amplitud, flanque
ado por paredes de piedra que suje
taban los bancales. Después se 
estrechaba al adentrarse en el bos
que, y se hacía cada vez más 

intrincado y pedregoso, con 
peligro para ir montado en una 
mula, pues las ramas más bajas 
de las corpulentas encinas eran 
un constante riesgo y más de un 
arañazo nos habían producido. 

En las lindes del bosque, entre 
los árboles y las praderas, ardía 
como fuego amarillo la retama; 
luego anchas franjas de brezo 
morado, y el gualda de las alia
gas, entre amplias zonas de 
romero, de lavanda, de tomillo, 
todo ello adobado con la ince
sante resonancia del agudo y 
estridente canto de las cigarras. 

Los grandes barrancos que 
bajaban de la sierra desgarrando 
el paisaje, eran la causa de que el 
camino tuviera que salvar gran
des desniveles, y se tomara pen
diente y quebrado. Rebasados 
los tres más profundos que había 
en el recorrido y que repetían 
casi los mismos perfiles orográ
ficos en su sinuoso trazado, el 
resto del sendero se hacía más 
llevadero, al dejar el bosque y 
volver al terreno llano. y suave, 
por el que se atravesaban unas 
bien alineadas viñas a ambos 
lados del camino, hasta que al 
divisar tierras conocidas, que 
nos resultaban familiares, podía
mos decir que " ya estábamos 
en casa". 

Aquel viaje fue una aventura 
para mí, ya que mientras mi 
madre iba montada en la mula, 
yo iba a pie, adentrándome un 
poco en el bosque, jugando a 
alguna ilusoria batalla, cazando 
imaginarios venados, o viendo 
las pequeñas ardillas cómo salta
ban de rama en rama, para dejar
me ver de nuevo cuando mi 
madre me gritaba "~dónde 
estás? " o "no te pierdas' . 

Algún tramo del camino lo 
hice a lomos de la mula, prece
dido de mi madre que llevaba el 
ramal para que no se espantara 
y pudiera salir despedido por las 
orejas. Cuando coronamos la 
cuesta del último barranco, ya se 
divisaba nuestra casa y no tar
dando mucho llegaríamos para 
reanudar "la vida de todos los 
días" como pacientemente decía 
mi madre. 

Este viaje se repitió en otra 
ocasión ya entrado el otoño, 
pero entonces el tiem{JO ya no 
nos acompañó. La lluvia no nos 
abandonó en todo el camino, 
las ráfagas de viento azotaban el 
rostro y el frío de la mañana 
nos hicieron el viaje muy incó
modo y, al llegar al mediodía 
tuvimos que comer en casa de 
unos familiares, pues con el 
ambiente tan desapacible no 
pudimos hacerlo en la fuente 
como la vez anterior. Mi madre 
realizó las gestiones con la 
mayor brevedad posible, y en 
cuanto fue posible tomamos el 
camino de regreso, en el que ya 
no pude jugar, ni correr, ni diver
tirme como en el anterior. 

Llegar a casa y buscar el fue
go del hogar fue todo uno, per
maneciendo allí hasta que las 
llamas de unos buenos troncos 
de encina templaron nuestros 
cuerpos, que sólo aguardaban la 
cena para ir a descansar hasta el 
día siguiente. 

PUERTA de Madrid 
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Sugerencias al Avance del Plan General 
Medidas para introducir criterios de sostenibilidad o paliar 

su falta de existencia que hoy se reconoce por todos: 
Concejal de Ciudad Sostenible, oposición del PP, Foro del Henares ... 

• Informes medioambientales. Apoya
mos la propuesta del concejal de Ciudad 
Sostenible, Femando Mario, de introducir 
criterios de sostenibilidad en el PGO cuyo 
Avance aprobado, según él, carece de 
ellos. Este Avance incumple el artículo 
56.3 de la Ley 9/2001 de 17 de julio de 
2001 (BOCM 27/07/2001), que exige la 
realización de informes de análisis 
medioambiental que deben incorporarse 
ya en la fase de Avance del PGO. El artí
culo 43 de la citada Ley lo considera un 
requisito indispensable. 

• Participación de expertos. No es 
extraño que se hayan olvidado de estas 
exigencias legales cuando entre los redac
tores del Avance sólo hay arquitectos y un 
economista. No hay técnicos medioam
bientales, sociólogos, biólogos, arqueólo
gos, geógrafos ... por lo que es lógico que 
predominen los objetivos económicos 
sobre la preservación del medio ambiente. 
Nuestra propuesta es que en la siguien
te fase de redacción se incluyan. 

• Tampoco hay demógrafos y los datos 
demográficos (del siglo pasado) ni las pre
visiones son creíbles ( 182.000 habitantes 
previstos para el 2011 y 182.742 según el 
padrón municipal de enero de 2002). En 
cuanto al crecimiento por saldo migrato
rio, los redactores del PGO dicen que la 
ciudad no va a crecer apenas, cuando cual
quier ciudadano medianamente informa
do, sabe que hay casi 15.000 emigrantes 
censados, unos 5.000 más en el último año 
y se especula para este año con una posi
ble duplicación de la cifra de extranjeros 
censados en el 200 l. Tampoco se estudia 
el progresivo envejecimiento y los pro
blemas de servicios sociales que plantea. 

• Encuestas y estudios sociológicos. 
Una encuesta realizada por sociólogos 
(como la del Plan de Aparcamientos) 
sobre lo que piensan los ciudadanos 
sobre el estado y la necesidad de zonas 
verdes, equipamientos culturales, deporti
vos, etc. es un criterio de sostenibilidad 
fundamental que recoge la Carta Europea 
en su artículo XIX apartado 2. Encuestas 
sobre grandes propuestas del PGO: sobre 
la plataforma logística, sobre el enterra
miento de las vías y propuestas de finan
ciación o medidas paliativas si no se con
siguiera la financiación a corto o medio 
plazo, sobre el abusivo crecimiento indus
trial, sobre la protección de las zonas de 
ribera del río y arroyos y los proyectos de 
macroparques, sobre el mantenimiento de 
todas las zonas verdes. 

• Normas de construcción de vivien-

das y crecimiento sostenible. Estarnos en 
contra del crecimiento abusivo que refleja 
el Avance, sobre todo en lo industrial y en 
la ocupación de suelo. Pensamos que las 
ciudades, por muchos motivos, tendrían 
que tener un límite o al menos un creci
miento equilibrado, y no el desarrollista 
que se propone. Pero si esto no es posible 
hoy (el límite llegará por la falta de suelo), 
que al menos las viviendas nuevas cum
plan los compromisos adquiridos por el 
Ayuntamiento en la Carta Europea como 
son: aislamiento térmico, orientación, 
energía solar, espacios libres, equipamien
tos, reciclado de aguas y residuos, doble 
red de aguas . . . e informe de impacto 
ambiental para todas las infraestructuras, 
y todo ello para que se cumpla lo que dice 
el artículo XIX de dicha Carta Europea y 
la propia Ley del Suelo citada. 

Solicitamos que en todas las viviendas 
que se construyan en adelante, en con
creto las 3.500 de Espartales Norte, se 
apliquen estos criterios, así como, que 
en todos los edificios públicos ya cons
truidos, se instalen paneles solares para 
ahorro de energía. Por ejemplo: pisci
nas cubiertas municipales. (¿Está pre
visto?). 

• Garantizar el abastecimiento de 
agua. Claro que todas estas viviendas 
necesitan agua, que no tenemos para las 
que ya están construidas. Antes de hacer 
más proyectos habrá que solucionar este 
problema. La principal solución conside
ramos que es un crecimiento moderado, 
un gasto reducido, la renovación por vía 
urgente de todas las tuberías viejas de 
la ciudad (que hace aguas), hacer depósi
tos nuevos e infraestructuras (los 3.000 
millones de prometidos por el señor 
Gallardón ¿dónde están?), trasvase desde 
los embalses de Pálrnaces y Alcorlo, 
como ya propusimos en el año 1995 y 
que parece que ahora se les ocurre cuando 
ya podía estar hecho. Y todo gestionado 
por la MAS y nunca por el Canal de Isa
bel II, que se sigue llevando el agua del río 
Sorbe en el Pozo de los Ramos (13'3 Hm3 

en el 2001). Y tampoco nunca la privati
zación del servicio del agua, que parece 
ser lo que se busca, en lugar de dar solu
ciones o porque no se sabe o no se quiere 
solucionar. En última instancia la solución 
es el embalse que se descartó por el Plan 
Hidrológico en el río Sorbe en Palancares, 
por encima de Beleña. 

Comisión de Urbanismo y Medio 
Ambiente 

Asociación de Vecinos "El Val" 
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El grupo de conceiales de IU 
se lo ha comunicado al alcalde 

Luis Suárez Machota 
será conceial de Cultura 

El portavoz de Izquierda Unida en el ayunta
miento de Alcalá, Luis Suárez Machota, será el 
nuevo concejal de Cultura y vicepresidente de la 
Fundación Colegio del Rey, según decisión tomada 
por su grupo de concejales. Suárez Machota toma
rá la responsabilidad que tenía Pilar Femández has
ta que fue cesada por el alcalde, Manuel Peinado. 

Al cesar a Pilar Fernández, el propio alcalde asu
mió de forma interina las competencias de Cultura 
en el ayuntamiento de Alcalá. Los acuerdos electo
rales entre IU y el PSOE establecían que el área de 
cultura sería dirigida en la gestión municipal por un 
concejal de IU y en virtud de ese acuerdo el alcal
de delegó las competencias a Pilar Femández. Aho
ra tendrá que volver a delegarlas, pero esta vez a su 
primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota. 

El primer teniente de alcalde, de 51 años de edad, 
dirige en la actualidad la concejalía de Cooperación 
y Derechos Humanos y no tiene dedicación exclu
siva en el ayuntamiento, ya que alterna la gestión 
municipal en la tenencia de alcaldía con su trabajo 
como abogado laboralista. 

La decisión de que Suárez Machota sea concejal 
de Cultura fue adoptada por el grupo de concejales 
de IU en una reunión en la que participaron el pro
pio Suárez, Salvador Guardiá, Francisco Calles y el 
coordinador político de IU, Fran Pérez. Los conce
jales de IU comunicaron su decisión al alcalde en 
una reunión celebrada el miércoles 27 de febrero. 

Suárez Machota tiene ante sí una agenda de acti
vidades muy apretada. Además de su actividad pro
fesional, el primer teniente de alcalde encabezará 
próximamente un viaje oficial de cargos públicos 
del ayuntamiento de Alcalá al territorio del Sabara 
para establecer contactos de cooperación interna
cional con los saharauis. Además también está pre
visto dentro de sus competencias un próximo viaje 
a Alba lulia (Rumania) para ratificar el hermana
miento de esta ciudad con Alcalá. Por lo que se 
refiere al área de Cultura, Suárez Machota tiene 
ante sí la puesta en marcha de la segunda edición 
del festival de teatro clásico de Alcalá, que será en 
el mes de mayo, así como la programación cultural 
de las ferias y el seguimiento del expediente para el 
nombramiento de Alcalá como capital europea de 
la cultura el año 2005. 

El hecho de que Pilar Fernández Herrador no 
haya dimitido como concejal después de ser desti
tuida y encontrarse con el rechazo de todo el 
gobierno municipal ha dificultado considerable
mente las cosas en Izquierda Unida para establecer 
quién ocuparía la cartera de cultura, puesto que, al 
no entrar nadie nuevo de la lista que IU presentó en 
las pasadas elecciones, concretamente Teresa Gale
ote, a la que le correspondía por orden ocupar el 
número cinco en aquella lista, ha obligado a repar
tir sus competencias entre sólo tres concejales de la 
organización. Así pues, Suárez Machota será con
cejal de Cultura y Francisco Calles es ya presiden
te de la delegación municipal del distrito V. 
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Siempre oí decir, desde 
muy niño, que lo importan
te de beber, de tomar unas 
cervezas o unos vinos, no es 
el beber en sí, sino el saber 
deshacerse de ello por el 
camino natural y en el tiem
po pertinente. Porque beber 
unos vinos o unas cervezas 
con los amigos es un autén
tico ritual de conversación, 
tiempo lento y amistad. No 
se trata de beber, no se tra
ta de alimentar un vicio, 
sino de tener un pretexto 
para estar con los amigos. Y 
acaso se está con los amigos 
y, además, se toman unos 
vinos o cervezas. Que el 
orden sí que es importante 
en este caso. Me contaba mi 
abuela santanderina o mon
tañesa, y ahora cántabra, 
que tenía un vecino llamado 
Cipriano que, a la hora de 
hacer el ordeño de las vacas 
por la tarde-noche, se cru
zaba a la taberna. Cuando 
vol~ para la cena, no que
ría tomarla "porque había 
tomado unos vinos con 
unas patatas parlás". La 
charla o parla había sido 
fundamental. 

No va uno solo a beber. 
Los bebedores solitarios son 
pocos y corren más riesgos 
que los que liban despacio 
en compañía y en conversa
ción amistosa. 

En Alcalá ha habido siem
pre muchos establecimien
tos de bebidas: bares, taber
nas o tascas, que aquí lo del 
pub lo empezó Jacinto hace 
cuatro días como quien dice 
y más tarde otras variantes. 
Recuerdo un censo de 1970 
en que vi 1 71 de estos esta
blecimientos variopintos. Y 
compruebo que coincide con 
los datos del estudio de 
población que hizo Fernan
do Garcés para 1970-1972, 

CC.00. del Ayuntamiento 
también quiere entrar en la 
polémica desatada en torno 
a los robos del dinero de la 
caja fuerte en la Ciudad 
Deportiva Municipal, no en 
el aspecto político del caso 
que no es nuestro cometido, 
pero sí en relación con las 
declaraciones del concejal, 
señor Pezuela, cuando afir
ma en PUERTA DE MA
DRID: "Este robo nos viene a 
demostrar que los edificios 
municipales tienen que es
tar más protegidos". 

Efectivamente, tenemos 
que recordarle al señor Pe
zuela que la Ciudad Deporti
va, paga a una empresa pri
vada una cantidad impor
tante para que cuide de la 

PUERTA de Madrid 

Claros v escuras 

Hacer triángulos 
quien, además, señala que 
eran el 46% de los estable
cimientos comerciales. 

Hay un muy viejo refrán 
que se aplicó siempre a los 
complutenses: Alcalaíno, 
borracho y fino. No estoy de 
acuerdo con él, porque una 
cosa es tomar unos vinos o 
cervezas y otra, muy dife
rente, ser un bebedor, 
ebrio, borracho o dipsóma
no. 

Todas estas disquisicio
nes de tomar unas cervezas 
o vinos despacio, en buena 
compañía, en amable con
versación, nada tienen que 
ver con el alcoholismo, sus 
consecuencias y, mucho 
menos con la reciente moda 
del botellón y el engullir 
tres güisquis en media 
hora, que es la mejor mane
ra y más segura de entrar 
en coma etílico. 

Y vienen a cuento mis dis
gresiones porque en aquella 
abundancia de bares de 
hace treinta años, poco más 
o menos, había donde su 
densidad era mucho mayor 
por metro cuadrado. Era el 
mismísimo cogollo urbano 
de la Plaza de Cervantes y 
su entorno. 

Y nunca tuvieron que 
quejarse los vecinos. 

Los aficionados a Baco, 
según sus gustos y conve
níencias, frecuentaban 
unos u otros. Casi siempre 
era ir de uno a otro toman
do una consumición en 
cada y con un riguroso tur
no a la hora de pagar sin 
que nadie se escabullese. 

Los amigos de la cerveza 
iban invariablemente a 
Casa Marón, al principio de 
la Calle de Libreros, a la 
derecha, que servía buena 
marca a una temperatura y 
adecuación óptimas, por
que tenía un largo serpen
tín para el recorrido del 
liquido y, sobre él, grandes 
cantidades de hielo. Los 
entendidos decían que sólo 
se bebía mejor servida en 
Los Alemanes o la Cruz 
Blanca, en Madrid. Siempre 
di crédito en esto a mi 
entrañable amigo Ramón 
Gaviña por su incuestiona
ble autoridad. 

Los de los vinos podían 
hacer cambios desde Alon
so, que estaba también en 
Libreros, pero a la otra 
mano. Allí se hacían las 
mejores patatas bravas que 
se hayan hecho jamás, si no 
es que allí se inventaron. 
Cuantos le han seguido no 
llegan a sus talones. Un 
poquito más adelante y de 
nuevo a los números pares, 
estaba el Somosierra, que 
acabó en Marmoi y , natu
ralmente, en inmobiliaria. 

Otros optaban por cami
nar hacia la Plaza de Cer
vantes y triangulaban entre 
el Bar Juan, o Casa Juaníto 
popularmente, donde se 
tomaban, p.parte muchas 
otras cosas, las mejores 
croquetas de la provincia, 
ahora Comunidad Autóno
ma de Madrid. Hoy hay allí 
una banca catalana. Antes, 
podían entrar en Quintón, 
también bajo los soportales 

En torno al robo en 
Ciudad Deportiva Municipal 

seguridad de sus instalacio
nes. A la vista de los hechos 
acaecidos parece que la ges
tión privada no ha resultado 
muy efectiva, cosa que por 
nuestra parte lo tenemos 
claro pero que tanto el 
PSOE ahora como el PP 
cuando gobernaba Alcalá no 
lo tenían tan claro. 

CC.00. desde hace varios 
años hemos pedido en el 
Consejo de Administración 
de Ciudad Deportiva, que se 
cambiase el sistema de 

seguridad privada basado 
en unos salarios de miseria 
de 500 pesetas la hora a un 
servicio público de vigilan
cia. 

Tristemente tenemos que 
recordar que ní PSOE ni PP 
apoyarán jamás esta peti
ción, y ahora el señor conce
jal del área, para defenderse 
de su actuación, dice opor
tunistamente que hay que 
mejorar la seguridad. 

Señor Pezuela, sea conse
cuente, y lleve al próximo 

y más cerca de la Calle del 
Tinte. Las tapas y comidas 
de la Manola tenían trata
miento de alteza. 

Desde uno de estos -dos 
cabía cruzar a Becerril, en 
los soportales del costado 
Oeste de la Plaza, o cruzar 
rumbo a Adolfito, en la calle 
Pedro Gumiel, donde hoy 
está esa vergüenza de casa 
ruinosa delante de la Capi
lla de San Ildefonso. Espero 
que un día se equivoquen y , 
cuando el rey venga a entre
gar el Premio Cervantes, le 
pasen por ahí en vez de por 
la Calle del Bedel, se enfade 
por la cochambre, lo diga a 
su estilo, dé cuarenta duros 
para arreglarla y de paso, 
saque los colores y ponga en 
la picota a los responsables. 

Cabían a los tríangulado
res otras opciones. Donde 
está la oficina de Correos, 
ahora cerrada por obras 
Dios sabe para cuanto tiem
po, estuvo el Hotel Ulm. En 
la acera de enfrente, bajo 
los soportales, el Café Sali
nas y un poco más hacia el 
Ayuntamiento el Bar La 
Viña. Años más tarde, en 
Bustamante de la Cámara, 
antiguamente del Toril, el 
Bar Gufa. Y así a lo ancho y 
a lo largo. 

Con todo eso y más podría 
seguir Calle Mayor abajo, 
por ejemplo, con bares y 
tabernas donde los alcalaí
nos hacían triángulos de 
uno a otro. 

Pero no era fácil verlos 
haciendo eses, ni dejando 
las esquinas sucias o húme
das como es tan frecuente 
verlas ahora. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 

Consejo de Administración 
de C .D.M. la propuesta 
correspondiente de reforzar 
la seguridad de sus instala
ciones, con un servic10 
público que seguro que fun
cionará mejor y de paso sus 
trabajadores ganarán un 
salario, que se aproxime por 
lo menos al suyo. 

Todo lo demás son excu
sas de una mala gestión. Si 
rectifica y es consecuente 
con lo que dice tendrá siem
pre el apoyo de CC.00, le 
esperamos a que dé el paso 
de los dichos a los hechos. 

Manuel REYES HORMIGO 
S.G. de la Secc. Sindical 

de CC.00. del Ayto. 
de Alcalá de Henares 

2 de marza de 2002 



--quiero pedir disculpas" 
Me llamo Marta López Alon

so y pertenezco al grupo de 
teatro ONDEIA. Teníamos pro
gramadas dos actuaciones los 
días 23 y 24 de febrero en la 
sala alcalaína Margarita Xirgú 
cerrando la muestra de teatro 
alternativo de esta ciudad con 
la obra "El malentendido", de 
Albert Camus, las cuales han 
sido anuladas. 

Quiero pedir disculpas a to
dos los que iban a apoyar el 
teatro y a este grupo con su 
presencia y, por supuesto, a la 
sala Margarita Xirgú, especial
mente_ a su programador, Mi
guel Angel, el cual confió en 
nosotros desde el primer 
momento. No ha habido nin
guna baja por enfermedad, 
nadie se ha roto la pierna o 
tiene que ser operado. Las 
desavenencias son las cau
santes de esta bochornosa 
situación junto con la irres
ponsabilidad y la falta de inte
ligencia por no haber pensado 
en dejar de lado lo personal y 
lo económico y afrontar el 
compromiso adquirido. 

Con esta carta no pretende
mos redimirnos, porque el da
ño ha sido grande, sobre todo 
para la sala Margarita Xirgú y 
sus organizadores, sino dar la 
cara ahora sucia, y mostrar 
nuestro avergonzado espíritu. 

Finalmente, quería mencio
nar el caso de Juan Carlos 
Puerta, director y creador de 
este "malterminado" proyecto, 
pues ha salido perjudicado 
enormemente a pesar de ha
ber abandonado el grupo hace 
meses por motivos de trabajo. 

Quiero que sepan los alcala
inos que aunque el nombre 
aparezca unido al grupo, y 
este grupo desmerezca la 
atención de cualquiera que se 
haya visto perjudicado, no 
debe ser injusto con Juan 
Carlos Puerta, pues es un 
hombre de teatro y vive por y 
para él; es un buen director y 
los alcalaínos lo saben porque 
su trabajo ha quedado patente 
en obras como "Pedro y el 
Capitán" y "Ahogos y desaho
gos", representadas ambas en 
el Teatro Salón Ceivantes. 

No iba a ser del debut del 
grupo, ya habíamos represen
tado en Coslada y Vallecas. 
pero todo el mérito que tenía el 
proyecto, por el trabajo inver
tido y por el amor que requería 
para que saliera adelante se 
ha visto fiustrado por algo que 
suele herir de muerte a 
muchos grupos y asociacio
nes: la ambición económica y 
la pérdida de interés. Esta es 
mi reflexión personal. 

Marta LÓPEZ ALONSO 
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El escaparate publicilaño del Partido Popular 
Sé que el Centro de nuestra 

Ciudad tiene una normativa 
referente a los carteles publici
tarios que pueden poner en las 
fachadas. 

A lo que me voy a referir, no 
sé si se ajusta o no se ajusta a 
esa normativa, pero lo que sí 
sé es que a mí me produce ver
güenza ajena ver el balcón de 
la sede del PP. 

Podría tener una disculpa, si 
se hiciera publicidad en 
momentos puntuales que se 
producen en nuestro País 
como podría ser pedir la erra
dicación de la violencia, de los 
malos tratos etc. , pero lo que 
hacen es aprovechar la ubica
ción que tiene su sede para 
ultrajar al adversario politjco. 
¿Es éste el único recurso que 
tiene el PP para hacer oposi
ción? 

Los visitantes que vienen a 
nuestra Ciudad, una de las 
primeras fotos que pueden 
tomar desde el centro de la 

misma es un cartel en el que el 
insulto o la provocación es 
constante. Creo que estamos 
dando una imagen a los que 
nos visitan de ser una ciudad 
"banio-bajera". 

Lo primero que me pregun
to, y quisiera que alguien me 
contestara, ¿este tipo de com
portamiento es una practica 
habitual en las ciudades Patri
monio de la Humanidad?. 

Quiero hacer público esto 
porque son muchas a las per
sonas que he oído hacer este 
comentario, a las cuales les 
molesta igual que a mí, pero 
no lo dicen en un medio como 
lo estoy haciendo yo, termina
ron con la UVl (que por cierto 
aún seguimos esperando la 
solución al problema) y ahora 
toca el tema que todos pode
mos leer. Hay que estar aten
tos a las noticias del balcón, a 
ver cuál es el siguiente. Tal vez 
el PP esté perdiendo más que 
ganando con esta actitud de 

El caso Fádma v la imeuración 
Fátima es una niña de 13 

años, su mente aún no ha 
madurado y ante nuestras 
leyes es una menor de edad al 
abrigo de sus padres. Sus 
decisiones están sujetas a la 
influencia y la presión de sus 
padres y su entorno familiar. 
No entiendo que personas que 
vengan a nuestro país de cul
tura occidental, laíco y demo
crático, traten de imponernos 
contra viento y marea, sus for
mas, normas y cultura; las 
cuales se supone que abando
naron para venir "en busca de 
una vida mejor", según se nos 
dice a modo de eslogan o eti
queta. Somos un país de aco
gida, tolerantes, serviciales, 
solidarios; pero no por ello 
tenemos que consentir que 
quienes vienen a disfrutar 
voluntariamente de nuestras 
virtudes, traten de imponer
nos sus criterios, normas y 
formas; valiéndose para ello 
de falsas acusaciones de racis
mo o xenofobia. Racismo es 
precisamente imponer una 
cultura sobre la otra, como 
símbolo de superioridad. Me 
pregunto qué pasará cuando 
venga la hija de un afgano tali
bán y exija al centro que tiene 
que ir con un burka y que no 
puede hablar con ningún com
pañero, etc. ; bajo el chantaje 
de no enviarla a clases. O sen
cillamente que no va a clases 
porque entienden que las 
niñas no deben aprender. 
¿Qué haría el delegado de edu
cación en ese caso? ¿Vamos a 
seguir consintiendo las patale
tas absurdas de unos pocos 

sobre la mayoría? Si no exis
ten leyes para atajar esta 
situación, ya pueden irlas 
haciendo antes que les pase 
como con lo del botellón, que 
se les ha ido de las manos. 
¿Qué tiene que ver la escolari
zación de un menor para 
dejarse chantajear por sus 
padres? Si la escolarización 
está por encima de todo, 
entonces para qué tenerla 
como objeto de cambio por 
caprichos. Escolaricen, y si el 
padre se opone, que le apli
quen la ley que penaliza a los 
padres que no envíen a sus 
hijos menores a la escuela. 
Mañana puede venir un padre 
neonazi e imponer que su hijo 
tiene que ir a clases con una 
camiseta o gorra exhibiendo la 
esvástica, o de lo contrario no 
lo manda a clases, u otro que 
quiere que su hija vaya a un 
colegio religioso con una mini
falda y muy escotada porque 
es muy moderno; saltándose 
las normas del centro. Si esto 
pretende ser una integración, 
va a conseguir todo lo contra
rio. Hay muchos países ricos 
en el mundo de todas las cul
turas y religiones donde ir en 
busca de una vida mejor, cada 
cual que busque su país ideal, 
como lo hice yo en su momen
to. Nadie está obligado a venir 
a este país, se supone que el 
que viene, acepta nuestras 
formas , modos, leyes, cultura 
y religión. Y esto es precisa
mente integración. 

Juan GARCÍA 

sacar a "airear" en el balcón 
todo lo que pasa en el Ayunta
miento, con lo cual sigo pen
sando que esto no beneficia a 
nadie sino que produce una 
impresión muy desagradable a 
la vista de todos. 

Como es habitual en el PP 
contestará a este escrito algu
no de sus afiliados, diciendo 
que también se ponen otros 
carteles, pero se puede ver que 
no son insultantes como los 
que ponen ellos haciendo de 
su balcón la vergüenza de la 
plaza, lo único que pretendo 
es que reflexionen y dejen de 
ensuciar la imagen de la Plaza 
de Ceivantes que es Patrimo
nio de todos. 

Señores del Puerta de 
Madrid, gracias por vuestra 
colaboración en publicar las 
quejas de los ciudadanos. 

Un saludo, 

Milagros F. 

Maltrato animal 
al Código Penal 

Hace poco hemos sido testi
gos de la existencia de un su
perviviente de las mutilaciones 
de varios perros de la protecto
ra de Tarragona. De nuevo se 
ponía de manifiesto hasta dón
de puede llegar la crueldad ael 
ser humano y la inocencia de 
los animales. Ese perro aun 
habiendo pasado esa horrible 
experiencia no rehúye a los hu
manos. No puedo entender có
mo se sigue cuestionando la 
posibilidad de que el maltrato 
animal vaya al código penal. 
Resulta tan evidente, ¿qué más 
pruebas necesitamos? Una mí
sera multa es el castigo que se 
impondría a los culpables. Y a 
los autores del ahorcamiento de 
cientos de galgos tras la tempo
rada de caza ni eso. ¿Dónde ha 
quedado la supuesta racionali
dad del hombre?, ¿la humani
dad, la sensibilidad y la ética? 

... Maltrato animal al Código 
Penal ya!! 

Francisco ROJAS 
GUTIÉRREZ 
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El Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares desde esta Prime
ra Tenencia de Alcaldía, don
de asumo las competencias 
de Relaciones Institucionales, 
Protocolo y Hermanamientos, 
viene colaborando desde hace 
un año con la ciudad herma
na de Peterborough, en la 
organización de una serie de 
festejos en aquella ciudad, 
que tendrán lugar el 29 de 
Junio, sus fiestas patronales 
y que tienen como figura cen
tral a Catalina de Aragón, 
personaje histórico que es el 
origen del hermanamiento 
entre nuestras ciudades, 
pues como es sabido esta Rei
na Inglesa, hija de Reyes 
Españoles nació en Alcalá. 

La perplejidad que me ha 
producido este artículo, y la 
extraña manera de dar la 
noticia por parte de las alca
lainas Maria Jesús Vázquez y 
Paquita Rodriguez, obviando 
que su colaboración es conse
cuencia de las gestiones que 
se vienen realizando desde 
esta concejalía. Pasando sin 
ningún pudor por encima del 
trabajo de otras personas que 
llevan un año colaborando 
con este proyecto, no sólo lle
va a pensar que han llegado 
hasta allí por "su fama inter
nacional", cosa que nos ale
grarla, sino que lo han hecho 
a pesar de nuestro Ayunta
miento. Esta perplejidad, de
cía, junto a la falta de rigor en 
la noticia me obliga a hacer 
las siguientes aclaraciones: 

Hay que ver qué polémicas 
se suscitan en este país por 
una cuestión que no debería 
haber ocupado ni un solo 
minuto en los medios infor
mativos, por intrascendente. 

Me refiero al asunto de esta 
niña inmigrante -Fátima- de 
13 años, que durante la últi
ma semana, tanto en televi
sión como en la prensa escri
ta y la radio, con sus respec
tivos demagogos en nómina y 
algunos "politiquillos" de tres 
al cuarto que no tienen las 
ideas muy claras al respecto, 
nos han dado la tabarra con 
el traído y llevado pañuelo o 
"yihab", y poniendo a parir a 
la directora del centro educa
tivo porque no ha admitido en 
el colegio a la niña en cues
tión (en algún medío han lle
gado a llamarla fascista). 

Habrá que recordarles a 
estos mindundis, tan "demó
cratas" ellos, que en ningún ca
so se trata de un acto de racis
mo, discriminación e intoleran
cia como nos quieren hacer ver. 

Simplemente se trata de un 
acto de disciplina escolar y 
unas normas que el propio 
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Sobre el arttculo de la semana pasada 

"Dos alcalaínas enseñan en Inglaterra 
a hacer gigantes y cabezudos" 

Hace un año exactamente 
Oa primera carta tiene fecha 
de 22.03.2001), se establece 
el primer contacto, entre los 
Departamentos encargados 
del Hermanamiento de los 
respectivos Ayuntamientos, 
Peterborough y Alcalá. A par
tir de ahi se solicita nuestra 
colaboración y asimismo 
nuestro consejo sobre cómo 
incorporar ellos, algunos de 
los elementos de nuestras 
fiestas para resaltar la her
mandad entre nuestras ciu
dades. 

A partir de ahi hay varias 
propuestas; una actuación de 
la tuna alcalaína, una coral 
de nuestra ciudad, exhibi
ción de nuestros gigantes y 
cabezudos ..... etc. 

Se estudian y gestionan 
desde aquí todas las propues
tas, desechándose el llevar a 
nuestros gigantes por las 
dificultades que entraña, si 
bien se barajan otras posibili
dades, varias, culminando 
éstas por un lado, con la asis
tencia de personal de Alcalá 
que dirija la realización de 
unos cabezudos en la propia 
ciudad de Peterborough pues 
se considera, y así consta en 

la correspondencia de esta 
Tenencia de Alcaldía, que 
"sería interesante que perso
nas de nuestras ciudades 
trabajaran juntas. Podríamos 
involucrar a colegios y/o gru
pos de asociaciones de muje
res" para ello se contacta con 
las alcalaínas en cuestión, se 
les propone la actuación y 
una vez que aceptan, se le 
envian sus datos a la funcio
naria del Ayuntamiento de 
Peterborough para que con
tacte con ellas, y así se hizo. 

Por otro lado y en este mis
mo sentido, se inicia la realí
zac1on de dos gigantes, 
representando a Catalina de 
Aragón y Enrique VIII, en el 
Instituto Antonio Machado de 
nuestra ciudad y que volun
tariamente llevan a cabo los 
alumnos de la clase de arte 
dirigidos por su profesora, 
con la intención inicial de 
ofrecérselos al Ayuntamiento 
de Peterborough en un viaje 
de intercambio de alumnos. 
Este intercambio de alumnos 
no se ha podido llevar a cabo 
si bien los gigantes se están 
haciendo, están prácticamen
te terminados, y desde esta 
Tenencia de Alcaldía se estu-

Carta abierta a los demagogo~ 
y mindundis varios 

colegio tiene establecidas co
mo centro privado que es, y 
que el simple hecho de acudir 
al mismo para matricularse, 
conlleva la aceptación de las 
mismas. 

Los demagogos también 
confunden disciplina con 
autoritarismo y dictadura, y 
no entienden, o no quieren, 
que cada centro escolar está 
en su derecho de establecer 
unas normas y que es el pro
pio padre quien tiene la liber
tad de matricular a su hija o 
no si no está de acuerdo con 
dichas normas. 

Desde hace siglos se viene 
luchando por liberar a la 
mujer de toda clase de atadu
ras, velos y pañuelos inclui
dos, pues bien, mira por dón
de esta semana hemos podi
do ver y escuchar a alguna 
listilla que nos sale con que el 
chador y el yihab no son sím
bolos de discriminación, si 

bien al contrario, son una 
seña de identidad cultural. 

¡A ver si nos aclaramos! 
¿Entonces por qué se consi

dera vejatorio el Burka? El 
padre de esta niña podria 
mandarla a la escuela con 
esta prenda. 

También he podido leer 
unas declaraciones hechas 
por el Movimiento contra la 
Intolerancia recordándonos 
que ningún centro educativo 
se puede negar a admitir a 
una niña porque ésta lleve 
velo. Pero es que la cuestión 
no es ésa, sino que ha sido el 
propio padre quien no ha 
aceptado el uniforme escolar, 
y además ha querido imponer 
sus normas al centro. 

Pero lo más gracioso de este 
asunto es que dice el padre 
que va a p~dir responsabili
dades porque su hija ha esta
do cuatro meses sin acudir a 
clase. ( ... ). 

diará la forma de que su des
tino final sea el Ayuntamiento 
hermano de Peterborough, 
en consideración a esos 
alumnos y asimismo al Insti
tuto Antonio Machado y su 
clase de arte que con tanto 
entusiasmo acogieron la 
idea. 

Recientemente, el 16-01-
2002, han estado en Alcalá, 
el gerente de cultura y la res
ponsable de hermanamientos 
del Ayuntamiento de aquella 
ciudad inglesa para tratar de 
todo lo relativo a la celebra
ción. Han sido invitados por 
este Ayuntamiento y recibidos 
oficialmente como es habitual 
en estas visitas, y ajustándo
se a un programa de trabajo 
elaborado desde esta Tenen
cia de Alcaldía se han reunido 
con varias personas entre 
ellas Maria Jesús y Paquita. 
Las reuniones se han celebra
do en el despacho mismo de 
la Tenencia de Alcaldía, como 
es lógico, tratándose de un 
trabajo de colaboración muni
cipal. 

Siendo así las cosas no 
parece que tengan mucho que 
ver con lo que se desprende 
del artículo en cuestión, y me 
gustarla que esto quedara 
claro. 

Luis SUÁREZ MACHOTA 
Primer Tte. de Alcalde 

Delegado de 
Relaciones Institucionales, 

Hermanamientos 
y Protocolo 

Por último tendremos que 
recordar al padre de la niña y 
a todos los inmigrantes que 
están en España, que están 
en un país que no es el suyo, 
y por lo tanto son ellos los que 
tienen la obligación de respe
tar y adaptarse a las costum
bres y normas españolas, 
simplemente por respeto al 
país que les ha dado acogida. 

Y recordar también a los 
señores/as demagogos/as, 
que dejen de manipular una 
situación que no va más allá 
de una simple aceptación o no 
de un uniforme escolar por 
parte de un padre, y que no 
abusen de la palabra fascista, 
porque ustedes al no aceptar 
el derecho que tenemos las 
personas e instituciones de 
actuar según nuestras convic
ciones, creencias o principios 
sí que estáis dando muestras 
de fascismo e intolerancia. 

¿O acaso la postura que 
ustedes defienden en esta 
polémica es la válida y la que 
defiende el centro escolar no 
lo es? 

Antonio BRAVO 
FERNÁNDEZ 
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Y aquí sí que no hay ma
chismo alguno. Cada día 
abundan más y más los y 
las incompetentes, situa
dos en lo más alto de laje
rarquía. Siempre hubo 
memos con mando. Ahora 
hay, con mando, tanto 
memos como memas. Será 
por eso de que la mujer, 
afortunadamente para to
dos, va igualándose en 
todo con el varón. Incluso 
para poder llegar al máxi
mo nivel de incompeten
cia, ese nivel de incompe
tencia de que nos habla el 
Principio de Peter. Por 
cierto muchos hablan del 
Principio, a vuelapluma y 
sin conocimiento de cau
sa, pensando que se trata 
de alguna gracia de alma
naque. Pues no. El muy 
experto psicólogo Lauren
ce J. Peter, canadiense, 
fallecido en 1.990, publicó 
sus teorías científicas a 
partir de 1.960. Sus vícti
mas lo fueron funciona
rios y directivos enmarca
dos en la jerarquía. Pero, 
para no enrollarme, 
como tantas veces suelo 
hacer, diré que su doctri
na se resume en el princi
pio, ese conocido Principio 
de Peter, ese axioma que 
dice en una jerarquía 
todo empleado tiende a 
ascender hacia su nivel 
de incompetencia. Fra
se lapidaria. Y sobre todo, 
verdadera, corno la vida 
misma. Y quíen tenga al
guna duda sobre ello, o es 
un perfecto incompetente 
o se pasa de hipócrita. 

Tampoco se deben con
fundir mando y poder, 
conceptos muy relaciona
dos, pero claramente dife
renciados. Si el mando es 
la autoridad que tiene el 
superior sobre los subor
dinados con poder para 
obligar a obedecer, o el ór
gano colegiado, o sea el 
grupo de personas, que 
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las confidencias de Don Miguel 

El mando y el poder 
Seguramente será eso de la condición hu
mana, que decía el otro, la razón de que 
a las gentes en general, tanto a los que 
valen para ello como a los que no sirven 
para nada, les guste mandar, ejercer el poder. Es claro 
que la cosa esa de la anarquía, la doctrina política se
gún la cual la sociedad seria ideal cuando no hubiese 
ninguna clase de gobierno, puede ser el resultado final 
cuando del ejercicio de lajerarquía -la organización en 
categorías de ciertos cuerpos u organismos- se consi
gue la mejor de las anarquías debido a la falta de auto
ridad o, lo que es más normal, debido al exceso de in
competencia de quien dirige o gobierna. En demasiados 
casos de la incompetencia de quien ejerce el mando se 
llega a la mejor de las anarquías, cuando el o la incom
petente quiere suplir con autoridad -incompetente a 
su vez- la carencia de facultades para mandar. Que no 
todo el mundo, ni todo el que manda, sabe hacerlo. 

tiene tal autoridad, hemos 
de entender el poder corno 
el dominio o la influencia 
que alguíen individualiza
do tiene sobre alguna per
sona o cosa. En sus más 
amplias acepciones. Pero 
ahora viene la madre del 
cordero: si una persona 
carece de facultades para 
poder ir a una olimpiada, 
por mucho que se esfuerce 
y se entrene, seguírá care
ciendo de facultades para 
poder ir a una Olimpiada. 
Si hablamos de poder o 
del mando, enseguída nos 
dice la más elemental de 
las sociologías que todo 
ello pertenece a la esfera 
de la habilidad para man
dar y tomar decisiones 
que afecten directa o indi
rectamente a la vida o a 
los actos de los demás. 

Vamos, que una persona 
carente de facultades fisi
cas mínimas sólo podrá ir 
a una Olimpiada por una 
actitud autoritaria, subje
tiva e incongruente de 
quien sea el encargado de 
hacer la selección para 

acudir a la Olimpiada. Y 
si alguien carente de las 
más elementales habilida -
des para ello es nombrado 
para ejercer la autoridad, 
lo será por subjetivo e in
congruente autoritarismo 
de quien toma la decisión. 
Sin más. O también por la 
simple razón de que nadie 
quiere ejercer el mando y 
se toma para nombrarle al 
primero, o a la primera, 
que pasaba por allí. No 
hay más cera que la que 
arde. Por desgracia eso 
pasa en nuestros días; y 
en demasiadas esferas. 

Tal y como vamos hasta 
ahora, da la sensación de 
que hoy voy por la vida de 
negativista desesperado. 
Hombre, no, que puede 
darse el caso, y de hecho 
se da, de que haya perso
nas dotadas para ejercer 
el mando y además lo ejer
zan. Me consta que en al
gún caso esta conjunción 
se da. Podemos decir sin 
temor a equivocarnos 
que ésta sería la excepción 
al principio, la excepción a 

la regla. Personas hay que 
llegan a ejercer el poder 
porque les empujan o por
que no hay, aún buscan
do, otro u otra mejor. Di
cho de otro modo, que 
personas hay a la cabeza 
de la jerarquía simple
mente porque eran lo me
nos malo que había en el 
mercado. Más ahora, 
cuando se exigen respon
sabilidades y es dificil 
mandar, pues el subordi
nado conoce sus obliga
ciones, pero también sus 
derechos. Son la mayoría. 

Generalmente los capa
citados, por preparados o 
por inteligentes, se niegan 
a estar a la cabeza de la je
rarquía. Allí todo son pro
blemas: ni el que manda, 
en demasiados casos, 
sabe hacerlo, ni el subor
dinado lo sabe ser, pues se 
ha pasado de vulgar súb
dito a subordinado con 
derechos, para mayor do
lor del mando inepto. 
Como tantas veces he di
cho y escrito, lo lastimoso 
es que nos haya tocado vi
vir en una época -finales 
del siglo XX e inicios del 
XXI- que hubo de ser para 
nuestros tatarabuelos, 
pero que por las cosas de 
nuestra historia, nos ha 
tocado vivir. 

Terminemos, volviendo a 
nuestro autor, a Laurente 
J. Peter: con el tiempo-; 
todo puesto de una jerar
quía tiende a ser ocupado 
por alguien que es incom
petente para desernpeftar 
sus obligaciones. ¿Habrá 
excepciones?, pregunta el 
optimista. Respecto a las 
excepciones contesta el 
propio Dr. Peter en sus 
textos, no hay excepcio
nes al principio. Las co
sas son así, simplemente. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatña, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 
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los componamientos humanos 

El ministerio de Defensa 
necesita la dactilo-1sico1ogía 
los i6venes podrán ingresar en el Eiércno con silo pedir cna por 
teléfono. Defensa les comunicará el día para presentarse a las pruebas de acceso. 

El Ministerio de Defensa no 
está dispuesto a que el pape
leo administrativo desanime 
a los jóvenes a ingresar en el 
Ejército profesional. A partir 
de ahora basta con pedir cita 
por teléfono para que las ofi
cinas de reclutamiento fijen 
día y hora en que el aspiran
te debe acudir a realizar las 
pruebas de acceso. Esta ini
ciativa forma parte del siste
ma de "selección continua" 
puesto en marcha para sus
tituir a las convocatorias 
anuales. Hasta aquí todo 
está bien, pero analicemos lo 
que díce: Existen, natural
mente, unas pruebas de 
acceso, pero ¿se sabe quién 
tiene aptitudes para ser sol
dado profesional? ¿Se sabe 
quién está más y mejor capa
citado para vivir la profesión 
de militar? Eso es lo esencial, 
lo importante, y eso, con la 
"selección continua", ni con 
las pruebas de acceso actua
les, no se logra saber. ¿Por
qué?, por la sencilla razón de 
que "no existe ningún siste
ma externo a la persona 
que sea capaz de averiguar 
cómo es ese sujeto por den
tro". Las pruebas de acceso 
pueden ayudar, el test tam
bién, las entrevistas algo. 
Pero todos ustedes saben 
que el hombre es capaz de 
engañar en cualquier prueba 
psíquica que se le haga y por 
eso, la selección para entrar 
en el Ejército nunca será 
buena y de ahí, tantas deser
ciones y retiradas. Ya va 

siendo hora que el Ministerio 
de Defensa emplee algo tan 
obvio y cientifico como son 
"las huellas digitales de 
todos los aspirantes a ser 
soldados profesionales. 
Analizando las diez huellas 
de todos los aspirantes se 
sabría, sin hacer ninguna 
pregunta a los mismos, 
quiénes son los más idóne
os para ser soldados profe
sionales, así como para 
cualquier actividad espe
cial del Ministerio de De
fensa". No se olviden ustedes 
de que: "cuando se conoce 
por dentro a una persona, es 
cuando se le saca el mayor 
rendimiento". Por ello, si no 
se conoce bien al aspirante a 
soldado profesional, ¿qué 
seguridad tendremos de que 
cumpla bien su misión o que 
no deje el Ejército? 

Les cuento un detalle. En 
el año 1975 aún no se cono
cía la Dactilo-Psicología, pero 
verán lo que ocurrió con el 
conocimiento animoso de las 
personas: En octubre de ese 
año, un equipo de fútbol 
americano que no había ga
nado un solo partido en lo 
que iba de temporada, juga
ba contra un equipo que ha
bía ganado hasta entonces 
todos los partidos. El siem
pre vencido Kansas City 
Chiets recibía en su campo 
al imbatido Oakland Raiders. 
Durante varios días antes del 
partido, los jugadores del 
débil Chiefs desarrollaron un 
sentido de unidad en el equi-

po (se concienciaron cada 
uno, sobre la base de un 
autoanálisis, con las huellas 
digitales se hubiera hecho 
más certero). Jugadores que 
hasta entonces sólo habían 
hablado de fútbol, extendie
ron su compañerismo y es
trecharon su amistad (la 
amistad se puede extender, 
pero antes habria que saber 
cómo son cada uno, así sa
brian afinidades entre ellos y 
diferencias). En aquel breve 
espacio de tiempo se convir
tieron en un equipo enmar
cado por los limites de la 
auténtica amistad, del respe
to mutuo y del afecto. 

El entrenador, Paul Wiggin, 
alimentaba aquel sentimien
to de unidad. Momentos an
tes del encuentro, los Chiefs 
se pusieron a bailar llenos de 
júbilo y a abrazarse como si 
ya hubieran ganado el parti
do. 

Y efectivamente, lo tenían 
ganado. Aún sin conocerse 
bien indívidualmente, que es 
más fácil, unieron sus mentes 
y esfuerzos. Cuando terminó 
el primer tiempo, los Chiefs 
ganaban por el sorprendente 
resultado de 21 a 3 , confun
diendo a todos los expertos~ 
La multitud ovacionó a los 
Chiefs, y fue la primera ova
ción de las muchas en que los 
60.000 espectadores se poní
an en pie para aclamar al 
equipo. Esto, pero de mejor 
manera, se puede hacer 
usando los métodos de la 
Dactilo-Psicología. 

Todo son facilidades para 
reclutar un "bien escaso", 
como se han acostumbrado a 
denominar los mandos milita
res a los soldados y marineros 
profesionales. Para empezar, 
hay que buscar a los jóvenes 
futuros soldados en los luga
res donde ellos van, pues sus 
gustos tienen que ver con 
otras actividades y ahí es 
donde se debe ahondar la 
propaganda del Ministerio de 
Defensa. 

¿De qué sirve un test psico
técnico?, si a un alumno en 
un colegio le dijeron a sus 
padres que no valla para es
tudiar matemáticas y hoy día 
es doctor en matemáticas. 
Con el test se puede mentir, 
con sus huellas digitales se 
obtiene su verdadera perso
nalidad que no se puede fal
sear. Las huellas digitales 
son auténticas, el test pue
de ser falso. Es muy dificil 
que alguien diga absoluta
mente su verdad, cuando a 
veces, él mismo no la cono
ce. 

Por otro lado, además de 
seleccionar quiénes son aptos 
para ser soldados profesiona
les, podriamos saber, también 
por sus huellas digitales, los 
más idóneos para cubrir los 
destinos necesarios. Pero es
to , a ¿quién le interesa?, a 
nadie, ¿quién se va a mojar el 
culo, con perdón? Nadie. Lo 
más cómodo es cada uno en 
su sillón, cada sillón en su 
despacho y vamos a dejar las 
cosas como están, no vaya a 
ser que me quiten el sillón. 
¿Para qué vamos a probar 
otra cosa, si los psicólogos se 
nos van a poner en contra y 
los mandos superiores más? 
Lo más cómodo, yo no me 
meto y a pesar que usted opi
ne bien, de lo que se dice 
aquí, que es interesante y 
útil, es decir, que debería pro
barse. Ya sabe, nada de 
nada . .. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

Cada Mglllldo. Cada minuto. Cada hora. Descubriendo un nuevo rincón. Disfrutando de todo el espacio. Viviendo a tocio confort. Eres libre. 
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Qué tierra más bonita, 
España, para vivir. Qué 
variedad de regiones, de cli
ma, de costumbres, de tra
diciones. País de emigran
tes por excelencia, estoy 
seguro de que todos los que 
en su día salieron lo hicie
ron con la intención de vol
ver. Y aquellos que no volvie
ron, por las razones que fue
ran, dejaron a sus respecti
vas familias impregnadas de 
españolismo durante dos o 
tres generaciones, por lo 
menos. 

Sin embargo, estos senti
mientos chocan abiertamen
te con las decepciones que 
diariamente nos depara el 
simple análisis de la reali
dad española. Admitiendo 
que todo país pasa por 
periodos de progreso, en el 
sentido más noble de la 
palabra, y por otros más 
dificiles, España no deja de 
sorprendernos con las con
tradicciones más clamoro
sas. Tan acostumbrados 
estamos a ellas, que ya han 
pasado a formar parte de 
nuestra manera de pensar, 
incluso nos hacen gracia. Y 
no nos percatamos de la 
maldad intrínseca que 
encierran ciertos comporta
mientos, ciertas actitudes. 

Por ejemplo, en ningún 
otro país, que yo sepa, el 
gobierno construye carisi
mos edificios llamados "cár
celes de alta seguridad", ab
solutamente impermeables 
a ~a escapada de los reclu-

Desde hace tiempo y de 
manera intermitente se vie
nen produciendo síntomas 
evidentes de mal funciona
miento en la depuradora de 
Industriales de Alcalá de 
Henares. En varias visitas 
efectuadas por grupos de 
voluntarios de nuestro 
colectivo se ha podido cons
tatar el vertido de grandes 
cantidades de espuma que 
se dejan ver incluso en la 
zona de la desembocadura 
con el Jarama, en Mejorada 
del Campo. 

Por este motivo se han 
remitido varias denuncias 
ante los responsables de la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo y la Consejería de 
Medio Ambiente (de la que 
depende el Canal de Isabel 
11, que gestiona las instala
ciones), así como ante el 
Seprona. En las denuncias 
se solicita que se lleven a 
cabo analíticas del efluente 
de salida por parte de con
sultoras ambientales inde
pendientes, así como una 
revisión urgente de las ins-
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España contradictoria 
sos, para que luego venga 
un juez y, amparándose en 
el informe de un psiquiatra, 
conceda la libertad a un 
presunto narcotraficante 
que había movido 600 
millardos de pesetas (si las 
cifras no me bailan) en su 
triste negocio. Y evidente
mente, el cautivo se dejó 
cautivar por los aires de 
libertad que se respiran 
allende nuestras fronteras. 
Vergüenza da contar esto a 
un extranjero. 

¿Estamos bien educados 
los españoles? La pregunta 
es demasiado amplia como 
para ser contestada rotun
damente. No obstante, me 
parece que la mayoría de los 
ciudadanos pensamos que 
la enseñanza pública dista 
de ser perfecta. Una minis
tra resuelta se propone lle
var a cabo una reforma a 
fondo del sistema, pero en 
seguida surgen las voces y 
los gestos de los de la acera 
de enfrente, quienes no tie
nen empacho en sacar a 
relucir, a estas alturas, el 
gastadísimo y ya anacrónico 
adjetivo de "franquista". 

Dos tercios del territorio 
español sufren de una se
quía crónica; el tercio res
tante tira el agua al mar. 
En esas condiciones, parece 
de toda lógica diseñar un 

plan hidrológico para regu
lar la distribución de este 
elemento, imprescindible 
para la vida. Pues bien, 
entonces entran en el juego 
los políticos, sacan a relucir 
sus viejos fantasmas, se 
recrean en el discurso 
demagógico, exacerban el 
odio al vecino, es
pecialmente al que se en
cuentra aguas abajo. Y de 
este modo se va posponien
do permanentemente la 
puesta en marcha de un 
plan cuyos estudios se ini
ciaron hace ya muchos lus
tros. 

España se ha convertido 
en tierra de inmigración 
laboral, un fenómeno que es 
bueno en sí mismo y del 
que podemos aprovechar
nos de la experiencia adqui
rida anteriormente por otros 
países de nuestro entorno. 
Es imprescindible un regla
mento para controlar esta 
actividad en bien tanto de 
los emigrantes como de la 
población autóctona. Pero 
de nuevo se encabrita la 
progresía, se erige en defen
sora exclusiva de los dere
chos humanos y torpedea 
cualquier tipo de normativa 
que se elabore para encau
zar este fenómeno económi
co de gran repercusión 
humana y social, que de-

Mal funcionamiento de la 
depuración de Alcalá-Industrial 
talaciones para modificar el 
deficiente proceso de depu
ración que lleva a cabo. 

La depuradora de Alcalá 
Oeste (industrial) se cons
truyó en 1989, con una 
capacidad de depuración de 
56.11 O m 3 de vertidos. El 
tipo de depuración que lleva 
a cabo es fisico-química y 
biológica, es decir el más 
completo de los existentes. 
Por otro lado el pasado año 
2001 las instalaciones fue
ron remodeladas para aten
der el exceso de cargas con
taminantes que estaba reci
biendo. Por todos estos 
motivos resulta bastante 
evidente que las instalacio
nes no ejecutan una depu
ración eficiente de los verti
dos industriales a los que 
presta servicio, a pesar de 
la tecnologia avanzada que 

se le viene aportando con 
cuantiosas inversiones. 

El río Henares es uno de 
los escasos cauces de nues
tra región que han experi
mentado una recuperación 
importante en la calidad de 
sus aguas, hasta el punto 
de haber recuperado inicial
mente una parte de la fau
na original de peces que 
poblaban estos tramos (bar
bos y bogas principalmen
te). Ésta es una situación 
muy frágil y amenazada por 
la rápida expansión de polí
gonos industriales en la 
zona de Meco (Guadalaja
ra). La implantación de 
nuevas depuradoras y el 
riguroso control de la efica
cia de las que ya funcionan 
debería ser la primera 
garantía de compromiso de 
la Administración Regi~nal. 

manda un amplio debate 
entre todas las fuerzas polí
ticas. 

El jefe del Ejecutivo se 
empeñó en batir records a la 
hora de suprimir el servicio 
militar obligatorio, dejando 
a nuestra defensa nacional 
más desnuda que a Lady 
Godiva en su legendaria 
galopada por los verdes pra
dos de Coventry. Así pasa lo 
que pasó, cuando el otro día 
sufrimos una "microinva -
sión" por partes de unos 
comandos del ejército britá
nico estacionados en el irre
dento Peñón de Gibraltar, 
por cierto armados hasta los 
dientes. Menos mal que en 
España siempre triunfa la 
improvisación, en este caso 
en forma de un modesto 
guardia municipal que por 
allí andaba, quien, sin más 
distintivo que su gorrilla de 
plato reglamentaria se en
frentó bravamente al cabeci
lla del grupo invasor y le gri
tó en su expresiva jerga 
local: "¡aónde vas, pisha, 
que zus habéis equivocao de 
playa ... !" 

Estas pinceladas ilustran 
esa España contradictoria 
que he pretendido describir. 
Si todo funcionara como yo 
quisiera, probablemente los 
españoles seríamos bastan
te más aburridos o, como 
me decía un amigo francés, 
más "suizos". Optemos por 
la solución civilizada. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

A pesar del evidente creci
miento de la red de depura
doras (EDAR) en nuestra 
región, su funcionamiento 
adolece de serias deficien
cias, tanto en el correcto 
funcionamiento de los siste
mas de depuración como en 
el tratamiento de fango (ori
gen de algunos malos olores 
en las inmediaciones de 
muchas de ellas). Algunas 
no pasan de ser auténticas 
"batidoras" que disparan 
permanentemente los sen
sores de contaminantes en 
las estaciones de control 
(caso del Arroyo de la Vega 
que atiende a las localida
des de Alcobendas y San 
Sebastián de los Reyes, 
300.000 habitantes) una 
situación que desemboca en 
problemas sanitarios cuan
do desde los pantanos de 
cabecera se reduce drásti
camente el caudal en vera
no. 

Asociación Ecologista 
del Jarama 

El Soto 
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La Constitución Española 
de 1978 "garantiza la libertad 
ideológica, religiosa y de culto 
de los individuos y las comu
nidades sin más limitación, 
en sus manifestaciones, que 
la necesaria para el manteni
miento del orden público pro
tegido por la ley". (Art. 16 
apartado 1) 

En el siguiente apartado del 
mismo articulo declara que 
"ninguna confesión tendrá 
carácter estatal". aunque "los 
poderes públicos tendrán en 
cuenta las creencias religio
sas de la sociedad española y 
mantendrán las consiguien
tes relaciones de cooperación 
con la iglesia Católica y las 
demás confesiones". 

La letra constitucional es 
bastante clara, y aunque no 
está dicho expresamente en 
el texto, de lo anteriormente 
expuesto se infiere que el 
Estado Español, en la actua
lidad democrática, no tiene 
una confesión religiosa deter
minada, como ha pasado en 
otras épocas en las que el 
Estado se ha declarado confe
sionalmente católico, por 
ejemplo bajo el régimen del 
general Franco, en el que se 
daba el caso que el Jefe del 
Estado circulaba por las igle-

Libertad ideológica, 
religiosa y de culto 

sias y catedrales bajo palio, 
compartiendo el privilegio 
con el Santísimo. 

Lo cierto es que en los últi
mos veinticinco años, con 
gobiernos de bien distinto 
signo (al menos en aparien
cia) poco se ha avanzado en 
estos temas. Es un mal his
tórico, denunciado ya a fina
les de siglo XIX por Joaquín 
Costa, padre del regeneracio
nismo, de quien recomiendo 
especialmente la lectura de 
su obra "Oligarquía y caci
quismo como la forma actual 
de gobierno en España". No 
tiene desperdicio y con cien 
años a su espalda tiene una 
actualidad rabiosa. 

Y aunque constitucional
mente se ampara de forma 
expresa a la iglesia Católica, 
por ser, sin duda, la creencia 
religiosa mayoritaria del 
país, ello no exime a los 
poderes públicos a hacer 
cumplir el principio constitu
cional de "que ninguna con-

fesión tendrá carácter esta
tal". 

La Administración del 
Estado, por mandato consti
tucional carece pues de ads
cripción religiosa alguna. Por 
tanto ningún nivel de la mis
ma sea estatal, autonómico, 
provincial o municipal puede 
estar adscrito, a ninguna 
advocación religiosa por muy 
venerable que sea y por 
mucha tradición que pueda 
tener en nuestra historia 
pasada o reciente. ¿Es tan 
dificil de entender esta cosa 
tan sencilla? 

De igual manera los sindi
catos, sean del signo político 
que sean, las asociaciones 
empresariales, y los colegios 
profesionales, amén del 
complejo tejido de organiza
ciones existentes en España, 
no pueden continuar utili
zando los signos externos de 
las advocaciones tradiciona
les, ya que aunque en 
menor número hay muchos 

ciudadanos españoles que 
profesan otras confesiones 
religiosas y , otros que senci
llamente carecen de ellas, lo 
que no puede discriminarles 
del resto. 

Las creencias son un asun
to personal, de ámbito inti
mo, en todo caso reducido al 
espacio de la familia , siendo 
muy deseable que el ciudada
no religioso haga de sus cre
encias una norma de vida, en 
el trabajo, en el ocio, en su 
relación familiar, con auténti
ca vivencia religiosa, sea cual 
sea la que hubiere abrazado. 
Sólo así se hará respetable. 
El resto es conveniencia u 
oportunismo, enfermedades 
muy extendidas en nuestra 
sociedad. 

Lo expuesto no entraña 
anticlericalismo, ni mucho 
menos irreligiosidad, es sim
plemente la necesidad consti
tucional de poner cada cosa 
en su sitio para garantía de 
todos los ciudadanos, espe
cialmente de los creyentes 
cuya aspiración debe ser con
seguir la independencia de su 
respectiva iglesia de toda 
ayuda ajena a su propia con
tribución. La fe sin obras ... 

José LÓPEZ ESTRADA 
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El Horóscopo de Rosa del Sol (Tarotista) 
Nº de Teléfono: 652 819 555 

ARIES 
(Del 22 de Marzo 

al 20 de Abril) 

AMOR.- Cuidado, no 
te· descuides, estate aten
to a tu pareja porque 
aparecerán problemas, pero no te preocupes, a 
final de mes esta situación mejorará. 

Trabajo.- Tu energía se verá concentrada 
todo el mes en el tema laboral. Sé prudente en 
tomar decisiones, pero no te demores, porque 
podrías perder la oportunidad. 

Salud.- Tensión nerviosa donde se verá afec
tado el sistema digestivo. Toma alimentos ricos 
en fibra, fruta y verduras. 

Números de la suerte: 1 y 3 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio 
al 23 de Julio) 

AMOR.- Después de 
pasar una etapa de pocos 
romances, este mes te lan
zarás a la búsqueda de un amor duradero. 
Defiende a tu pareja de las opiniones ajenas. 

Trabajo.- En el trabajo insinúa diplomática
mente la necesidad de efectuar cambios en la 
rutina laboral, tu poder logrará mejorar tus con
diciones laborales. 

Salud.- Recuerda que los excesos de comida 
no son buenos. Cuidado con el colesterol y con
tracturas de espalda. 

Números de la suerte: 4 y 5 

LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

al 23 de Octubre) 

AMOR.- La conviven
cia requerirá una mayor de
dicación y un diálogo sin
cero que alivie las tensiones, pues te sientes solo 
y necesitas mucho amor por parte de tu pareja. 

Trabajo.- Libra, en el tema laboral tendría 
que evitar malentendidos que pueden ocasionar 
rivalidades con las personas que la rodean. Cui
dado. 

Salud.- Tu salud se verá afectada por alguna 
discusión familiar que generará estrés y tensión 
nerviosa. Cuídate. 

Números de la suerte: 2 y 1 

CAPRICORNIO 
(Del 23 de Diciembre ""\Ir 

al 20 de Enero) l\il 
AMOR.- Aquellos que 

duden de sus sentimientos 
atravesarán un tiempo de 
reflexión y deberán tomarse 
un tiempo para decidirse. 

Trabajo.- Todo mejora
rá, pero sé precavido con 
los asuntos de dinero y no pienses que los 
demás seguirán tu ejemplo. 

Salud.- Estás bajo de energías. Deberás pla
nificar un fin de semana diferente por ejemplo 
en contacto con la naturaleza. 

Números de la suerte: 1 y 4 

2 de mana de 2002 

(Semana del 1 al 8 de Marzo) 

TAURO 
(Del 21 de Abril 
al 21 de Mayo) 

AMOR.- Tu mal hu
mor y tu actitud autorita
ria estarán a flor de piel. 
La rutina y la intolerancia hacen difícil la armo
nía de la pareja. Relájate y dialoga con tu pareja. 

Trabajo.- Este mes será bueno para hacer 
cambios, pero ten mucho cuidado con firmar 
cualquier documento o si vas a realizar alguna 
venta o compra, podrías ser víctima de un fraude. 

Salud.- Podrían surgir problemas en vías res
piratorias o cualquier tipo de alergias por cambio 
de climas. Carnina al aire libre. 

Números de la suerte: 6 y 7 

LEO 
(Del 24 de Julio 
al 23 de Agosto) 

AMOR.- El amor 
está para ti en un pri
mer plano. No dejes 
que el trabajo interfiera 
en la armonía de tu relación. Disfruta, querido 
Leo. 

Trabajo.- Hallarás la calma suficiente para 
mantener el control de la situación por más 
difícil que te resulte. 

Salud.- Cuídate la gastritis. Por cambio de 
estación deja de fumar cigarrillos para no per
judicar los bronquios y las mucosas. 

Números de la suerte: 2 y 1 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

AMOR.- Este mes llevarás 
al límite la paciencia de tu 
pareja. Tendrás que cambiar de actitud si no 
quieres que la situación empeore. -El sexo será 
fundamental para continuar la relación y con
vencerle del todo-. 

Trabajo.- Durante este mes tu espíritu inde
pendiente buscará nuevos horizontes laborales 
y nuevos proyectos. Participa de todas las deci
siones con el espíritu de colaboración. 

Salud.- La tensión nerviosa descargará con
tracturas en la parte de las cervicales. Visita al 
oculista porque veo cansancio visual. 

Números de la suerte: 5 y 4 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 

AMOR.- Querido 
Acuario, la vida en 
común exige un sin 
número de obligaciones a las que deberás 
someterte, pero recuerda que la recompensa 
vale la pena. 

Trabajo.- Los proyectos que tienes en men
te serán apoyados por personas que confían en 
ti y están dispuestos a participar. 

Salud.- Una visita al dentista acabará con los 
dolores de muelas. 

Números de la suerte: 2 y 3 

GÉMINIS 
(Del 22 de Mayo 
al 22 de Junio) 

AMOR.- Te verás 
presionado y sufrirás los ---.... _. 
reproches de tu pareja. 
Tienes que ser más decidido y procurar invitar 
a tu pareja a una cena en la intimidad, ya verás 
cómo se arregla. 

Trabajo.- Este mes lograrás la confianza de 
tu entorno laboral y formar un equipo eficiente. 

Salud.- Tienes que buscar el equilibrio emo
cional para evitar males de tipo nervioso. Así se 
te relajarán las articulaciones y contracturas, 
además de conciliar el sueño. 

Números de la suerte: 6 y 1 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto 

al 23 de Septiembre) 

AMOR.- En el plano ~···· afectivo estarás algo revolucionado. Intenta 
compartir con tu pareja salidas que a los dos os 
gusten y os podáis comunicar más. 

Trabajo.- Deja las diferencias que tengas 
con tu jefe en el entorno laboral y decídete ya 
en el proyecto y metas que tienes desde hace 
tiempo en la carpeta. 

Salud.- Las preocupaciones cotidianas alte
ran tu ritmo de vida originando molestias y 
trastornos. Procura adelgazar un poco y evita la 
sal en tu dieta. 

Números de .la suerte: 9 y O 

SAGITARIO 
(Del 23 de Noviembre 
al 22 de Diciembre) 

AMOR.- Tus deseos 
de conquistas y nuevas 
aventuras aumentarán tu 
poder de seducción. 

Trabajo.- Veo cambios 
laborales, compromete a fondo con objetivos 
en tu entorno laboral y verás rápidamente los 
resultados. 

Salud.- Toma más frecuentemente infusiones 
naturales, serán de gran ayuda para aliviar el 
insomnio. Toma mucho agua por la piel. 

Números de la suerte: 8 y 7 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 21 de Marzo) 

AMOR.- Querido Piscis, 
tendrás que poner más aten
ción al tema de pareja, ya que dedicarás toda tu 
energía a la búsqueda de logros materiales y a 
mejorar la situación económica, pero esto 
podría afectar a tu familia y tu entorno. 

Trabajo.- No rechaces ninguna propuesta de 
trabajo y date tiempo para estudiar lo que te 
propongan. 

Salud- Los peces tendrán que cuidarse los 
cambios de temperatura, ya que pueden sufrir 
resfriados, agotamientos y dolores musculares 
en la espalda. 

Números de la suerte: 6 y 7 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ...•..•.•..•....•.........•..•.•.•.....•.....•.•..• 91 887 81 00 
Casa de Socorro .............•..•.............•..•....•.•...........•...................• 91 888 15 21 
Cruz Roja •..••...........•...........•.....•..........•.......•...... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..............•......................•...... 061 
Centro Municipal de Salud •.•..•...•..•.•..•..•....................•.....•..•..... 91 888 54 91 
Policía Nacional .................•..........•....•..•................•.....•........................•..... 091 
Policía Municipal ......•.................•....•.........................•...........•.....•........•..... 092 
Guardia Civil .•..•.••..•....•.•.....•..•.............•..............•.••.•..................• 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) •..•......•.........•.................................• 062 
Bomberos ...•.•.•......••.....•..•...........•............•..........••....•.....•........... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..•....•..•....•..•.....•••.•.•.......•.•.....•......•...... 085 
Protección Civil •...•.••............•...................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...•..••.•....•..••...•..•....•.....•.....•..•....•.•.•.................•.... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ...........•....•..•....•..•....•.•...•.•.•.•..•.•. 91 882 21 88 / 79 
RENFE .•.•.•••..•.•..•..•.............•......•.•................................................ 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos •..•.•....••..•..•.•......•..•......•.••.•..•.•••.•••.•.•........•.• 91 888 00 21 
Continental Auto ........•.....•.......•.....••...•.......•....•.•..••••...•..•.......•.• 91 88816 22 
Cementerio •.•...•.....•..................................................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ••...•.•..•..•........•..•....•.•..•.......•.•.•..........•........... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos •....•...•..........•.......•.••.•......•.•..•.•.•.•.•.....••...• 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ..............................•....•...•.•............•. 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .......•.•...............•........................................ 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal •..•..........................•.•.....•.•..•.•.....•. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ..............................................•••........•....... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .•.•...•....•..•.•..........•.•..•.•.......•........... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ....•....•..•....•..•.....•..•..•.............•.•......••..... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................•...•.......•...... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas •.....•....•..............•........................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer •.....•.•...........•.•.•...•............• 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) .......• 91 889 41 19 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ........•..•.•....•......•..•.•..••••••.•..•....•...... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •.•...•.••...•..•...•.•.......•......•...•.•.•.•..•....•.•..•. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ..............................•.........•..•......•... 91 280 06 55 
OMIC ...••...••..•........•...............................•.•..•.•....•..........................• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •......•..•..•.•.....•.. µ •••••••••••••••••••••••••••••••••••••• 91 880 65 36 
Obispado ...••..•..•.....•.••..•.•.....••..••••....•.........•.•...•.•.••.•......•..• 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .•........ _ •. :.:-..................•.........•.•.•....•..•....•....•. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .......•............•...•.•.••....•...... 9188296 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .•........... 91 8813461 
Archivo Municipal ..•..•...•••.............•.•.•..•.•.........•.•.•...................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ..........•.......•.•....•.•..••..•.•...........••.•..... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •.......................................................•.....•.• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .•..•....•..........•.........•.•........•.• 91 885 40 00 
Hacienda ...........•....••...•.•...•••..•..........•..•.•..•......•.•......................... 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad ..•..••....•....•...•....•..•..... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •..•....•.•..•..•....................•...........•.•.•....•..•....•...... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) •.•............•..... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (Pll de la Estación, 9) •................ 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •..•....•...••.....................•...... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .....•.•.......••......................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..•...•••...•...•........•........ 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 26 7138 - e/ V1111111a Navarra. 5v1 
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Fiesta de Carnaval en la 
Escuela Infantil la Rinconada 

La nueva escuela infantil 
municipal "La Rincon ada", 
que acoge a niños del primer 
ciclo de educación infantil, 
r ealizó dentro de la celebra
ción de las fiestas de Carna
val, una salida por el barrio a 
la que se sumaron numero
sas familias y vecinos para 
acompañar a niños y profe
sores que llenaron de color y 
música, con sus disfraces la 
zona de Nueva Alcalá y Ron
da Fiscal, así como todo el 
entorno de la escuela. 

El tema elegido para esta 
fiesta fueron "los juguetes": 
relojes, tentetiesos y pelotas, 
que desfilaron junto a una 
gran sardina, que amenizada 
por una charanga paseó por 
todas las calles de la zona. 

Esta escuela infantil, que 
se abrió en el mes de sep
tiembre y que acoge a niños 
del primer ciclo de Educa
ción Infantil, está ubicada en 
la calle Fuente del Sol, Dis
trito III, de Alcalá de Hena
res. 

HASTA EL 8 DEMARZO 
~ 

~ ~E~9R~Eq~12~A MAQUILLAJE 

DARNIEVES 
Perfumería 

Joyería Regalos 
DAOÍZ Y VELARDE, 7 
TELÉF.: 91 888 09 89 

DISTRIBUIDORES OFICIALES: 

swatctia 
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PLAZA DE CERVANTES, 22 
TELÉF.: 91 881 65 15 

SW_ARQVSKI 

Enlace Gallego Medina-Diz Rubio 
La pareja formada por Brígido Gallego Medina y Raquel Diz 

Rubio contrajo matrimonio civil en el ayuntamiento de Alcalá en 
el transcurso de una ceremonia presidida por el concejal de Ciu
dad Saludable, Salvador Guardiá, y que se celebró en el salón 
noble de la casa consistorial. Esta ceremonia se celebró el sába
do 23 de febrero. 

Durante el acto intervinieron como testigos el padre de la 
novia y la madre del novio. La pareja llevaba dos años de noviaz
go. Después de la ceremonia los contrayentes invitaron a fami
liares y amigos a un banquete nupcial que tuvo lugar en un res
taurante complutense. Al ágape asistieron un total de 150 per
sonas. El novio, de 31 años de edad, es empresario que se dedi
ca al montaje de suelo de parquet. La novia, de 26 años, traba
ja con él en la misma empresa. La pareja partió en viaje de luna 
de miel a Méjico para regresar después a su domicilio, que se ha 
establecido en Meco. 

Enlace García Carrillo - lópez Macho 
El sábado 23 de febrero contrajeron matrimonio en el ayunta

miento de Alcalá Juan García Carrillo y Míriam López Macho en 
una ceremonia que se celebró en el salón noble de la casa con
sistorial bajo la presidencia del concejal de Ciudad Saludable, 
Salvador Guardiá. 

Tanto el novio como la novia tienen 30 años de edad. Juan 
García Carrillo es transportista mientras que Míriam López es 
administrativa. La pareja llevaba año y medio de noviazgo antes 
de contraer matrimonio civil. En la ceremonia participaron como 
testigos la madre del novio, Antonia Carrillo, y el padre de la 
novia, Claro López. Los nuevos cónyuges invitaron a familiares 
y amigos a un banquete nupcial en un restaurante de Madrid en 
el que participaron unos 200 invitados. 

La pareja" partió en viaje de luna de miel a Santo Domingo, en 
la República Dominicana: 

PUERTA de Madrid 
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YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • 
ov1arn • TRAJE CEREMONIA 

• CHAOUÉ 
•SMOKING 
•CAMISERÍA 
• COMPLEMENTOS 

SASTRER A 
A MEDIDA 

HOMBRES 

e/ Diego de Torres, 2 
Tlf .: 91 880 97 22 

Hombre 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

1~mñc'!UJER1 
e/ Alienza, 2 

Tlf .: 91 889 40 07 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS .•. 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis -Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RECALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES • CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf. : 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUE~OS (Villalbilla) 

Telf.: 9t 879 26 98 

Paseo 
de la Estación, 2 

Teléf.: 91 881 47 88 . 

' rJ Libreros, 38 
(frente iglesia 
Sta. Maria) 

Teléf.: 91 883 33 40 
ALCALÁ 

AllANZAS IOro 18 lts.J, ARRAS ••• 

Jovería-ocaÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

REPORTAJES DIGITALES 
FOTO· VÍDEO 

! INVITACIONES CON FOTOGRAFÍA 1 

K>TQ3 PASEO DE LOS CURAS, 14 
Tléf .: 91 882 24 25 

ALCALÁ DE HENARES 

mUEBlEI y DECORACIOn 

31 dos CRUllDO 18811 Ell ll.Clll 
el Miguel de Moneada, 4 
Ounto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 

el Miguel de Unamuno, s/n 
EL ENSANCHE 

TELF.: 91 802 72 21 
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los estudios de hostelería son los primeros de España 
que cuentan con tttulo propio de la Universidad de Alcalá 

Se entregaron los títulos a la primera promoción 
de los Estudios Universitarios de Hostelería 
Los alumnos de la Primera Promoción de los Estudios Universitarios de Hostelería recibieron el 
viernes día 22 de febrero, los títulos de graduado universitario en un acto solemne que tuvo lugar 
en el paraninfo de la Universidad de Alcalá. A esta ceremonia asistieron la directora general de 
Turismo de la comunidad autónoma de Madrid, Teresa Caramé; el subsecretario del Ministerio de 
Sanidad y Consumo, Julio Sánchez Fierro; el vicerrector de la Universidad de Acalá José Bláz
quez Galaup y el presidente de la Federación Española de Hostelería, Pedro Galindo Vegas. 

La Federación Española de 
Hostelería (FEHR) se fundó en 
1977 con el fin de promover y 
defender los intereses de las 
empresas de hostelería. 
Representa a más de 300.000 
compañías hosteleras de la 
restauración y hospedaje en 
España. La FEHR abarca toda 
aquella actividad productiva 
que se ocupa de proporcionar 
a los viajeros y residentes ser
vicios de alojamiento y alimen
tación fuera del hogar. La hos
telería española facturó en el 
año 2000 77.440 millones de 
euros, lo que supone el 8% de 
la actividad económica espa
ñola con un volumen total de 
empleo de 1.040.194 perso
nas. 

La creación de los Estudios 
Universitarios en Hostelería 
surgió para proporcionar per
sonal con una alta cualifica
ción profesional y formación 
universitaria en los sectores 
de restauración y hoteleria. El 
curso tiene una duración de 
tres años. Los dos primeros 
son comunes y en el tercero el 
alumno puede elegir su futuro 
profesional entre las especiali
dades de alojamientos y de 
restauración. La titulación 
que el alumno obtiene des
pués de estos tres años de for
mación es el Graduado Uni
versitario en Hostelería. Los 
cargos que los titulados 
podrán desempeñar son 

2 de mano de 2002 

Director Técnico de Hotel, 
Director de Empresas de Res
tauración Social, Director en 
Cadena de Restauración y 
Promotor Empresarial. 

Pedro Galindo Vegas, presi
dente de la Federación Espa
ñola de Hostelería, declaró a 
PUERTA DE MADRID: "Este 
evento para mí es una emo
ción muy fuerte porque esto es 
la consagración de una idea 
muy bonita que ha tenido todo 
el sector de hostelería durante 
mucho tiempo. Gracias a la 
Universidad de Alcalá y a las 
empresas que están con noso
tros y a la organización FID
HOS se ha podido llevar a 
cabo. Es la primera vez en el 
mundo que un sector como el 
de hostelería, tiene una carre
ra universitaria, con titulo 
universitario. Es una carrera 
como otra cualquiera, tiene 

sus créditos, sus estadios, y 
en este momento vamos a 
entregar la diplomatura uni
versitaria". 

La directora general de 
turismo de la Comunidad de 
Madrid, Teresa Caramé, reali
zó unas declaraciones: "Es un 
orgullo y una satisfacción para 
la comunidad de Madrid haber 
conseguido esto. Es una lucha 
que tenia este sector por tener 
una cualificación profesional. 
Es la primera promoción que 
sale. Creo que el sector turísti
co estaba necesitando una 
cualificación profesional de 
calidad y espero que tenga 
muchisima suerte toda la gen
te que sale de esta promoción 
y que suba el nivel de compe
titividad de nuestro sector 
turístico madrileño. La forma
ción siempre es necesaria, 
creo que actualmente estamos 

¡APRENDE UNA PROFESIÓN CON FUTURO! 

) 

• PITIOUJE llDUSTRIAl V ESClllDO 
• DISEÑO DE IODI 
• CORTE V COIFECCIOI 

MAYMER 
CENTRO DE ESTUDIOS PROFESIONALES DE LA MODA 

CI Goya, 5 - Tlf: 91 880 22 79 - Alcalá de Henares 

Teresa Caramé, directora 
general de Turismo de la CAM. 

inmersos en un proceso de 
formación constante y conti
nua, con lo cual la formación 
además se debe hacer, como 
en este caso, en relación las 
instituciones públicas con las 
privadas. Los empresarios son 
los que saben realmente las 
demandas de mano de obra 
que tiene el sector. En ese sen
tido la comunidad está dis
puesta a promocionar todos 
los cursos de formación siem
pre que haya una demanda 
del sector". 

Teresa Caramé añadió: "El 
sector turístico de Alcalá de 
Henares es un reflejo del sec
tor turístico de la comunidad 
de Madrid. Hay un alto nivel, 
es un sector con una buena . 
estructura, lo que le ha permi
tido el soportar las inclemen
cias que ha habido en el sector 
turístico a partir del 11 de 
septiembre. Alcalá tiene una 
oferta cultural muy importan
te, el turismo cultural s iendo 

PUERTA de Madrid 



patrimonio de la Humanidad, 
y con toda la oferta que tiene 
de alojamiento, de restaura
ción, yo creo que se ha com
portado por encima de la 
media. Para la comunidad de 
Madrid tiene interés todo lo 
que beneficia a cualquier 
municipio de la comunidad. 
Estamos dispuestos a apoyar 
y a colaborar con las otras 
administraciones. En este 
momento la competencia 
directa de las negociaciones la 
están llevando ahora dos 
administraciones, la munici
pal y la administración del 
estado. La administración 
autonómica estamos ahí para 
apoyar y colaborar con ellos. 
En este momento no tenemos 
nosotros la pelota en nuestro 
tejado. Las negociaciones las 

llevan ellos. Un parador en 
Alcalá de Henares ofrecerá 
una oferta de calidad tanto en 
hostelería como en restaura
ción. Estamos completamente 
a favor de todo lo que sea 
incrementar las ofertas alojati
vas de calidad; en ese sentido 
no hay ningún problema por 
parte de la comunidad de 
Madrid. IFEMA es el principal 
centro que hay de turismo de 
reuniones y de negocios. Se 
está construyendo un nuevo 
IFEMA en Getafe, si se cons
truyera en Alcalá de Henares 
estaríamos encantados. La 
comunidad de Madrid es el 
segundo destino mundial des
pués de Londres, no hay com
petencia entre municipios, 
hay salida para todos". 

Pedro Galindo Vegas, presidente de la Federación de Hostelería. 

PUERTA de Madrid 

Ésta es la finca en la que el ayuntamiento complutense 
edificará otro centro socio-cultural. 

El avuntamiento consiguió el inmueble por una herencia 

Se redacta el provecto para el nuevo 
cenuo socio-cultural de neves Católicos 
La comisión de gobierno del martes día 19 de febrero apro
bó, a propuesta del concejal de Ciudad Saludable, Salvador 
Guardíá, adjudicar la redacción del proyecto de construc
ción de un centro socio-cultural situado en el número 9 de 
la avenida de Reyes Católicos. Lo más curioso es que el 
ayuntamiento consiguió este inmueble por una herencia. 
Un antiguo funcionario municipal legó a su muerte este 
inmueble que el ayuntamiento quiere utilizar como centro 
socio-cultural para uso y disfrute de la población del barrio. 

Según explicó el concejal 
de Ciudad Saludable, Salva
dor Guardiá, "con este nue
vo centro se pretende el 
acercamiento del ciudadano 
a la administración local y 
ofrecer a los alcalaínos una 
mejora en los servicios, con
tribuyendo con ello a mejo
rar su calidad de vida". 

El centro estará dotado de 
cuatro plantas: sótano, pri
mera, segunda y tercera 
planta, con una superficie 
total de 1.368 metros cua
drados. El centro tendrá 
servicios comunes y de dis
trito, con recepción, infor
mación, dependencias para 
la delegación del distrito, 
sala de reuniones y aseos 
públicos. El centro cultural 
propiamente dicho tendrá 
sala de conferencias, sala 
de control acústico, proyec
ciones y traducción simul
tánea y sala de videoconfe
rencias. Habrá también un 
centro de atención familiar 
con sala de reuniones 
ampliable con la sala de 
reuniones de la oficina 
municipal de información al 
consumidor (OMIC). que 

también se instalará allí y 
despachos, así como las 
dependencias de la propia 
OMIC con sala de reuniones 
y despachos. En la planta 
sótano habrá cuartos de 
instalaciones generales, 
almacén y aparcamiento 
subterráneo con 15 plazas, 
una de las cuales se desti
nará a personas con movili
dad reducida. 
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Durante el año 2001, &&a· pacientes recibieron un órgano 
en nuesua región, según ha informado el conseiero de Sanidad 

la CAM supera la media nacional 
en la donación de órganos 
Madrid es una reglón muv solidarla pero las autoridades sanharlas 
siguen Incidiendo en el mensaJe de que la donación salva vidas 
"Durante el año 2001 se registraron en la Comunidad de Maclrld un total de 173 donaciones 
de órganos, lo que representa una tasa de 34,5 donantes por millón de habitantes y supone la 
consolidación de la donación por encima de la media nacional", informó el consejero de Sani
dad, José Ignacio Echániz. El consejero afirmó que "en Maclrld contamos con unos medios téc
nicos y una organización sanitaria perfectamente capacitada para hacer frente a las necesi
dades de salud de la población, pero no podemos ir más allá cuando de trasplantes de órganos 
se trata si no contamos con la participación activa de la sociedad, por eso debemos destacar 
la respuesta positiva y la solidaridad de los madrileños que demuestran estas cifras. Estas 173 
donaciones suponen que otras tantas familias de fallecidos se mostraron favorables a la dona
ción. Pero también es cierto que una de cada cinco familias entrevistadas es contraria a la 
donación de órganos. En este punto debemos incidir, para que el sentimiento de solidaridad 
con nuestros conciudadanos prime en un momento de dolor por la muerte de un allegado". 

"Como consecuencia de 
este altruismo un total de 668 
pacientes recibieron el tras
plante de algún órgano en la 
Comunidad de Madrid duran
te el año 2001, lo que repre
senta casi dos trasplantes dia
rios. Se efectuaron 358 tras
plantes renales, 180 trasplan
tes hepáticos, 84 cardiacos, 
33 pulmonares, 2 cardiopul
monares, 10 pancreáticos y 1 
intestinal. Considerando que 
la actividad nacional de tras
plante de órganos se eleva a 
3.444 trasplantes, esto signifi
ca que la Comunidad de Ma
drid realiza casi el 20% de la 
actividad nacional. España, 
por su parte, es el país del 
mundo donde se obtienen ma
yores resultados en la dona
ción de órganos. De lo que po
demos deducir que un madri
leño tiene más posibilidades 
de recibir un trasplante que 
cualquier otro ciudadano del 
mundo", explicó José Ignacio 
Echániz. 

En la Comunidad de Madrid 
se realizan trasplantes en. sie
te hospitales. De ellos, los que 
mayor actividad realizan son 
el Hospital 12 de Octubre (195 
trasplantes), el Hospital Gre
gorio Marañón (103 trasplan
tes) y el Hospital Puerta de 
Hierro (100 trasplantes). 

Los centros hospitalarios 
que más donaciones registra
ron fueron el Hospital Clínico 
San Carlos (35 donantes), el 
Hospital 12 de Octubre (24 
donantes) y el Hospital Ramón 
y Cajal (22 donantes). En cin
co de estas ocasiones se trató 
de un donante pediátrico. 

"A pesar de la importante 
labor realizada, no podemos 
olvidar que en estos momen
tos hay algo más de 900 enfer
mos que continúan a la espe
ra de poder recibir el órgano 
deseado que les permita se
guir viviendo o hacerlo con 
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José Ignacio Echániz 

una mejor calidad de vida. El 
que esas personas puedan 
acceder al esperado trasplante 
depende en gran medida de la 
generosidad y de la concien
ciación de nuestra sociedad a 
la hora de poder donar sus 
órganos", manifestó Echániz. 

Fomentar la 
donación de órganos 
entre los jóvenes 
La Consejería de Sanidad 

desarrolla, a través de la Ofici
na Regional de Trasplantes, 
una campaña de promoción de 
órganos dirigida a los adoles
centes que cursan el segundo 
ciclo de la Enseñanza Secun
daria Obligatoria y Bachillera
to con el objetivo de sensibili
zarlos sobre la importancia de 
la donación de órganos como 
expresión de la solidaridad y la 
educación en valores. 

Este programa trata de des
pertar su sentimiento de soli
daridad a través del conoci
miento de los procesos de 
donación y trasplante me
diante la realización de char
las-coloquio con la participa
ción de coordinadores de tras
plante y pacientes trasplanta
dos, quienes podrán respon
der a los interrogantes que, 
tanto profesores como estu
diantes, pueden plantearse en 
relación con este tema. "El 
conocimiento directo de per
sonas del entorno que han 
recibido un trasplante es, pro
bablemente, el factor más 
positivo para conseguir su 
comprensión y colaboración 
del proceso", argumentó el 
Consejero de Sanidad. 

La Oficina Regional de Coor
dinación de Trasplantes reali
za otras actividades como la 
organización de charlas en 

distintos ámbitos que van 
desde las universidades, 
municipios, juntas de distrito 
y asociaciones. En Alcalá no 
se ha celebrado todavía nin
guna de estas charlas. 

El trasplante en 
la Comunidad de Madrid 
Desde que en 1965 se hicie

ra el primer trasplante en 
nuestra Comunidad -de riñón 
en la Fundación Jiménez 
Díaz- hasta llegar a ser la 
región que más trasplantes 
realiza en la actualidad, ha 
habido que andar un camino 
en el que fueron fundamenta
les los años 1984 y 1986. En 
el 84, el doctor Diego Figuera 
Aymerich consiguió trasplan
tar en la Clínica Puerta de 
Hierro el primer corazón en 
Madrid. Dos años más tarde, 
el doctor Enrique Moreno 
González hizo lo propio con 
un lúgado en el Hospital 12 de 
Octubre. 

"La dificultad de encontrar 
un donante no es tanta como 
el que las circunstancias sean 
idóneas para el trasplante de 
órganos -explicó el coordina
dor de trasplantes de la 
Comunidad de Madrid, José 
Luis Escalan te-. Así de los 
36.000 fallecidos en nuestra 
región cada año, 15.000 mue
ren en hospitales y sólo 2.400 
en Unidades de Cuidados 
Intensivos, cuestión impres
cindible para que los órganos 
se mantengan en óptimas 
condiciones. Pero para que 
una persona pueda ser do
nante de órganos -los tejidos 
no necesitan de tanta meticu
losidad- debe fallecer de 
muerte encefálica y esto ocu
rre sólo en 300 de esos casos". 

"Estas 300 personas, de las 
2.400 muertes acaecidas en 
las UCis, son los potenciales 
donantes porque de momento 
hay que descartar el 25 por 
ciento de ellos ya que según 
las estadísticas éste es el por-
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centaje que establece que se 
padece una enfermedad con
traindicada médicamente 
para la donación y un 4 por 
ciento más de los casos donde 
los órganos con duración limi
tada se pierden en el proceso 
de mantenimiento. Otro por
centaje en contra de la dona
ción es el 18-20 por ciento que 
establece que la familia del 
fallecido se niega a la dona
ción, normalmente apelando a 
lo que él supuestamente deci
dió en vida", añadió Escalan
te. 

De este modo, unas 180 
personas de las 36.000 falleci
das en Madrid son aptas para 
donar órganos. Y "sobre este 
18 por ciento de negativas que 
se dan en nuestra Comunidad 
es donde hay que incidir ape
lando a la solidaridad", 
comentó el Consejero de Sani
dad de Madrid. 

El trasplante de un hígado, 
pulmón o corazón es el último 
recurso para las personas que 
lo necesitan cuando otros 
medios como la medicación 
han fracasado. "Sólo se con
templa el trasplante cuando 
estos pacientes tienen una 
esperanza de vida inferior a 
seis meses, por ello cualquier 
intento por alargar esta vida 
es considerado un éxito", dice 
Escalan te. 

En España existe una Orga
nización Nacional de Tras
plantes coordinada con las 
regionales y que cuenta con 
un amplio dispositivo para 
que el trasplante de órganos 
donados sea efectivo. Unas 
150 personas entre coordina
dores de trasplante de las ofi
cinas central, regionales y 
hospitalarias; médicos y per
sonal que interviene de una u 
otra forma en esta actividad 
participan en el complejo 
engranaje que se pone en 
marcha cuando existe un 
donante y una posibilidad de 
trasplante. ' 

El éxito viene determinado 
por una serie de criterios que 
determinan el destino del 
órgano. El principal es el de la 
urgencia, que garantiza que 
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las personas con mayor nece
sidad vital son las primeras en 
recibir el primer órgano dispo
nible. Si por el contrario, el 
paciente está estabilizado y la 
espera puede ser mayor, se 
intentará buscar el órgano 
más adecuado para esa perso
na. Entramos así en los crite
rios de compatibilidad deter
minados fundamentalmente 
por la semejanza en el grupo 
sanguíneo y en el tamaño cor
poral entre el donante y el 
receptor. En igualdad de con
diciones el siguiente criterio a 
tener en cuenta es el geográfi
co, ya que no hay que olvidar 
que los órganos tienen un 
mantenimiento limitado fuera 
del cuerpo. 

Sí a la donación 
El hablar en casa sobre la 

donación ayuda en el dificil 
momento de tomar la decisión 
para las familias que han 
sufrido una pérdida irrepara
ble. Una vez que han asimila
do la muerte del familiar y 
pasado el momento de la cri
sis aguda del dolor, cuando ya 
son capaces de escuchar, el 
coordinador de trasplantes del 
hospital, que conoce el caso y 
que ha recibido una forma
ción psicológica, les habla de 
la posibilidad de que el falleci
do done sus órganos y salve 
así otras vidas. 

En este momento funda
mental, la familia intentará 
recordar qué opinión tenía el 
posible donante respecto a la 
donación. Es vital como testi
monio de la voluntad del falle
cido la posesión de la tarjeta 
del donante, que si bien en 
ningún momento obliga, sí es 
una manifestación de la opi
nión. 

Una persona fallecida en la 
UCI de un hospital que ingre
se con una lesión severa del 
encéfalo y que le sobrevenga 
la muerte conectado a un res
pirador, puede donar casi 
todos sus órganos. Cada uno 
de ellos, puede salvar una 
vida. 

# 

INSTITUTO QUIRURGICO 
# 

CIRUGIA ESTETICA 

PODEMOS KACER REALIDAD 
TUS SUEÑOS 

• AUMENTO Y ELEVACIÓN DE MAMAS 
• DISMINUCIÓN DE MAMAS 
• COSMÉTICA FACIAL REJUVENECEDORA 
• LIPOESCULTURA ULTRASÓNICA 
• RINOPLASTIA (NARIZ) 
• OTOPLASTIA (OREJAS EN ASA) 
• AUMENTO DE LABIOS 
• ELIMINACIÓN DE CICATRICES Y MANCHAS 
•PÓMULOS 
• ELIMINACIÓN DE BOLSAS 
• AUMENTO DE GLÚTEOS 

91 883 44 55 
FINANCIACIÓN HASTA EL 100% 

Pº de la Estación, 1 - Ese. Dcha. 2º E ALCALÁ DE HENARES 
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la CAM promociona a la reaiín como destino tuñsdco en la ciudad lombarda 

Alcalá se lllce también en Milán 
La Comunidad de Madrid, a través de Turmadrid y dentro del pabellón de Turespaña, promo
cionó un año más turisticamente a la región en la 'Borsa Internazionale del Turismo' (BIT), 
que se celebró entre el 20 y el 24 de febrero en la ciudad italiana de Milán. Los responsables 
de turismo de la comunidad de Madrid no dudaron en llevar a Milán información sobre Alca
lá, de tal manera que la ciudad complutense se lució también en la capital lombarda. 

Diversas empresas de la 
región asistieron a esta edi
ción del BIT, en la que ade
más de la tradicional infor
mación turística, cultural y 
de ocio, se ofreció una 
degustación de productos 
gastronómicos de nuestra 
región, un evento para el que 
se ha convocado a los princi
pales operadores turisticos 
italianos. 

El año pasado, 195.000 
turistas italianos visitaron · 
Madrid que, junto con Cata
luña, se ha convertido en 
uno de los principales desti
nos de los visitantes de dicho 
pais. Los turistas italianos 
que pasaron por la región 
representan un 22 por ciento 
del mercado nacional. Sin 
embargo sigue siendo un 
turista que prefiere masiva
mente el sol y la playa. Se 
trata por tanto de captar a 

.. 

los visitantes transalpinos 
para que hagan un tipo de 
turismo cultural, que es lo 
que puede ofrecer la comuni
dad de Madrid. 

Para el año 2002, y aunque 
la actual coyuntura interna
cional no permite realizar 
demasiadas previsiones, se 
prevé un cierto crecimiento 
de la cuota de mercado pro-

cedente de Italia, dada la 
menor afluencia de este 
turismo a países lejanos. Por 
lo tanto, la comunidad de 
Madrid se ha trazado como 
objetivo promocional el de 
mantener un crecimiento 
moderado de la cuota de 
mercado de turismo cultural 
y de ciudad y fomentar el 
mercado de reuniones y 
eventos, segmento todavia 
minoritario, con crecimiento 
continuado, pero dependien
te de la coyuntura interna
cional. 

En cualquier caso, sigue 
siendo mayor el número de 
turistas españoles que viajan 
a Italia -principalmente para 
visitar las ciudades de Roma, 
Florencia, Venecia y, aunque 
en menor medida, también 
Milán- que italianos viajan a 
España. 

La urbanizaciín del parque cuesta 3.385.985,65 euros 1560 millones de pesetasJ 

Adiudicadas las obras del Paraue CienUfico 
Tecnológico de la Universidad de Alcalá 
El consejo de administración del Parque Científico Tecnológico de la Universidad de 
Alcalá S.A. ha adjudicado las obras de urbanización del parque a la empresa Ferro
vial-Agroman, por un montante de 3.385.985, 65 euros. El plazo de ejecución es de 
ocho meses. El consejo ha aprobado también el inicio de la comercialización de par-
celas destinadas a empresas de alta tecnología. · 

La Consejería de Economía 
e Innovación Tecnológica ha 
elaborado un Plan de Cho
que de Innovación como 
avance del Plan Director de 
Innovación, Modernización y 
Difusión Tecnológica. Una de 
las líneas estratégicas de 
este plan es el desarrollo de 
infraestructuras y servicios 
de soporte a la innovación. 
Es precisamente en esta 
linea donde se enmarca la 
creación de una serie de par
ques tecnológicos y cientifi
cos en la Comunidad de 
Madrid (Leganés, Móstoles y 
Getafe) con una inversión de 
200 millones de euros. 

TecnoAlcalá, que así se 
~enomina el Parque Cientifi
co Tecnológico de Alcalá, se 
desarrollará sobre una 
superficie de 37,5 hectáreas 
en el campus de la Universi
dad, sobre las que se edifica
rán 187.000 metros cuadra-
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dos destinados a empresas 
de alta tecnología. La inver
sión necesaria para llevar a 
cabo este proyecto se estima 
en 18,03 millones de euros, 
que inducirán una inversión 
cercana a los 180,3 millones 
de euros. 

El objetivo principal de esta 
actuación es estrechar los 
lazos entre el sistema cientí
fico presente en Madrid y las 
empresas, creando un espa
cio fisico adecuado, impul
sando el desarrollo socioeco
nómico del corredor del 
Henares y de la ciudad de 
Alcalá. Para ello, en paralelo 
al desarrollo fisico del par
que, es necesario iniciar las 
actividades de desarrollo tec
nológico, encaminadas a 
considerar el parque como 
un espacio que potencia la 
aparición de comportamien
tos innovadores. 

PrlmlVilla por la 
conceJalía lle Turismo 

campaña diñgida 
a11ercad1 
ilPIDÍS 

La concejalía de Turismo 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares ha desarrolla
do, junto al mayorista japo
nés J.T.B. (Japonese Tou
rist Bureau), una campaña 
de promoción de la ciudad 
dirigida al mercado japo
nés. Dicha campaña 
comenzó en octubre de 
2001 con la inserción de un 
anuncio publicitario en la 
revista · japonesa Rurubu, 
una de las de mayor tirada 
en Japón. Además, en el 
referido medio se incluyó 
un reportaje dedicado a 
Alcalá de Henares como 
destino para el turismo cul
tural e idiomático. 

Como complemento a 
esta campaña, J .T.B. ha 

-incluido en su folleto (Viva 
España) de productos 
turísticos a comercializar a 
partir de abril de 2002 una 
visita a Alcalá de Henares. 
En dicho folleto se incluye 
por primera vez a la ciudad 
(mapa general, etc.) y una 
explicación centrada en la 
idea de Patrimonio de la 
Humanidad, Universidad y 
Cervantes. En cuanto a la 
visita a Alcalá de Henares, 
en la página 48 de la publi
cación (octava línea) se 
define de la siguiente for
ma: del 1 de abril de 2002 
al 31 de marzo de 2003 
(excepto lunes). Minimo 10 
personas. Salida a las 9'15. 
Visita al Museo Casa Natal 
de Cervantes, Universidad, 
Plaza de Cervantes. Comi
da. Precio adultos 70 €, 
niños 60 €. 

RESIDENCIA 3ª EDii 
santo D1min11 de Sila 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUEW EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
11fs.: 91 873 51 84 · 91 873 55 24 
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De izquierda a derecha, Alejandra Menassa de Lucía, Carlos Fernández del Ganso y Pilar Rojas Martínez 

la Aseciaciín Plble lenassa de lucía entrega les premias de Psiceanálisis v Peesía 

Dos psiconalistas da Alcalá reciban al 
primar v segundo premio da psicoanális 
Pilar Rojas Martínez y Carlos Fernández del Ganso han sido dos de los galardona
dos por la .As.ociación J>ablo Menassa de Lucía. Presentaron sus libros el martes 19 
de febrero en la nueva sede de la Editorial Grupo Cero en la calle Duque de Osuna, 
6 (locales) de Madrid. Al acto acudieron más de doscientas personas. 

Desde hace trece años la 
Asociación Pablo Menassa de 
Lucía convoca dos categorías 
de premios: Poesía y Psicoa
nálisis. En ediciones anterio
res el premio de Psicoanálisis 
había quedado desierto, y es 
en esta edición, la tercera, 
donde por primera vez ha 
habido ganadores en esta 
categoría. Dos de los premia
dos han sido psicoanalistas 
del Grupo Cero que trabajan 
en Alcalá de Henares: Pilar 
Rojas Martinez y Carlos Fer
nández del Ganso. 

Pilar Rojas Martínez ha 
ganado el primer premio con 
el trabajo Psicoanálisis y 

· Medicina. un libro de tres co
autores: Inés Barrio, Alejan
dra Menassa de Lucía y Pilar 
Rojas. 

El segundo premio fue para 
Psicoanálisis de la Histeria, de 

. Carlos Femández del Ganso, 
donde hace un recorrido por 
la histeria, "un lugar signifi
cante en la historia del Psico
análisis, donde se "dramatiza" 
de manera ejemplar el amor, 
el deseo y la muerte". 

En la categoría de poesía 
hubo cuatro premiados: dos 
primeros premios para Me 
acosa una paSión de Norma 
Menassa y para Sueños de la 
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prisión de Lucía Serrano; y 
dos segundos premios para 
Patria de Pqjaros de Pilar Gar
cía Puerta y para Desde el 
umbral de Andrés González 
Andino. 

De manera que "este año la 
poesía y el psicoanálisis están 
de enhorabuena y han sido 
generosos", como mencionó 
Olga de Lucía, presidenta de 
la Asociación Pablo Menassa 
de Lucía, y no es para menos, 
ya que en un mismo día han 
presentado seis libros premia
dos. 

Además con esta presenta
ción multitudinaria, a la que 
acudieron más de doscientas 
personas, se estrenó la nueva 
sede de la Editorial Grupo 
Cero, en la Plaza de España 
de Madrid y donde se pueden 
cµsfrutar los óleos de Miguel 
Osear Menassa, director de la 
Escuela. 

La entrega de lOs premios 
contó con una novedad: la 
presentación fue seguida des
de cuatro salas diferentes a 
través de dos monitores de 
última tecnología. · 

Estos premios son algunas 
de las manifestaciones del 
Aula de Poesía Grupo Cero, 
una asociación sin ánimo de 
lucro, cuyo objetivo es difun-

dir la cultura en cualquiera de 
sus manifestaciones. Se man
tiene gracias a las cuotas de 
los socios, que, mensualmen
te, aportan de mil a cincuenta 
mil pesetas . . Además, la Aso
ciación organiza conferencias 
de medicina y psicoanálisis, 
recitales de poesía, cursos, 
premio a la mujer trabajado
ra, campeonato de mus, 
homenajes a grandes pensa
dores como Sigmund Freud y 
Jacques Lacan, producción de 
películas y cortos cinemato
gráficos, exposiciones de pin
tura, etc. El año anterior la 
Asociación otorgó el premio de 
Poesía a Rosa Puchol y al 
alcalaíno Luis de Blas; el 
ganador de la primera edición 
fue Leopoldo de Luis. 

Este año de nuevo Alcalá de 
Henares ha sido premiada. 
Carlos Fernández, Pilar Rojas 
y los ganadores felicitan a la 
Asociación desde estas pági
nas por la incesante labor que 
realizan por la cultura en 
cualquiera de sus manifesta
ciones. 

La Asociación sacará a la 
venta dos mil ejemplares de 
estos libros premiados, mil en 
España y mil en Buenos Aires. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 

Para prevenir el 
abuso sexual intandl 

Acuerdo entre 
la conceialía de 
Ciudad Saludable 
vlaCIM 

La concejalía de Ciudad 
Saludable ha llegado a un 
acuerdo con la Comunidad 
de Madrid para la realiza
ción del curso "La interven
ción interinstitucional en el 
abuso sexual infantil". 

El curso está destinado 
principalmente a aportar 
conocimientos teóricos y 
prácticos para la interven
ción en los casos de abuso 
sexual infantil y mejorar 
los protocolos de colabora
ción in:terinstitucional en 
la atención a este tipo de 
maltrato. 

Dirigido esencialmente a 
los profesionales de los ser
vicios locales de atención a 
la infancia, éste se imparti
rá en el Centro de Servicios 
Sociales de la Plaza de 
Navarra, los días 5, 6 y 7 
de marzo de 2002. 

Desde una metodología 
teórico-práctica en colabo
ración con la Asociación 
"Save the children" se 
abordarán los temas: ¿Qué 
es el abuso sexual infan
til?, ¿cómo actuar ante la 
sospecha de un caso de 
abuso sexual? y preven
c1on del abuso sexlial 
infantil. 

Donación de sangre 
El próximo miércoles día 

6 de marzo el equipo del 
Banco de Sangre del Hos
pital Príncipe de Asturias 
organiza una jornada de 
donación de sangre que 
tendrá lugar entre las 16 y 
las 20 horas en la sala de 
rehabilitación (planta 
baja) del Ambulatorio Vir
gen Val, sito en avenida de 
Castilla, s/n de Alcalá de 
Henares. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C.M.T. 
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La plaza de los Santos Niños será adoquinada y se colocarán unas cintas en caliza que continuarán por el suelo el trazado de los 
contrafuertes de la Magistral Catedral haciendo como costillas 

"Estamos consiguiendo que el casco histórico sea cómodo v habitable" 

Peinado anuncia la retorma de la plaza de 
los Santos Niños, que costará 841.000 euros 
Coincidiendo con la rehabilitación de la fachada de la Magistral Catedral, el ayuntamiento 
acometerá una importante reforma de la plaza de los Santos Niños. Así lo explicó el alcalde, 
Manuel Peinado, quien se anticipó a la petición que formuló el PP en el pleno de la corpora
ción municipal celebrado el martes 19 de febrero. Para Peinado el ejemplo de la plaza de los 
Santos Niños simboliza claramente las actuaciones que está realizando el gobierno munici
pal en el centro de la ciudad: "Estamos consiguiendo que el casco histórico sea habitable y 
se convierta en una zona idónea para el ocio y la expansión de todos". Peinado se refirió a 
los proyectos ya puestos en marcha en el casco histórico y los que comenzarán en breve. 

Manuel Peinado explicó en 
qué va a consistir la remode
lación de la plaza de los San
tos Niños: "Lo que se va a ha
cer es darle a la plaza un aire 
absolutamente peatonal, con 
adoquinado y unas cintas en 
caliza que continuarán por el 
suelo el trazado de los contra
fuertes de la Magistral Cate
dral haciendo como costillas". 
El presupuesto de esta remo
delación, que coincidirá con 
la rehabilitación de la fachada 
del templo, es de 141 millones 
de pesetas, es decir, casi 
850.000 euros que serán fi
nanciados por el ministerio de 
Fomento con cargo a su parti
da presupuestada correspon
diente al uno por ciento para 
inversiones en infraestructu
ras culturales. 

Según el alcalde, las obras 
podrían empezar en otoño de 
este año: "Esperamos que po
damos comenzar a ejecutar el 
proyecto no más tarde del 
otoño". El arquitecto que ha 
realizado ese proyecto es el 
mismo que está desarrollando 
el de la rehabilitación de la 
Magistral Catedral, Carlos 
Clemente, porque en realidad 
la quinta fase del plan direc
tor de restauración de la cate
dral es precisamente el trata-
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miento para la plaza de San 
Diego y la cuarta fase es la de 
la fachada". Manuel Peinado 
explicó que el tratamiento 
para la fachada del templo 
consiste en dejarla en piedra 
caliza retirando el revoco de 
yeso: "Como va a quedar una 
fachada en piedra caliza blan
ca, los contrafuertes, que son 
como costillas, van a tener 
una continuidad en el pavi
mento con una especie de en
cintado. El resto del pavimen
to será el adoquín que esta
mos poniendo en diversos lu
gares, como por ejemplo la ca
lle Imagen". La remodelación 
no afectará al monumento al 
descubrimiento: "Lo que sí va
mos a hacer en ese monu
mento es una restauración 
del mismo". 

Además el ayuntamiento 
quiere rehabilitar las colum
nas de la calle Mayor, espe
cialmente las más antiguas: 
"Eso está concretado con la 
universidad y con el máster 
de rehabilitación para empe
zar por las más deterioradas e 
ir haciéndolas poco a poco a 
lo largo de tres años". 

Proyectos 
Según el alcalde, desde el 

gobierno se ha venido desa-

rrollando un importante tra
bajo en el centro de la ciudad: 
"Creemos que estamos ha
ciendo un casco histórico 
para el disfrute de todos los 
alcalaínos. El objetivo es que 
cumpla dos objetivos: el pri
mero es que todo el mundo 
pueda disfrutarlo, es decir, 
que sea el lugar de ocio fun
damental de todos los habi
tantes, y el segundo es que 
sea un casco cómodo y agra
dable para vivir en él". 

Así las cosas, Peinado de
claró que "por un lado van los 
arreglos, las actividades que 
se están haciendo, y por otro 
lado va la mejora de la calidad 
de vida, con el arreglo de los 
parques y, lo más importante, 
la peatonalización, cuyas 
obras se han adjudicado y 
que deberían terminar en tres 
meses y medio". 

1.200 millones de 
pesetas para 
el casco histórico 
El alcalde calcula que cuan

do termine el actual mandato 
municipal, en los cuatro años 
de gobierno presidido por él, 
el gasto que se habrá realiza
do en el casco histórico supe-

•oueremos 
darle un aire 

absolutamente 
peatonal a la 

plaza" 

· La 
peatonalizaci6n 
elleria empeza 
en tres meses 

v medio• 

rará los 1.200 millones de pe
setas, es decir, más de 7 mi
llones de euros. 

Hasta el momento el alcalde 
está satisfecho con lo que se 
ha realizado en el casco histó
rico: "No se puede decir que 
no se haya hecho nada. Ahí 
está el huerto de los leones, 
donde se ha puesto la valla y 
se ha ampliado. Se ha arre
glado también la calle Ima
gen, que nos sirve como mo
delo de tratamiento para 
otras calles del casco históri
co. Todo un ejemplo es el de 
la calle Basilios, que llevaba 
siendo de tierra y tenía barro 
desde los tiempos del carde
nal Cisneros. Ha tenido que 
llegar este gobierno para arre
glar esa calle. También se ha 
hecho el aparcamiento de la 
Paloma". 

Un proyecto del que está es
pecialmente orgulloso el al
calde es del cambio de imagen 
de la plaza de Palacio y de la 
calle San Felipe Neri: "Era un 
emblemático espacio que se 
encontraba en un lamentable 
estado. Yo creo que con la re
forma que realizamos conse
guimos una sustancial mejo
ra. Todavia hay que hacer un 
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La calle Ramón y Cajal (izquierda) tendrá el mismo formato de pavimentación que la calle Imagen (derecha) 

arreglo importante en la plaza 
de Palacio, ya que se ha hun
dido parte del suelo. Parece 
ser que hay una vía de agua 
árabe por debajo que es la 
que posiblemente haya pro
ducido el hundimiento de 
parte del suelo. Ya hay un 
proyecto adjudicado para 
arreglar ese problema. Ade
más tenemos que acometer 
un segundo proyecto de re
modelación de la plaza qui
tando toda la zona de terrizo 
pavímentándola". 

La plaza 
de San Diego 
Según el alcalde, otra obra 

emblemática es la de la plaza 
de San Diego. Ésta está en 
plena ejecución y no debe tar
dar mucho en finalizarse: "En 
principio está prevísto, y así 
nos lo dijeron, que la obra 
acabaría antes de Semana 
Santa, pero la verdad es que 
van un poco atrasados". Las 
obras en San Diego impedirán 
en principio que por ahí pa
sen las procesiones de Sema
na Santa, una plaza por la 
que normalmente suelen pa
sar todos, o casi todos, los pa
sos procesionales. El presu
puesto de estas obras ha sido 
de casi un millón de euros. 

Otro de los proyectos cuyas 
obras están en vías de finali
zación es el de la plaza de la 
Victoria y aledaños. Y lo mis
mo ocurre con la calle Cole
gios: "Se trata de una de las 
principales calles del casco 
histórico a la cual hemos con
seguido dar una nueva con
cepción". El presupuesto se 
aproxima a los 450.000 euros 
para cambiar el pavímento 
utilizando un tipo de ladrillos 
que es muy fácil levantar y re
poner una vez que por avería 
haya que levantar la pavímen
tación: "Nos ha preocupado 
mucho el tema paisajístico en 
esta calle en cuyo proyecto de 
remodelación está incluida la 
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de la calle Santa Úrsula. Se 
están poniendo cipreses, que 
son lineales y te dejan ver los 
monumentos y te dan una 
sensación de continuidad con 
la calle Santa Úrsula". 

Peatonalización 
Las obras de adaptación 

para la peatonalización del 
casco histórico han sido ya 
adjudicadas por un valor de 
un millón de euros: "La obra 
consiste en la instalación de 

los bolardos telescópicos, la 
apertura de la oficina de aten
ción al ciudadano, el sistema 
de informatización, de cáma
ras de vídeo y el tratamiento 
de antivandalismo". 

Según el alcalde, las obras 
deben estar acabadas en tres 
meses y medio: "Esto quiere 
decir que en junio debería es
tar puesto en marcha el plan 
de peatonalización. El proble
ma es que las fechas obligato
rias de la administración nos 
han retrasado mucho. Entre 
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que lo publicas, lo mandas a 
la Unión Europea, se presen
tan las empresas aspirantes, 
etc, pasa un tiempo inevíta
ble". 

Proyectos que se pretenden 
realizar en los próximos me
ses son los de la nueva pavi
mentación de las calles Nue
va, Ramón y Cajal y Esteban 
Azaña, además de la travesía 
de San Julián: "Estas calles 
van a tener el mismo formato 
que la calle Imagen. El gasto 
que tendremos será de unos 
500.000 euros". 

También pretende el gobier
no municipal remodelar las 
calles Ángel y Talamanca: 
"Queremos que tengan idénti
co tratamiento en su pavi
mentación. Colocaremos bo
lardos para hacerlas restrin
gidas a partir del aparcamien
to que hay en la calle Ángel. 
Se pondrán también adoqui
nes y en la confluencia con 
las calles Torrelaguna, Daoiz 
y Velarde y Cánovas del Cas
tillo habrá una rotonda. El 
presupuesto es de 134 millo
nes de pesetas y pretendemos 
incorporar esta zona como 
casco histórico". 

Las murallas y 
la huerta del obispo 
El alcalde explicó que ya ha 

comenzado las prospecciones 
arqueológicas en la huerta del 
obispo, lo que dará paso al 
desescombrado de los restos 
del incendio ocurrido en la 
posguerra y que destruyó el 
palacio arzobispal: "Se trata 
de un desescombrado con vi
gilancia arqueológica porque 
podríamos recuperar elemen
tos que luego se podrían utili
zar para hacer el jardín. Para 
este proyecto tenemos más de 
250 millones de pesetas". 

Pero además se está reali
zando ya la rehabilitación de 
la muralla, sobre todo en la 
zona más deteriorada. 
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José Maria Hontañon, portavoz de los vecinos. A la derecha, el supermercado al que los vecinos acusan de provocarles molestias. 

El iuzaado dio la razón a los residentes v anula una licencia de 
actividad otorgada por el avuntamiento 

El avuntamiento de Alcalá recurrirá 
contra una sentencia iudicial 
que ha dado la razón a los vecinos 
El ayuntamiento de Alcalá, a través del concejal Javier Ocaña, ha decidido presentar recurso con
tra el fallo al contencioso administrativo presentado por los vecinos de Residencial Nuevo Para
íso, situado en la confluencia de paseo de Pastrana y Ronda Fiscal. El fallo contra el que recu
rrirá el ayuntamiento da la razón a los vecinos en sus quejas por los ruidos y molestias que dicen 
sufrir por la actividad desarrollada por un supermercado de la cadena Champion. El ayuntamien
to se pone así contra los vecinos al recurrir contra una sentencia que les es favorable y viene a 
anular la licencia de actividad concedida por el actual gobierno municipal a este supermercado. 

En su sentencia, la magis
trada juez del juzgado de lo . 
contencioso administrativo 
número 21 de Madrid, estable
ce con claridad que anula la 
licencia concedida por el 
ayuntamiento a la cadena de 
supermercados: "Debo anular 
y anulo dicha licencia por ser 
contraria a Derecho, con todas 
las consecuencias inherentes 
a tal pronunciamiento". 

El portavoz de la comisión 
de vecinos, José María Honta
ñón, manifestó a PUERTA DE 
MADRID la satisfacción por 
un fallo judicial que pone en 
entredicho al ayuntamiento 
complutense: "Hace más de 
dos años y medio iniciamos 
este contencioso administrati
vo contra el ayuntamiento 
porque entendíamos que éste 
había concedido una licencia 
de funcionamiento al super
mercado Champion de mane
ra irregular y sin ajustarse a 
Derecho. Pensamos que el 
ayuntamiento conculcaba las 
propias ordenanzas municipa
les, las pisoteaba pese a las 
más de 700 quejas en las que 
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de forma expresa poniamos no 
solamente los problemas sino 
qué ordenanzas no se estaban 
teniendo en cuenta". 

Hontañón reconoc10 que 
"después de mucho sufrimien
to, para nosotros esta senten
cia es una bomba de oxígeno. 
A mí se me caería la cara de 
vergüenza si formara parte de 
un equipo de gobierno que de 
manera irregular ha concedido 
una licencia de funcionamien
to a sabiendas de que estaba 
incorrectamente. Todos come
temos errores, pero cuando de · 
forma tan clara, tan expresa, 
se está diciendo que se están 
incumpliendo las ordenanzas, 
es para que se te caiga la cara 
de vergüenza". 

ALCALÁ - AMISTAD 
¡¡¡NUEVO!!! .. . ¡ATRÉVETE! 

* RELACIONES PERSONALES 
* LÍNEA DE CONTACTOS 
* RELACIONES ESPORÁDICAS 

90 642 90 J7 

Incumplimiento 
de la ordenanza 
El representante de la comi

sión vecinal añadió que "el 
propio técnico municipal, 
encargado de efectuar las 
mediciones, se negaba a 
tomarlas en el foco emisor del 
ruido, cuando el artículo 14 de 
la ordenanza estipula de for
ma expresa cuál es el nivel 
máximo permitido en el foco 
emisor, que son ochenta deci
belios. Pero es que en la orde
nanza se dice de manera 
expresa que ese dato debe 
constar en el proyecto, en los 
informes que se generen, etc, 
pero eso no aparece. Sólo muy 
al final, y después de muchísi-

90 642 91 88 

O 
¡¡NUEVO!! 

CHICO-CHICO 
CHICO-CHICA 
CHICA-CHICO 
CHICA-CHICA 

mas presiones, casi súplicas, 
este técnico se dignó entrar a 
la sala de compresores y cons
tató que se superaban con 
creces los límites permitidos, 
pese a que los responsables 
del supermercado se han 
caracterizado por engañar a 
los técnicos municipales y a 
todo el mundo y en esos 
momentos el rendimiento de 
las máquinas no estaba a un 
nivel de funcionamiento nor
mal". 

Con todos estos datos sobre 
la mesa, Hontañón asegura 
que tiene muchas dudas: "A 
nivel personal me he pregun
tado ya varias veces qué ·ha 
podido ocurrir para· que se 
haya concedido la licencia 
pese a que se estaban incum
pliendo muchas normas. Debo 
de ser corto de entendedoras, 
pero sigo sin entenderlo". 

Hontañón se refirió a que 
"en el momento en que se con
cedió la licencia de actividad 
gobernaba el actual equipo, 
formado por el PSOE e IU, 
pero también implico al PP 
porque tuvo mucho que ver. 
La cuestión estuvo a caballo 
entre ambos gobiernos. De 
cualquier forma, el tema polí
tico no me interesa porque 
éste es un tema que está por 
encima de la política y tiene 
que ver con el talante de las 
personas". 

El representante vecinal 
aseguró: "Lo que sí es cierto es 
que del ayuntamiento no 
hemos recibido ninguna res
puesta. Hemos ido a la sección 
técnica industrial y al mismí
simo alcalde. Hemos estado 
con el departamento jurídico 
del ayuntamiento, pero nadie, 
absolutamente nadie, nos 
hacía caso. He sentido absolu
ta indefensión. He sentido el 
aire de Alcalá irrespirable por
que ante esta situación me he 
sentido totalmente impotente 
e indefenso ante una situación 
tan irregular que ahora una 
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Los vecinos se manifestaron públicamente en junio de 1999 contra las molestias que padecían. 

magistrada ha puesto de 
manifiesto con una sentencia 
en la que anula la licencia de 
la actividad". 

por el técnico municipal. llegó 
un momento en el que vino a 
medir con un policía local y le 
pedí que me mostrara el certi
ficado de homologación y cali
bración del sonómetro. Me 
respondió que no lo tenia. Le 
dije que cuando lo tuviera 

José Maria Hontañ.ón afirmó 
también que "después de 
muchísimas irregularidades 
en las mediciones tomadas 
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viniera a medir a mi vivienda 
porque no venia debidamente 
documentado". 

El residencial Nuevo Paraíso 
tiene en la actualidad setenta 
vecinos: "Hay un grupo que 
está directamente perjudicado 
por los ruidos de los compre-

sores, otro grupo que está per
judicado por los ruidos que se 
producen con el movimiento 
de mercancías, con los palés, 
que los sueltan de golpe. La 
carga y descarga es algo incre
íble. También hay vibraciones 
que el técnico nunca midió". 

Según Salvador Guanliá HUJ, el conceial de Urbanismo, 
Javier Ocaña IPSOD no presentó el provecto 

11 a1111mie1 pe~ió una sulención de 11.111 euros 
pan la adecuación 'de las mercadillos municipales 
La edil del grupo de concejales del Partido Popular en el ayun
tamiento complutense Amparo Moriche ha declado que el ayun
tamiento de Alcalá ha perdido una subvención de 90.000 euros 
(15 millones de pesetas) para la adecuación de los mercadillos 
municipales concedida por la Comunidad de Madrid. 

Moriche ha explicado que la 
Dirección General de comercio 
de la CAM en el pasado mes de 
mayo de 2001 concedió una 
subvención a la concejalía de 
Ciudad Sostenible para mejo
rar los tres mercadillos que 
actualmente se instalan en la 
ciudad complutense. Según 
ha afirmado la edil popular, el 
31 de diciembre expiró el pla
zo para la presentación del 
proyecto, sin que desde el con
sistorio se ofreciese explica -
ción alguna a la Comunidad. 
Así, Moriche afirmó que cuan
do en la pasada comisión se 
preguntó a Salvador Guardiá 
sobre este asunto, éste res
pondió literalmente que "la 
culpa por la pérdida de la sub
vención la tenia el concejal de 
Urbanismo, Javier Ocaña, por 
no haber realizado el proyecto". 

Desde las filas populares se 
vuelve a incidir en que estos 

Amparo Moriche, concejal del PP 

asuntos se basan no sólo en la 
falta de coordinación entre los 
socios de gobierno sino que 
además se vuelve a demostrar 
que "al equipo de gobierno no 
les preocupa el estado de la 
ciudad complutense, tan sólo 
sus debates y erifrentamientos 
internos y no se puede consen
tir que sus problemas afecten 
de este modo a los vecinos". 
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largas colas en el avuntamiento v quejas de los trabajadores 

"GÉsta es la meiora de los senicios municipales?" 
El ayuntamiento de Alcalá no presta muchos de sus servicios en las mejores condiciones. Las lar
gas colas que hubo días atrás ante el servicio de estadística pusieron de manifiesto que, a pesar 
de la profesionalidad de los empleados municipales, las condiciones en que realizan su trabajo 
son perjudiciales para ellos y para los ciudadanos que se desplazan a realizar gestiones a la casa 
consistorial. Conserjes y administrativos de diversos servicios reciben a diario quejas de situa
ciones que ellos mismos no pueden solucionar. Después de una hora de espera en una cola y 
diversas vueltas por el ayuntamiento para localizar el lugar al que queria ir, un contribuyente se 
quejaba amargamente a PUERTA DE MADRID: "¿Ésta es la mejora de los servicios municipales 
que prometía el alcalde? Pues esto lo ha empeorado". 

Sin embargo algunas seccio
nes como la relacionada con 
los impuestos y tasas sí mejo
raron claramente el año pasa
do, logrando el concejal de 
Hacienda, Pablo González, y 
su equipo de trabajo, una 
mejora en la recaudación 
municipal. Pero las condicio
nes de trabajo no son las ópti
mas. 

El primer elemento que hay 
que tener en cuenta es el de 
las reducidas dimensiones de 
la casa consistorial para los 
servicios que se prestan. Ni el 
personal municipal puede tra
bajar con comodidad ni los 
ciudadanos pueden ser aten
didos en condiciones norma
les. 

Ante este problema el perso
nal municipal no ha sabido 
dar una solución óptima. 
Recien empezado el actual 
mandato municipal se anun
ció por parte del alcalde el 
encargo a un arquitecto de 
fama mundial, Rafael Moneo, 
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de realizar el proyecto para la 
construcción de un nuevo 
ayuntamiento en el recinto 
ferial. De aquello nunca más 
se ha sabido, en parte porque 
la magnitud del proyecto con 
la firma de uno de los arqui
tectos más cotizados en el 
mundo hizo que se antepusie
ra a la realidad más tangible, 
la urgente necesidad de tener 
unas nuevas dependencias. 

Un ayuntamiento 
casi sin concejalías 
Tampoco parece la mejor 

solución dispersar los servi
cios municipales y va a ser 
fruto de no pocas quejas por 
parte de los ciudadanos. Hoy 
el ayuntamiento tiene la parti
cularidad de que apenas tiene 
concejalías. Físicamente en la 
casa consistorial están las 
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concejalías de Urbanismo, 
Ciudad Sostenible, Personal y 
Hacienda, además de los gru
pos políticos, la alcaldia y la 
primera tenencia de alcaldía. 
Fuera del ayuntamiento, 
repartidos por diversos inmue
bles están las concejalías de 
Seguridad Ciudadana, Desa
rrollo Económico, Turismo, 
Juventud, Obras y Servicios, 
Ciudad Saludable, Mujer, Cul
tura y Educación. Pero es 
más, la política de dispersión 
llevará a la concejalía de Urba
nismo al edificio del antiguo 
colegio Santo Tomás, en la 
calle Escritorios, y a la conce
jalía de Ciudad Sostenible a la 
Quinta Cervantes, una vez 
que se terminen en las próxi
mas semanas las respectivas 
obras. Por tanto apenas que
darán en la casa consistorial 
dos concejalías, Personal y 
Hacienda. 

¿Qué quiere decir esto de 
<:ID"ª al sufrido contribuyente? 
Este, cuando tenga que sol
ventar cualquier trámite inde
fectiblemente acudirá a la 
casa consistorial, y se encon
trará con que la mayor parte 
de las gestiones tendrá que 
solventarlas en otro lugar. 

Pero vistas cómo están las 
cosas actualmente nunca se 
sabe si esto acortará el tiempo 
para realizar gestiones o lo 
prolongará. 

El mareo 
por los pasillos 
PUERTA DE MADRID - fue 

testigo de las tribulaciones de 
un sufrido ciudadano en la 
aventura de pedir un simple 
certificado de empadrona
miento en la casa consistorial. 
El ciudadano en cuestión 
entró flamantemente por la 
puerta principal y preguntó a 
los conserjes, quienes diligen
temente le informaron que la 
sección de estadística estaba 
"al final de la linea roja del 
suelo que hay en el pasillo de 
enfrente", es decir, en la plan
ta baja de la parte más moder
na del ayuntamiento. El atri
bulado contribuyente llegó al 
pasillo en cuestión y encontró 
la línea roja en el suelo, pero 
sin más indicadores, la siguió 
... en dirección contraria. 

Pues bien, al final de la línea 
roja se encuentra una peque
ña fila de seis o siete personas, 
y como es de recibo, el contri
buyente se pone a la cola. 
Después de diez minutos de 
espera contempla con alegría 
que le toca el turno de ser 
atendida, pero cuál no será su 
sorpresa que al pedir el certifi
cado de empadronamiento le 
dicen que ese departamento es 
el de registro, que los empa
dronamientos se hacen al final 
de la línea roja pero en la otra 
dirección. ¿Perjudicados? Evi
dentemente el sufrido ciuda-
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dano, pero también el perso
nal municipal que tuvo que 
soportar estoicamente sus 
quejas. 

Es un hecho real que ha 
ocurrido ya en varias ocasio
nes y que se sigue repitiendo 
por la falta de indicadores fia
bles en la casa consistorial. 
Pero no es el único problema. 
Las condiciones de trabajo y 
atención al público que hay en 
departamentos como los dt: 
urbanismo y hacienda, no son 
las más adecuadas. El ejemplo 
de la sección de estadística es 
elocuente. Los funcionarios 
desempeñan su trabajo en un 
espacio minimo desde el que 
se está empadronando a una 
media de 1.000 personas al 
mes, amén de realizar otro 
tipo de trabajos como son los 
certificados de empadrona
miento, los cambios de resi
dencia, etc. Sin embargo, peor 
están las cosas para las perso
nas que van a realizar una 
gestión. Entre el mostrador y 
la pared apenas hay espacio 
por lo que la fila se organiza en 
el pasillo que tiene muy poca 
luz y al que dan despachos en 
los que realizan otras activida-
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des. Tampoco hay buenas 
condiciones para la atención 
del público en hacienda o en 
urbanismo. 

La pasada semana el caos 
llegó al ayuntamiento al con
centrarse decenas de personas 
para solicitar el certificado de 
empadronamiento para la 
reserva de plaza en los institu
tos de educación secundaria. 
El personal de estadística 
envió por correo los certifica
dos de empadronamiento a 
aquellas personas a las que 
por su edad les corresponde 
solicitar plaza en instituto. 
Pero la premura de tiempo 
hizo que muchos se concen
traran en el ayuntamiento 
reclamando el certificado sin 
esperar a que llegara por 
correo a su domicilio. La con
secuencia fueron colas de más 
de 40 metros y una sensación 
muy poco adecuada para un 
ayuntamiento moderno y con 
servicios reformados y mejora
dos. Muchos de los solicitan
tes esperaron más de una 
hora para conseguir su certifi
cado y se llevaron una mala 
imagen de su ayuntamiento. 

6ARAGE VIOLETA: 
LAS GOTERAS soo TALES 
QUE PARéCOI 

~ANANT I A LES 

Por lo que se ve, las manifestaciones vecinales han obliga
do al ayuntamiento a cumplir con sus compromisos. 

El lunes se celebrará una reunión para elaborar 
un acuerdo plenario sobre los bares de copas 
del distrho centro 

la reparación de las cubiertas 
del uaraie de la calle Violeta, 
provectadas v presupuestadas 

En la celebración del 
pasado pleno municipal, los 
usuarios del aparcamiento 
de la calle Violeta, pertene
ciente al distrito III, pidie
ron a la corporación muni
cipal que se solucionasen 
las deficiencias del citado 
garaje. 

Técnicos municipales del 
área de Urbanismo, el con
cejal Javier Ocaña y los 
usuarios, inspeccionaron 
las cubiertas del aparca
miento y se acordó elaborar 
un nuevo proyecto para 
resolver, integramente, los 
problemas detectados en las 
cubiertas del garaje. El pro
yecto, según afirmó el edil 
Javier Ocaña, se ha presu
puestado entre 360.600 y 
420.700 euros, unos sesen
ta o setenta millones de 
pesetas. En mes y medio 
estará elaborado este pro
yecto para que sea sacado a 

OCA fVA 
;[O (V)O co1V S é7? 
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f)E LA C/JOA D _1 

concurso. Por lo tanto, se 
estima que entre el verano y 
el otoño se llevarán a cabo 
las obras. 

Por otro lado, el próximo 
lunes a las 12'00 horas, el 
concejal de Urbanismo, 
Javier Ocaña, la Asociación 
de Vecinos del Distrito Cen
tro y los representantes de 
los bares de copas, se reu
nirán para debatir el acuer
do plenario. 
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Teatro Salón Cervantes 
. para los días 1 ~ 2 y 3 de Illarzo de 2002 

CÍA. TEATRO DEL FUEGO 
presenta: 

"LOS REBOWDOS 
CRUZAN EL CHARCO" 

•.W.•··-
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Mipl, va ti m MDJis. •--;., llilaiil: fft 1ü1. 

Estamos en lll momento h6tó0Co migratorio 
donde crece la agltoclál oocid, racial y cultu
ral; y donde el hombre no se adapta a los 
cambios de la mujer de hoy en da. Una come
dia que se atreve a 1ratar temas polémicos. 
por medio del humor y b autocritico. Una obra 

• que aborda temática social por lo que nos ha 
paeckio i'lteresante q')Ortor nuestro grooito 
de aena en b lucha que mantiene el pueblo 
Argentino por la supelVivendo. 

Precio de las locDldades 

~ depalcx 11.26€ 
klloco de a•1eu1ro: uun €) 

Sic de pd!:cx 8.76 €) 

lliD a1ldpada o paltilll 22 c»lltrao 

F.xcmo. Ayuntamiento de 

ALCALÁ de HENARFS . 

JUANJO SEOANE 
PARA PETRUSKA, P.T. S.L. 

pr9S6!)ta: 

•DULCE PÁIARO DE 
JUVEN1UD" 

•1---wa.. 
__ ,_ ~. r. .... fopil fil MilvJ, !mi úm'm, Ro

llÍll Sídez, lini> bo, We l'aza, ,.. fad, .... ilwlrlB, 
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DULCE PÁJARO DE JUVENTUD, una de las obras 
~ significativas de 
Tennessee Wilioms. ~ 
muestra sobre el e5ce
nario la relación, lena 
de sensuaidad y pate
tismo, q.ie se estd:>lece 

· entre una famosa ac
triz q.ie no soporta su 
propia decadencia físi
ca y un gig~ q.ie ·os
pia a ~ seguir so
ñando con la eterna ;.r 
ventud. Unidos por 
azar, encontrarán en-

cerradas en el Crrtiente opresivo y violento de 
la pequeña ciudad del sur de los EEUU, en don
de se descJT<*J la acci6n, foonas muy clstl1tas 
de S9Qli' haciendo difícles equibrios entre la 
redidad y el deseo. ..... 

José Lu~ Mranda 
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~deaitleatro: 10.0lE 
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La población complutense aumentó un 3,6% durante el año 2000 

Alcalá tiene va más habitantes ale 
los previstos en el PGOU para 2011 
Antes de llegar a las elecciones municipales del año 2003 
el censo podría superar los 200.000 habitantes 
La población complutense creció oficialmente un 3'6 por ciento durante el año 2000, lo que la 
convierte en la ciudad que más ha crecido en términos absolutos después de la capital. Son datos 
facilitados por el Instituto de Estadística de la Comunidad de Madrid. Además, durante el año 
2001 la población complutense siguió creciendo notablemente hasta superar los 180.000 habi
tantes. Y las altas en el padrón municipal han seguido aumentando en el primer mes y medio del 
año 2002, hasta el punto de que, si conservara constante este ritmo de crecimiento, al finalizar 
este año se podría acumular un aumento de la población superior al 7 '68 por ciento y estable
cerse a finales de diciembre un padrón municipal de 195.000 habitantes. Estas cifras hacen añi
cos todas las expectativas determinadas en el avance del Plan General de Ordenación Urbana rela
tivas a la población complutense para los próximos diez años. En el resumen del avance del PGOU 
se dan ya cifras inconsistentes con la realidad, puesto que se dice: "El nuevo plan supone que, 
para 2011, la ciudad tendrá un máximo de 182.000 habitantes"; como acabamos de señalar, esta 
cifra está superada al día de hoy, incluso antes de terminar la exposición de ese avance del PGOU. 

La pobla ción complutense 
aumento en l.1_25 personas 
en enero de 2002. Cori este rit
mo mensu al de crecimiento, 
un 0'62 por ciento aproxima
damente, que fue lo que hubo 
en el mes de enero, Alcalá 
pasarla de los 200.000 babi-
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tantes antes de las elecciones 
municipales del año 2003. 

No b aria falta para llegar a 
esa barrera, de la qu e tanto se 
hab ló en las negociaciones 
entre el PSOE e IU sobre el 
avance del plan urbanístico, la 
construcción de entre 13.000 

y 18 .000 nuevas viviendas que 
serian necesarias, según la 
empres a planificadora del 
PGOU y el gabinete planifica
dor del concejal de Urbanis
mo, Javier Ocaña. La negocia
ción y el debate interno que 
desarrollaron el gobierno 

municipal y los dos partidos 
que lo forman sirvieron para 
rebajar las cifras de Ocaña, 
que eran muy superiores en 
cuanto a número de viviendas 
a construir en la ciudad com
plutense. 

Aun así, con la construcción 
de entre 13 .000 y 18.000 nue
vas viviendas antes del año 
2011 se podría llegar fácil
mente a una población que 
superase de largo los 250.000 
habitantes en Alcalá. La pre
gunta que ha surgido inme
diatamente en la federación 
comarcal de asociaciones de 
vecinos es si habría sitio en el 
término municipal, máxime 
cuando se ha planificado 
absolutamente todo el territo
rio complutense. Con cierto 
sentido del humor, hay quien 
ha apuntado la posibilidad de 
invadir Daganzo, Meco o 
Camarma. 

Los motivos 
del crecimiento 
En cuanto a los motivos de 

este espectacular crecimiento 
de la población complutense, 
es evidente que ha influido 
claramente la llegada de veci
nos a los nuevos barrios, prin
cipalmente Espartales y El 
Ensanche. La Garena todavía 
no ha tenido un espectacular 
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incremento de la población, 
puesto que han llegado muy 
pocos residentes de los allí 
previstos. 

Otro motivo es la llegada de 
inmigrantes extranjeros, lo 
cual está también relacionado 
con la construcción de nuevas 
viviendas porque, a medida 
que va quedando un mercado 
cada vez más amplio de vivien
das de segunda mano, los 
alquileres se abaratan y abren 
la posibilidad de conseguir 
piso a inmigrantes extranjeros 
que por lo general llegan con 
pocos recursos económicos. 

Es sintomático a estos efec
tos que desde el 1 de enero al 
1 de febrero se empadronaran 

en el ayuntamiento de Alcalá 
aproximadamente mil perso
nas de países extranjeros. Y la 
tendencia se sigue mantenien
do en este mes, en febrero. y 
es frecuente ver colas en la 
sección de estadística del con
sistorio complutense, donde, 
en un espacio reducido para 
ciudadanos y funcionarios, se 
realizan los empadronamien
tos. 

El caso es que los datos 
objetivos establecen que el día· 
1 de enero de 2002 el número 
de habitantes empadronados 
era de 181.942 habitantes y el 
1 de febrero ya había 183.067. 
Es decir, en sólo un mes la 
población creció un 0'62 por 
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ciento. Como antes decíamos, 
si este ritmo se sostiene, a 
final de año estaríamos 
hablando de un crecimiento 
del 7'68 por ciento y una 
población absoluta de unos 
195.000 habitantes. 

Alcalá rompe los 
moldes en la región 
Con cifras así, Alcalá rompe 

moldes en la región madrileña, 
algo que se deja entrever en 
los datos ya oficiales que tiene 
y estudia el Instituto de Esta
distica de la Comunidad de 
Madrid relativos al año 2000. 

El aumento de habitantes en 
la región durante el año 2000 
es equivalente a la incorpora
ción de una ciudad de tipo 
medio, como pueden ser Alca
lá, Fuenlabrada o Leganés. En . 
efecto, los 5.372.433 habitan
tes en los que, con base en el 
Padrón Continuo, se ha fijado 
la población oficial de la 
Comunidad de Madrid a fecha 
1 de enero de 2001, suponen 
un incremento de 167.025 
personas respecto al año ante
rior, es decir un 3'2 por ciento. 
Por entonces Alcalá ya supera
ba la media regional. 

La forma en que se ha pro
ducido este aumento de pobla
ción no ha sido uniforme. El 
incremento de las zonas peri
féricas ha sido mayor que el 
del municipio de Madrid. 
Mientras este último, con el 55 
por cienfo de la población, ha 
incrementado la misma en 
74.198 personas (un 2,6 por 
ciento), el resto de la Comuni
dad, con el 45 por ciento de la 
población, la ha aumentado 
en 92.827 personas (un 4 por 
ciento). Fuera de la capital, las 
variaciones más significativas 
han tenido lugar en munici
pios pequeños; y así, y excep
tuando a aquellos con escasa 
población, en los que cual
quier variación absoluta supo
ne un peso elevado en pobla
ción relativa, municipios como 
Arroyomolinos fun 22,9 por 
ciento), Moralzarzal (un 14 por 
ciento), Colmenarejo (un 13 
por ciento) o Griñón (un 12,3 
por ciento) representarían a 
un numeroso grupo de muni
cipios que, con una población 
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Número de habitantes uor Distrito-Sección 

DIS. 1 DIS. Il DIS. Ill DIS. IV DIS. V DIS. VI DIS. VII DIS. VIII 
SEC-NHAB SEC-N HAB SEC-NHAB SEC-NHAB SEC-NHAB SEC-NHAB SEC-NHAB SEC-NHAB 

1.- 1.502 1.- 1.464 1.- 1.996 1.- 1.436 1.- 826 1.- 914 1.- 2.098 1.- 1.859 
2.- 914 2.- 1.319 2.- 1.796 2.- 1.623 2.- 717 2.- 1.314 2.- 1.072 2.- 1.437 
3.- 1.565 3.- 1.726 3.- 601 3.- 1.036 3.- 1.917 3.- 1.400 3.- 1.219 3.- 1.390 
4.- 1.460 4.- 1.630 4.- 2.251 4.- 1.393 4.- 1.599 4.- 1.599 4.- 1.216 4.- 1.466 
5.- 1.171 5.- 1.503 5.- 1.746 5.- 1.499 5.- 1.524 5.- 2.002 5.- 736 5.- 1.127 

6.- 2.116 6.- 1.491 6.- 1.648 6.- 1.085 6.- 1.240 6.- 980 6.- 1.811 
6.612 7.- 2.092 7.- 1.228 7.- 1.583 7.- 2.308 7.- 908 7.- 1.817 7.- 1.055 

8.- 1.887 8.- 1.904 8.- 1.709 8.- 1.313 8.- 2.045 8.- 2.087 8.- 1.399 
9.- 859 9.- 1.689 9.- 1.084 9.- 1.616 9.- 2.189 9.- 1.369 9.- 901 
10.- 1.510 10.- 1.926 10.-2.049 10.- 989 10.- 1.961 10.- 1.530 10.- 845 
11.- 1.595 11.- 1.847 U.- 1.206 11.- 1.577 11.- 2.097 11.- 1.904 
12.- 1.520 12.- 1.831 12.- 2.122 12.- 1.881 14.184 12.- 1.568 
13.- 1.007 13.- 3.027 17.266 13.- 2.151 13.- 1.579 13.- 2.083 
14.- 1.173 14.- 1.166 14.- 1.586 14.- 1.717 14.- 2.431 
15.- 1.015 15.- 2.456 15.- 988 15.- 1.868 
16.- 1.621 24.499 16.- 1.746 16.- 1.313 16.- 2.385 
17.- 1.198 

25.253 

comprendida entre 2.000 y 
10.000 habitantes, han tenido 
incrementos poblacionales 
superiores al 10 por ciento. 

Entre los municipios de más 
de 10.000 habitantes, sólo 
Boadilla del Monte (un 14,3 
por ciento) y Rivas-Vaciama
drid (un 10,8 por ciento). 
superan este 10 por ciento de 
variación. En los de tamaño 
mediano, entre 40.000 y 
100.000 habitantes, los de 
mayores incrementos han sido 
Las Rozas (un 7,9 por ciento). 
Majadahonda (un 7 ,2 por 
ciento) y Collado Villalba (un 
6,2 por ciento). 

En los grandes municipios la 
evolución ha sido dispar; así, 
mientras Alcalá supera la 
media de la Comunidad con 
un crecimiento del 3,6 por 
ciento; Getafe crece un nota
ble 2,9 por ciento; Leganés, 
crece un 0,8 por ciento y Mós
toles un 0,4 por ciento. Final
mente, si consideramos a las 
localidades que tienen más de 
1.000 habitantes, únicamente 
Cenicientos (un 1,6 por ciento) 
pierde población. 

Las previsiones 
urbanísticas 
del ayuntamiento 
Sin estar todavía aprobado 

el Plan General de Ordenación 
Urbana, el avance expuesto en 
la Capilla del Oidor ya parte 
con errores de bulto en cuan
to a las previsiones de número 
de habitantes que en teoría se 
desean para Alcalá. Los pro
yectos residenciales estableci
dos por el gabinete planifica
dor de Javier Ocaña multipli
carían considerablemente el 
número de residentes. 

17.- 1.198 17.- 1.532 17.- 3.354 
18.- 1.957 18.- 1.646 

25.830 19.- 864 19.- 1.847 
20.- 2.381 20.- 2.133 
21.- 2.383 

34.509 
34.607 

Según se cita literalmente en 
el resumen del avance del 
PGOU, Alcalá tenía unos 
159.000 habitantes cuando se 
aprobó el plan aún vigente, 
que data del año 1991. La ciu
dad, según el mismo resumen, 
ha crecido en 7.000 habitan
tes hasta el año 2000 "y el 
nuevo plan supone que, para 
2011 , la ciudad tendrá un 
máximo de 182.000 habitan
tes. La población está más 
envejecida, pero empieza a 
recibir importantes conpngen
tes de inmigrantes jóvenes. 
Los cálculos arrojan µnas 
necesidades entre 13.000 y 
18.000 nuevas viviendas, cal
culando con holgura para que 
no haya rigideces de mercado. 
Ahora hay unas 11.000 vivien
das aún no desarrolladas (en 
proyectos, en construcción o 
en venta) entre todos los sec
tores del plan de 1991. Por 
eso, en el caso máximo hará 
falta clasificar nuevo suelo 
para unas 7 .000 viviendas, o 
la ciudad no será capaz de alo
jar a sus nuevos habitantes". 

El resumen establece que 
las áreas centrales están casi 
saturadas a pesar de que los 
datos de la comunidad de 
Madrid establecían que en el 
año 1996 había un total de 
7. 000 viviendas vacías en 
Alcalá. No obstante, el propio 
resumen del plan asegura que 
"se encontrará vivienda (en 
estas áreas centrales) cuando 
se renueven las existentes o se 
desarrollen pequeños ámbitos 
pendientes. El resto del espa
cio necesario, hasta las 7.000 
viviendas (que se construirán 
en el nuevo suelo clasificado) 
se encuentra en suelos que 
hoy todavía no son urbaniza
bles. Por eso la ciudad debe 

seguir creciendo en la única 
dirección en que hay suelo 
libre, hacia el norte, donde 
sólo queda el área que se 
extiende entre Los Espartales 
y la nueva autopista de peaje 
R-2". 

El Majuelo 
de Judas 
El gabinete planificador de 

Javier Ocaña ha determinado 
que la expansión residencial 
de Alcalá se realizará en el 
Majuelo de Judas, es decir, al 
norte de Espartales Norte. "(El 
Majuelo de Judas) recibirá el 
último gran desarrollo resi
dencial de Alcalá; a partir de 
ese momento, la ciudad ya 
habrá completado el suelo 
residencial disponible. Allí 
podrán construirse unas 
4.500 viviendas; el resto pro
cederá de la recalificación de 
espacios interiores de la ciu
dad. Queda perfectamente 
conectado con los barrios exis
tentes a través de la prolonga
ción de las calles Benito Pérez 
Galdós y de la carretera de 
Meco, y rodeado de parques. 
Su proximidad al campus uni
versitario y a las nuevas áreas 
productivas harán de este 
barrio un excepcional lugar 
para residir". según reconoce 
el gabinete planificador de 
Ocaña que por tanto reconoce 
que una vez que se construya 
vivienda en ese lugar de tan 
curioso nombre, no habrá más 
suelo disponible en la ciudad 
complutense para construir 
vivienda alguna más, so pena 
que se construya en los 
cerros, o que se invada Meco, 
Camarma o Daganzo. 
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'•· Es cosa de ... 

·-todos. El hecho de tener en casa agua 
corriente y potable a nuestra disposición 
todo el día requiere que todos asumamos 

una parte en la responsabilidad de su uso. 

Desde que somos pequeños vemos salir el 
agua de los grifos como si fuese la cosa más 
sencilla del mundo; de igual forma el agua 
sucia se aleja de nuestros hogares por el 
sumidero sin que seamos conscientes de lo 
que ocurre con ella. 

Pero realmente ... 

¿Nos hemos preguntado alguno vez cu¡il 
es el proceso que sigue el agua antes de 

llegar a nuestra coso y el tratamiento 
posterior de la misma? 

¿valoramos en su justa 
medida todo el esfuerzo que implica un 
hecho tan cotidiano como abrir el grifo o 
tirar de la cadena? 

AGUAS QUE NO HAS DE BEBER. NO LA 
DE.TES CORRER_ 

·r Arregla los grifos que gotean. 

.• El agua ·que usamos 
en Alcalá viene ... 

... del embolse de Beleña que recoge las 
aguas del río Sorbe, gestionadas por la 

Mancomunidad de Aguas del Sorbe 
(MAS) y abastece a los municipios de 

Mohernando, Yunquera de Henares, 
Humanes, Cabanillas, Quer, Villanueva de 

la Torre, Tórtola de Henares, 
Fuencemillán, Aleas, Torrebeleña, la 

Mancomunidad de la Muela Fontanar, 
Guadalajara, Alovera y Azuqueca además 

de Alcalá de Henares. 

El agua recogida en este embalse es -tratada én 
la planta potabilizadora de Mohernando para 
que llegue a nuestras casas en las mejores 
condiciones para su consumo, traves de los mas 
de 200Km de canalizaciones de la 
Mancomunidad. 

Puedes reducir la cantidad de agua que 
descarga la cisterna introduciendo una 
botella de agua en ello. Hoy en día ya 
existen cisternas con dos tipos de 
descarga según las necesidades. 

7 Usa lo lavadora y el lavawjillas a plena 
capacidad. 7 El inodoro no es una papelera. Si 

arrojamos desperdicios por él, acabarón en 
el rfo, en el mar, o en la depuradora, donde 
pueden generar problemas. No tires 
if'VICcesariamente de lo cadena. 

, 
ALCALA VERDE Y AZUL 

... a la red de 
alcantarillado 

~~ Y el agua sucia va .. 

que la lleva hacia alguna 
de las dos plantas Depuradoras 
que hay en la ciudad y que son 
gestionadas por el Canal de~Isabel II. 

En estas plantas el agua residual se trata 
me~iante una serie de procesos físicos, 
qu1m1cos y biológicos para poder 
devolverla al río en unas condiéiones lo 
suficientemente buenas paro que se 
pueda reincorporar al ciclo del aguo sin 
que supongo ningún perjuicio para el 
medioombiente. 

R'tcmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES Las pinturas y productos tóxicos deben 
llevarse a pt.rttos de recogida y no tirarlos 
por los desagíics. Lo mismo puedes hacer 
con el aceite usado para cocinar. 

>t Con un perlizador en los grifos se gasta 
menos agua y mejora lo calidad del chorro. 

Concejalía de Ciudad Sostenible 
Ducharse consume mucha menos agua y 
energía que bai'lcrse. 

Si ciUl'GS el grifo mientras te enja~ o 
te cepillas los dientes, ahorrarás agua. 

7 No laves el coche con demasiada 
frecuencia, y si lo haces hazlo en un lavado 
automático que gasta mucho menos. Campaña de Educación Ambiental 



Marcos Márquez Rico, 
ganador concurso de dibujo 

Laura Sánchez García, 
ganadora concurso de cómics y cuentos 

María Martín Jiménez, 
ganadora concurso de fotografía 

$u nnalidad era conocer la visión que sobre el tema de los perros uenen los más ióvenes 

El alcalde entregó los premios a los escolares 
participantes en la campaña '1u perro, mi amigo" 
Manuel Peinado, alcalde de Alcalá de Henares, entregaba el pasado jueves día 21 de 
febrero, en compañía de Fernando Marín, concejal de Ciudad Sostenible, los premios a 
los escolares que han participado en la campaña "Tu perro mi amigo". El acto tuvo lugar 
en el Centro Municipal de Salud, situado en la calle Santiago. 

Como se recordará, la Campa
ña de Educación Ambiental, 
promovida por la concejalía de 
Ciudad Sostenible con la finali
dad de conocer la visión que 
sobre el tema de los perros tie
nen los más jóvenes, organizó 
una serie de concursos en los 
colegios públicos de educación 
primaria e institutos de educa
ción secundaria de Alcalá de 
Henares, bajo el lema ''Tu perro, 
mi amigo". 

El concurso se dividió en tres 
categorías: 

- Concurso de dibujo dirigi
do a alumnos de los cursos de 
2º y 3º de Educación Primaria. 

PREMIOS: 
1) Individual: Consistente en 

un kit de dibujo valorado en 60 e 
(10.000 pesetas) para el dibujo 
premiado. 

2) Para la clase del ganador: 
Excursión para toda la clase a la 
Granja Escuela La Esgaravita. 

En esta modalidad han partici
pado 1.243 dibujos de 28 cole
gios públicos de Alcalá de 
Henares y el ganador ha sido 
Marcos Márquez Rico, alumno 
de 2º curso del Colegio Ciudad 
del Aire. 

- Concurso de cómics y 
cuentos dirigiclo a alumnos de 
5° y 6º de Educación Primaria. 

PREMIOS: 
1) Individual: Consiste en un 

lote de libros valorado en 120 e 
(20.000 pesetas), formado por 
los siguientes títulos: El Princi-
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pito, de Antoine de Saint-Exu
pery; Matilda, de Roald Dahl; 
La Isla del Tesoro, de R.L. Ste
venson; Mono, de Michael 
Ende; Don Quijote de la Man
cha, de Miguel de Cervantes; 
Los Cinco junto al mar, de Enid 
Blyton; El pirata garrapata, de 
Juan Muñoz Martín; Manolito 
Gafotas, de Elvira Lindo; His
toria de Alcalá de Henares para 
niños, de Antonio Marcharnalo 

Sánchez; Descubre el cuerpo 
humano, de Editorial Larousse; 
Descubre la Tierra, un planeta 
activo, de Editorial Larousse; 
Descubre los animales y las 
plantas, de Editorial Larousse. 

2) Para la clase del ganador: 
Excursión para toda la clase a la 
Granja Escuela La Esgaravita. 

En esta modalidad han partici
pado 512 entre cuentos y cómics 
de 28 colegios públicos de Alca-

lá de Henares y la ganadora ha 
si9o Laura Sánchez García, 
alumna del colegio Francisco de 
Quevedo. 

- Concurso de fotografía, 
dirigido a alumnos de 4° de 
ESO y 1 º de Bachillerato. 

PREMIOS: 
1) Individual: Cámara de fotos 

valorada en 165 e (27.500 pese
tas). 

2) Para toda la clase: Salida de 
un fin de semana para la clase 
del ganador al Centro Nacional 
de Educación Ambiental 
<SENEAM) en Valsaín, Sego
via. 

En esta modalidad han partici
pado un total de 38 alumnos de 
institutos públicos de Alcalá de 
Henares y la ganadora ha sido 
María Martín Jiménez, de 1 º 
D de Bachillerato del Instituto 
Ignacio Ellacuría. 

2 de marzo de 2002 



Ezequiel Merino y Fernando Jiménez, 
miembros del Colectivo Arce - Ecologistas en Acción 

Miembros del colectivo Arce y vecinos de Alcalá 
intentaron recuperar la ribera del río Henares 

"Nuestras actuaciones son simbólicas v el objetivo es hacer la presión 
sUficieme para que las administraciones se hagan cargo de esta labor" 

El colectivo Arce repobló los márgenes del Henares 
El colectivo Arce, colectivo federado en Ecologistas en Acción, realizaba el pasado domingo 
24 de febrero una repoblación con árboles y arbustos de ribera en los márgenes del río Hena
res, en la zona más conocida como la Oruga, en la parte posterior del Centro Comercial La 
Dehesa. Allí se daban cita miembros del colectivo y vecinos complutenses, que se animaron 
a repoblar una degradada zona de la ribera del Henares. 

Mie~bros del colectivo, sim
patizantes y vecinos de la ciu
dad complutense, entre los 
que se encontraban el conce
jal de Turismo del ayunta
miento de Alcalá de Henares, 
Francisco Calles, o el portavoz 
de la Plataforma para la Sani
dad Pública, Joaquín Arias, 
aportaban el pasado domingo 
su granito de arena para 
recuperar una de las zonas 
medioambientales complu
tenses más degradadas. 
Tarays, majuelos, olmos o 
sauces blancos entre otros, se 
plantaban en los márgenes 
del Henares, dando así una 
tonalidad más verde a una 
zona muy dañada y en la que 
el vertido de escombros suele 
ser habitual. 

Ezequiel Merino, miembro 
del colectivo Arce-Ecologistas 
en Acción, explicó que esta 
actuación la realizan todos 
los años en diferentes puntos 
del término de Alcalá de 
Henares. "Hemos hecho una 
convocatoria pública para 
hacer una plantación en esta 
zona, e intentar recuperar los 
márgenes del río. Es algo que 
hacemos todos los años, 
periódicamente, bien en las 
riberas o bien en los cerros". 

Para el colectivo el objetivo 
de esta repoblación además 
de recuperar la zona, es "cre
ar conciencia cívica y sensibi
lizar a la población sobre la 
degradación de nuestro entor
no, la necesidad de implicar
nos y aportar nuestro granito 
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de arena en la recuperación 
del medioambiente. Y como 
objetivo final hacer la presión 
suficiente para que las admi
nistraciones, tanto las locales 
como las autonómicas, se 
hagan cargo de esta labor que 
tienen que ejecutarla ellas. 
Nuestras actuaciones son 
simbólicas, mientras que las 
administraciones tienen los 
recursos humanos y técnicos 
para que estas cosas se pue
dan hacer realidad", comentó 
Merino, para quien al "estar 
en unos márgenes de un río, 
pero también dentro de un 
casco urbano, corresponderla 

al municipio, en este caso al 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, corresponderla a la 
Confederación Hidrográfica 
del tajo, y también a la Comu
nidad de Madrid. Son las tres 
administraciones que estarí
an implicadas en la recupera
ción de los márgenes del río 
Henares". 

Con esta actuación el colec
tivo espera que el ayunta
miento y las administraciones 
correspondientes se den 
cuenta de la necesidad de 
realizar un proyecto que recu
pere la zona. "Para esta zona 
que está muy degradada no 

....... 
tenemos conocimiento de nin
gún proyecto, sí que sabemos 
que existe para otros lugares 
de Alcalá que quizás son más 
emblemáticos porque en los 
programas electorales se ha 
hecho mucho hincapié, como 
son las islas. Alcalá tiene cua
tro islas y varías de ella~ se 
intentan recuperar con un 
bosque similar en principio al 
que corresponde a esta zona, 
bosque de ribera con olmos, 
álamos o sauces. Pero en esta 
zona que está muy degrada
da, que está el centro comer
cial, que hay un camino, que 
está el tendido eléctrico, y que 
además está muy abandona
da y poco cuidada, no conoce
mos ningún proyecto de recu
peración, a ver si se animan", 
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concluyó Ezequiel Merino. 
Otro de los miembros del 

colectivo Arce, Fernando 
Jiménez, aseguró que con 
esta "actuación lo que quere
mos hacer en esta zona es 
limpiarla de basura de todo 
tipo. Es un sitio con bastante 
trasiego de gente, el centro 
comercial está al lado y hay 
bastante basura y escombros. 
En concreto en este punto es 
una zona de vertidos conti
nuos de escombros, tanto de 
obras menores como de 
camiones que basculan y lo 
llenan hasta arriba. Periódi
camente la administración se 
hace cargo de la limpieza, 
pero pensamos que es nece
sario crear alguna barrera 
que les impida o dificulte ver
ter, y lo que vamos a hacer es 
una barrera vegetal con árbo
les ya más grandes, en con
creto con arces campestres y 
dentro de la escombrera la 
vamos a alisar, la vamos a 
echar tierra de buena calidad 
y vamos a plantar algún 
arbusto de ribera. Luego que
remos seguir limpiando hasta 
donde acaba el centro comer
cial la orilla e ir repoblando 
igualmente con especies 
autóctonas, tarays, sauces 
blancos, fresnos, y un poco 
por un lado contribuir con la 
repoblación de una zona bas
tante degradada y práctica
mente sin vegetación y por 
otro llamar la atención a la 
administración para que sea 
ella la que tome cartas en el 
asunto y se meta de lleno en 
la recuperación de los márge
nes del rio Henares". 

Jiménez mostró su satisfac
ción de ver cómo las anterio
res repoblaciones realizadas 
en la zona van tomando color. 
"El colectivo Arce lleva plan
tando en esta zona unos cua
tro o cinco años y práctica
mente todo el arbolado que 
hay ha sido plantado por nos
otros, y ya estáis viendo que 
va creciendo". 

PUERTA de Madrid 

Recuerde este número: 

91 888 33 00 
Es el teléfono del Ayuntamiento de Alcalá de Henares. 
A través de él podrá comunicarse por fin con cualquier 

departamento municipal sin esperas, sin congestión en las líneas, 
tan sólo marcando un número, 

el91 888 33 00, 
el teléfono de su Ayuntamiento. 
Seguimos traba¡ando en la reforma de los servicios 

MEJ'ORAMOS LA COMUNICACIÓN 
REL..AOON DE SERVtOOSIDEPENDENC&AS CON SUS RESPECTIVAS EXTENSIONES TELEFONCAS 

NÚMERO DE CABECERA: 91 888 33 00 
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Jesús Domínuuez Picaza afirma que el conceial de Urbanismo 
está haciendo mucho daño a la ciudad de Alcalá 

"JaVier Ocaña sólo sirve a intereses concretos" 
--10 ha puesto el mismo interés en solucionar el problema del polígono Puerta 
de Madrid que en comprar la casa de los Casado benenciando a algún amigo" 
El secretario general del PP y concejal en el ayuntamiento de Alcalá, Jesús Domínguez Picazo, manüestó a 
PUERTA DE MADRID que cada día lo preocupa más la actitud del concejal de Urbanismo en su gestión: "Javier 
Ocaña está haciendo mucho daño a la ciudad de Alcalá. Después del último pleno hemos llegado al convenci
miento de que Ocaña sólo sirve a intereses concretos". Domínguez Picazo se refirió especialmente a la propues
ta que formuló su partido en el pleno acerca de la eliminación de barreras arquitectónicas en el polígono Puerta 
de Madrid para que puedan acceder al interior vehículos de emergencias. 

"¡Ocaña es un demagogo!'', 
acusó el secretario general del PP 
para añadir que "en el pleno nos 
contestó con sus demagogias y 
con esas peroratas que le gusta 
lanzarnos en los plenos. Y al final 
se permitió el lujo de rechazar 
una propuesta que venía a servir a 
los intereses de los alcalaínos, 
especialmente a los de ese barrio. 
Ocaña lleva dos años largos ven
diéndoles falsas promesas". 

Según el concejal del PP, el 
polígono Puerta de Madrid es el 
ejemplo más evidente de la ges
tión que realiza Ocaña: "¿Qué ha 
hecho allí Ocaña, aparte de pro
meter muchas cosas? Ahí está el 
problema que tuvieron los bom
beros con el incendio de la calle 
Juan de Vergara. Es tan fácil 
como quitar las barreras arquitec
tónicas que impiden que los vehí
culos lleguen al lugar donde se 
produce un siniestro. Pero Ocaña 
se niega a hacerlo y en el pleno se 
permitió el lujo de decirnos que 
jugamos con el terror, con el páni
co de los vecinos". 

eso tiene la obligación de elimi
nar las barreras arquitectónicas 
que impiden el paso de un camión 
de bomberos al polígono Puerta 
de Madrid". 

Dornínguez Picazo añadió que 
"es urgente y necesario que una 

ambulancia, un coche de la poli
cía o los propios bomberos pue
dan atender una emergencia en el 
interior del polígono Puerta de 
Madrid. No puede venir diciéndo
nos que rechaza nuestra propues
ta, que es urgente, porque va a 
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venir la comunidad de Madrid a 
hacerlo no se sabe cuándo. Eso es 
demagogia; eso es intentar enga
ñar a los vecinos". 

El secretario general del PP 
afirmó: "Ocaña no ha prestado el 
mismo interés ni la misma rapi
dez que para comprar la casa de 
los Casado y beneficiar con ello a 
a algún amigo" . 

El edil afirmó: "Otro ejemplo 
claro es el de la propuesta "razo
nable" sobre una moratoria a la 
instalación de nuevos bares de 
copas en el casco histórico hasta 
que se solucione la adecuación de 
licencias y se sepa cuántos hay 
definitivamente, además de prote
ger a los vecinos. Ocaña no se 
preocupa por los vecinos del cas
co histórico y también los engaña. 
Encima tuvo en el pleno la desfa
chatez de decir que el PP no tiene 
fuerza moral de pedir que no haya 
más licencias para bares. ¡Aquí el 
único que no tiene fuerza moral 
es el propio Ocaña desde que fue 
un tránsfuga y se marchó de IU 
para meterse en el grupo mixto y 
ahora al PSOE!". 

Dornínguez Picazo hizo histo
ria de la gestión realizada por 
Ocaña en el polígono Puerta de 
Madrid: "Presentó a bdmbo y pla
tillo un plan Urban que financia la 
Unión Europea. Pero ésta lo 
rechazó porque Ocaña lo presentó 
tarde, mal y nunca. Como eso no 
salió adelante, a los vecinos les 
vendió la moto de que en su 
momento pedirá subvención 
europea y les habló otra vez de 
eliminación de barreras arquitec
tónicas. Ocaña no sabe gestionar 
y la excusa que da a los vecinos 
es que su barrio no está recepcio
nado todavía por el ayuntamiento, 
que es de la comunidad de 
Madrid". Aún siguió hablando el 
concejal del PP de la gestión rea
lizada por el concejal de Urbanis
mo en el polígono Puerta de 
Madrid: "Una vez que todo se le 
rechazó, dijo a los vecinos que el 
problema era de la comunidad de 
Madrid y que iba a intentar firmar 
un convenio con ella para que, si 
los vecinos querían acometer la 
reforma, tendrían que pagar el 50 
por ciento del gasto y a partir de 
ahí ya veremos. Nosotros lo que 
decirnos a Ocaña es que se deje 
ya de peroratas, de tirar balones 
fuera, porque está gestionando 
para los vecinos de Alcalá y no 
para sus propios intereses. Por 
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Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 
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Carlos López, director general 
de Industria de la CAM. 

Diversos asistentes a la conlerencia mostraron su desconlianza 
en relación con los planes municipales 

El PGOU nubla las perspectivas de la energía solar 
El viernes día 22 el centro municipal de salud de la calle Santiago acogió dos conferencias para 
divulgar las aplicaciones de la energia solar. La sesión empezó a las nueve de la mañana y duró 
hasta las tres de la tarde, con descansos entre cada conferencia y preguntas de los espectadores 
al final de ellas. El alcalde abrió el acto y el concejal de Ciudad Sostenible presentó a los distintos 
conferenciantes. Hubo una gran asistencia de público, que siguió las conferencias con interés. 

La primera conferencia setitu- Mil veces más También explicaron las sub-
ió "Fomento de la energía solar" venciones y ayudas qu e las 
y en ella intervinieron Carlos Los conferenciantes dejaron autoridades disponen para pro-
López Jiménez, director general claro el mensaje de que es nece- mover la energía solar y uno de 
de Industria, Energía y Minas de sario ahorrar energía y usar los conferenciantes enseñó las 
la comunidad de Madrid, y el otras maneras limpias, fáciles y fotos de su casa de Valdemorillo, 
director de operaciones del fiables para obtenerla, especial- cuyo tejado está recubierto de 
IDEA. En la segunda conferen- mente con paneles solares. Con paneles solares con los que 
cia, "Aplicaciones de las energí- esto se refirieron sobre todo a obtiene la energía que vende a 
as r eJ?,ovables", participaron las ciudades, cuyo consumo de las compañías eléctricas. 
Luís Palomino, de la Cámara de energía por metro cuadrado es 
Comercio e Industria de Madrid; mil veces superior al del campo. 
Sergio González, técnico de la De hecho, a las ciudades las 
concejalia de Ciudad Sostenible; consideran islas de calor porque 
Luís Gordo, de TFM, y Rafael en cualquier vista aérea se dis
Cecilio, gerente del patronato de tinguen por los gases y desechos 
deportes de Alcobendas. calientes que desprenden. 
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Térmica y fotovoltaica 
Luis Gordo afirmó que existen 

dos tipos de energía solar que no 
deben confundirse: la energía 
solar térmica y la energía solar 

Fernando Marin, concejal 
de Ciudad Sostenible. 

fotovoltaíca. La térmica consiste 
en la conversión de la energía 
del sol en calor mediante colec
tores térmicos en los que un 
fh-lido recoge el calor producido 
por los rayos del sol. La fotovol
taica consiste en la conversión 
directa de la energía del sol en 
energía eléctrica utilizando las 
propiedades de los materiales 
semiconductores. 

Los expertos lamentaron que 
España, aunque es uno de los 
países más avanzados en la 
fabricación de paneles solares, 
apenas explota los grandes 
recursos solares que tiene, como 
sí hacen otras naciones muy 
intensivas en esto, especialmen
te Israel. Incluso Alemania apro
vecha la energía solar más que 
España, pese a que allí la radia
ción es mucho menor. 

¿Plan energéticamente 
eficiente? 
Sergio González dijo que trata

rían de que el avance del plan 
general de urbanismo buscara 
la eficiencia energética y esto fue 
el principal motivo de controver
sia en el turno de preguntas. 
Alejandro Cecilia y Mariano Car
pintero, de la asociación de veci
nos El Val, afirmaron que el 
avance del plan no tenia en 
cuenta nada de lo que se había 
tratado en esas conferencias. 
Así , los espectadores estuvieron 
de acuerdo con los conferen
ciantes, pero desconfiaron de 
que el ayuntamiento compluten
se llevara a la práctica sus pro
pósitos. 

En relación con las cuestiones 
tratadas en las conferencias, lo 
más preocupante del nuevo plan 
de urbanismo es que prevé 
construir entre trece y dieciocho 
mil viviendas. Cuando en el 
avance del plan se afirma que ya 
hay 12.000 vacías en Alcalá, 
muchos complutenses no se 
explican tan gigantesco derro
che de energía y temen que en 
futuras vistas aéreas Alcalá des
taque como la isla más grande y 
caliente del archipiélago. 
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Este autobús, que se instaló en el Instituto Atenea, informó a los interesados sobre las ofertas de la Armada Española 

los interesados en enuar al Eiército Profesional cobrarán 50.000 pesetas 
durante los dos primeros meses de prácticas, 
con aloiamiemo, vestuario v la manutención gratuita 

La Armada Española presenta su 
nuevo modelo de Eiércilo Profesional 
El autobús informativo de las Fuerzas Armadas se situó en instituto ATENEA de la ciudad com
plutense el jueves 21 de febrero. El objetivo de la exposición fue el de dar a conocer la Armada 
Española, presentar el nuevo modelo de Ejército Profesional e informar sobre las plazas que ofer
ta el Ministerio de Defensa para soldados y marineros profesionales. 

El autobús constaba de 
una parte de la exposición 
en la que se podían ver fotos 
de los buques pertenecien
tes a la Armada Española 
(Príncipe de Asturias, Juan 
Sebastián el Elcano, Sub
marinos .. . ) y del personal 
que compone las dotaciones 
en sus distintas especiali
dades, así como una amplia 
presencia de fotos referen
tes a la Infantería de Mari
na, tanto del personal como 
de material y equipos logís
ticos que utilizan. Consta 
también de equipo multime
dia en el cual se puede 
hacer un recorrido por las 
FF.AA. 

El autobús realiza una 
función informativa en la 
que se da a conocer a los 
jóvenes las condiciones de 
ingreso en las Fuerzas 
Armadas, posibilidades, 
cometidos, formas de vida y 
salidas que ofrece el Minis
terio de Defensa para el sol
dado o marinero profesional 

El sargento Sigífredo 
Mateo, era uno de los 
encargados de dar la infor
mación e informó a PUER
TA DE MADRID: "Pueden 
entrar en el ejército todos 
los jóvenes mayores que 
tengan de 18 a 27 años y de 
nacionalidad española. Tie
nen que tener un mínimo de 
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El sargento Sigífredo Mateo con la soldado de Infantería Laura Gudiel 

l '55 metros de estatura, 
tanto hombres como muje
res. Para la Guardia Real 
tienen que tener l '65 
metros de altura las muje
res y l '70 los hombres. 
Respecto a la vista menos 
de 6 dioptrías en cada ojo, o 
como mucho cuatro de 
astigmatismo". 

Un profesional del ejército 
durante los dos meses pri
meros de prueba cobra 

50.000 pesetas. Una vez 
que pasen esos dos meses 
su sueldo es de 100.000 
pesetas mensuales. Luego 
depende del destino que 
tenga, tienen en su sueldo 
incluido una serie de com
plementos como el aloja
miento, vestuario y la 
manutención. 

El trabajo depende de la 
unidad donde estén ubica
dos. Se suele trabajar de 

Algunos jóvenes esperaban para 
subir al autobús e informarse 

lunes a viernes, los sábados 
y domingos se libra: "Pero si 
te toca una guardia hay que 
realizarla", argumentó el 
sargento. 

En la armada hay un 
montón de unidades: 
buques, dependencia de tie
rra ... En Madrid por ejem
plo hay 8 o 1 O unidades 
díferentes que pertenecen a 
la Armada: "Lo que nosotros 
hacemos en este autobús es 
informar de todo el proceso 
que deben llevar para pre
sentarse, y les hablamos de 
lo que ellos se van a encon
trar en las fuerzas armadas. 
Les contamos nuestra expe
riencia, cómo se vive, qué se 
hace, qué se debe hacer, 
qué no se debe hacer ... ", 
comentó Sigífredo Mateo. 

El servicio militar se aca
bó en diciembre pasado. 
Hace unos años que están 
las mujeres en el ejército 
profesional. El 25% de los 
soldados profesionales son 
mujeres. 

El sargento quiso agrade
cer al instituto Atenea que 
dejase instalar el autobús 
allí: "Nos han recibido muy 
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bien en el Instituto Atenea, los muchachos 
que hoy están subiendo al autobús son 
muy agradables, no son traviesos, y 
en cuanto les preguntamos si nos 
dejaban ubicarnos hoy jueves 
aquí, nos dijeron que si", 
expresó el sargento. 

Este autobús entrega 
información por toda 
España. Pasan por la 
zona centro, Castilla
La Mancha, Castilla
León, de Madrid. 
Luego hay otra serie 
de autobuses de la 
Armada que están 
por las diferentes 
zonas marítimas. 
La zona marítima 
del Cantábrico, la 
del Mediterráneo y 
la zona marítima 
del Estrecho. Se 
dividen el territorio 
nacional en provin
cias y van haciéndo
las unos y otros, para 
informar al mayor 
número de gente posi
ble. El autobús de las 
Fuerzas Armadas siempre 
se ha establecido en la Pla -
za de Cervantes: "Como aho
ra está en obras, nos hemos 
tenido que ubicar en el instituto 
Atenea. Las veces que hemos estado 
en la Plaza de Cervantes hemos venido 
con una carpa. Debido al peso del auto-

bús, 13 Toneladas, no nos hemos podido 
situar en la Plaza de Cervantes, porque 

las losetas del suelo resultarían 
dañadas posiblemente. El auto

bús que ha sido ubicado en la 
antigua Plaza de Toros, ha 

sido el de defensa", mani
festó Sigífredo Mateo. 

En el autobús de 
defensa se encuentra 
gente de los tres ejér-
citos repartiendo la 
información. El tra
bajo es desde las 
ocho de la mañana 
hasta las 11 de la 
noche, y se van 
turnando unos y 
otros. 

Según el sargen
to Sigífredo Mateo, 
las edades de los 
interesados/ as 
que entran en la 

Armada varían mu
cho: "Hay gente que 

lo lleva dentro y en 
cuanto cumplen 18 

años se apuntan, otros 
se lo piensan. También 

entra gente con 26 años, 
aunque saben que no van 

a poder ascender por la 
edad'', añadió el sargento. 

El ejército español este año nece
sita cubrir aproximadamente 12.500 

plazas. 

El mejor clima para su hogar 

.ft.gustín Sáncliez 

1 SOLUCIONES DE VANGUARDIA EN CALEFACCIÓN! 
• CALDERAS MURALES • CALENTADORES 
• CALDERAS DE GASÓLEO 
•TERMOS 

• HOGAR CHIMENEA 
• ESTUFAS, ETC. 

SANEAMIENTO Y 
CONSTRUCCION, S.A. 

San José, sin. 
Tlf.: 91 882 69 58 
28806 ALCALÁ DE HENARES 

Pº de los Curas, 25 
Tlf.: 91 888 05 15 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
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La banda de la brigada paracaidista encabezaba el desfile de las diversas compañías que componen la BRIPAC 

En la actualidad esta unidad del E.iércno de Tierra va ha realizado 
más de un millón de saltos 

la Brigada Paracaidista celebró el llVlll 
aniversario de su primer lanzamiento 
La base Primo de Rivera acogía el pasado sábado 23 de febrero los actos que conmemora
ban el XLVIIl aniversario del primer lanzamiento paracaidista del Ejército de Tierra. Unos 
actos que estuvieron presididos por el jefe del Estado Mayor, el almirante Antonio More
no, y que concluían con la exhibición y el lanzamiento paracaidista ante la atenta mirada 
de las numerosas personas que quisieron acompañar a la Brigada en tan especial fecha. El 
alcalde de la ciudad complutense, Manuel Peinado, en compañia de otros miembros de la 
corporación municipal, acudia en representación del ayuntamiento de Alcalá. 

La Brigada de Infantería ces las sucesivas unidades naje a los que dieron su vida 
Ligera Paracaidista Almogá- que se han ido conformando por España, así como con la 
vares VI se vestía de gala el a través del tiempo hasta imposición de condecoracio
pasado fin de semana para llegar a la actual Brigada nes y entrega de premios, 
celebrar un año más el ani- Paracaidista han conserva- premios entre los que desta
versarío del primer salto pa- do la tradición, celebrando có el nombramiento de dis
racaidista del Ejército de esta fecha con diversos ac- tintas personalidades civiles 
Tierra. El 23 de febrero de tos militares y sociales. con titulo de damas y caba-
1954 tenía lugar el primer Los actos del pasado sába- lleras Almogávares Paracai
salto desde avión por los do 23 de febrero con el des- distas de Honor, por su co
mandos y tropa destinados file por parte de las diferen- laboración, cariño y admira
en la recién creada Bandera tes banderas de la Brigada, ción demostrado a la BRI
Paracaidista. Desde enton- se completaba con el home- PAC con su trabajo y esfuer-

zo. En este especial día tam
bién tenía lugar la imposi
ción de la corbata operación 
India-Mike (operación reali
zada en las inundaciones de 
Mozambique), al guión del 
grupo logístico paracaidista. 

Para terminar y antes del 
pequeño ágape ofrecido a 
los numerosos asistentes 
que se daban cita en el 
acuartelamiento Primo de 
Rivera, tenía lugar el ya tra
dicional lanzamiento para
caidista. 

En su alocución, el gene
ral jefe de la Brigada Para
caidista, Gómez Hortigüela, 
agradeció la presencia a to
dos los que "con su trabajo, 
con su ilusión, con su gene
rosidad y con su espíritu 
paracaidista, han hecho po
sible que nuestra Brigada 
sea hoy una de las unidades 
más valoradas de nuestro 
ejército", así como a los ge
nerales-jefes de las Brigadas 
Paracaidista de Portugal y 
de Marruecos, quienes estu
vieron en los actos de cele
bración. "Ello es una mues-

Integrantes de diversas banderas paracaidistas en formación. A la derecha, la tribuna de autoridades civiles y militares. 
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tra de la camaradería y del 
espíritu de colaboración con 
que se desarrollan nuestras 
relaciones", afirmó el gene
ral Gómez Hortigüela, quien 
también destacó la asisten
cia a los actos del jefe del 
Estado Mayor de la Defensa. 
"Pero si algo hubiera que 
destacar del acto de hoy, es 
su significado especial por
que lo preside el jefe del Es
tado Mayor de la Defensa, 
por primera vez acompaña
do por los jefes de Estado 
Mayor de los tres ejércitos. 
Creemos que esta unidad es 
el marco adecuado para po
ner de manifiesto el espirítu 
de conjunto que debe impe
rar en las fuerzas armadas 
españolas". 

El general de la BRIPAC en 
Alcalá de Henares, no quiso 
concluir su intervención sin 
recordar a los destacamen
tos que están cumpliendo 
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su mis10n tanto en tierras 
kosovares como en Afganis
tán. 

El destacamento que la 

KSPAGT (Agrupación Tácti
ca Española) Almogávares 
VI tiene en la localidad de 
Istok, al noroeste de Kosovo, 

Imposición de la corbata operación lndia-Mike al guión logístico 

El general jefe de la Brigada 
Paracaidista, Gómez Hortigüela, 

durante su alocución. 

también celebraba el pasado 
23 de febrero el XLVIII ani
versario del primer lanza
miento. Al igual que en el 
acuartelamiento alcalaino , 
la ceremonia consistia en 
una parada militar, imposi
ción de condecoraciones, el 
homenaje a los que dieron 
su vida por España, y el lan
zamiento paracaidista, para 
terminar finalmente con un 
vino español. 

De esta manera los hom
bres y mujeres encuadrados 
en la KSPAGT no quisieron 
olvidar sus tradiciones, con
memorando esta fecha, no 
sólo con esta ceremonia, 
sino también con diversas 
actividades deportivas. Así 
el paso 8 de febrero, la 11 
Bandera Roger de Lauria or
ganizaba una carrera entre 
dos de los destacamentos 
españoles, Rakos e Istok, 
como prueba tradicional de 
su esfuerzo, unión y espirítu 
de superación que siempre 
tratan de mantener. 

La actual KSPAGT comen
zó su misión el 30 de sep
tiembre del pasado año, y 
será relevada el próximo 24 
de marzo. 
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Cruz Roia Española 

Cursos de 
Formación 
Ocupacional 

El Centro de Formación 
de Cruz Roja Española en 
la Comunidad de Madrid, 
dentro de sus planes de 
formación dirigidos a la 
población en general, tiene 
previsto realizar en el pró
ximo mes de abril, varios 
cursos de Formación Ocu
pacional, que están inte
grados dentro del Plan de 
Formación e Inserción Pro
fesional (Plan F.l.P.) y que 
son promocionados por la 
Consejeria de Trabajo de la 
Comunidad de Madrid. 

Estos cursos, de carácter 
social y ocupacional, se 
imparten sin ningún coste 
para las personas que los 
reciben. Son los siguientes: 
Auxiliar de Ayuda a Domi
cilio, Auxiliar de Enferme
ria en Geriatria, Auxiliar de 
Enfermeria en Salud Men
tal y Toxicomanías, Cuida
dos Especializados para 
Enfermos de Alzheimer, 
Técnico en Nutrición y Die
tética, Técnico en Emergen
cias Sanitarias, Socorrismo 
Acuático, Celador Sanitario 
y Monitor Social. 

Para poder acceder a su 
realización es necesario 
reunir los siguientes requi
sitos: Estar desempleado 
con la demanda de empleo 
actualizada, tener entre 18 
y 65 años y superar una 
prueba de selección previa 
al inicio del curso. 

Los cursos, que comenza
rán en el mes de abril, en 
turnos de mañana o tarde, 
pueden realizarse en el 
Centro de Formación de 
Cruz Roja (c/ Pozas, 14 -
Metro de Noviciado) , o en la 
oficina central de Cruz Roja 
Española (Rafael Villa, s/n 
- El Plantío). 

Información e Inscripcio
nes: Centro de Formación 
de Cruz Roja de Madrid, c/ 
Pozas, 14, 3º) Tel.: 91 532 
55 55 Ext. 145. 

Nota: Para la inscripción 
en alguno de estos cursos, 
llama al teléfono 91 532 55 
55 Ext. 145, indicando 
nombre y apellidos, teléfo
no de contacto, formación 
académica y preferencia de 
horario. 
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C oncej a l f a de 
Ectucacidn e lnfanda 

CONCURSO LITERARIO INFANTIL Y JUVENIL 
11 CERVANTES n 

Con el fin de fomentar en los escolores los valores tderarios, tan arraigados al desarrollo de la 
culturo y la educación, y de promcwer el lenguaje escrito como medio de creación y comunica
ción, la Ciudad de Alcalá de henares, patrimonio de la Humanidad y.cuna del insigne Miguel de 
Cenantas, a lnMs de la Concejatta de Educación e Infancia, corwoca la XVI edición del «Con
curso literario Infantil y Juvenil Cervantes,•, con QITeglo a los~ 

BASES: 

PRIMERA: PAlllCllANIES,- Pueden participar 
en este Concurso los niños y niñas pertene
cientes a los niwles de Primaria, y Secundaria 
ob!igatoria, esa>larizados en cualquier centro 
público O COI artado. 

SEGUNDA: NNBES. - En función de la edad 
se establecen cinco niveles de participación en 
cualquier modalidad literaria. 

111 niwl: primero y segundo de primario 
2' niwl: tan:ero y cuarto de primaria 
JI! niwl: quinto y sexto de primario 

411 niwl: primero y segundo de ESO 
~ niwl: tan:ero y cuarto de ESO 

1ERCERA: EXIENSIÓN. - Los trabajos presenta
dos tendrán lemálica libre y se ceñirán a la 
siguiente exlensi6n: 

111 y 2' niwiles: 
hasta un máximo de 6 páginas DIN A-A 
JI! y 411 niwiles: 
hasta un máximo de 1 O páginas DIN A-A 
~niwl: 
hasta un máximo de 15 páginas DIN A-A 

CUMTA: PIAZO.- El plazo de recepci6n de las 
obras finaliza el 11 de abril de 2002, a las 
lA'OO h., y se remitirán a la siguiente direc
ción: 

«CONCURSO UTERARIO 
NANTIL Y JUVENIL CERVANTES» 
Conc:ejat10 de Educación e lnfuncia 

Excmo. Ayunlamienlo de Alcalá de Henares 
Plazo de únanlas, ~ 18-1 !! planla, 

oficinas B y C 
28801 AJ.CAJA DE HENARES (MADRID) 

Con el objeto de garantizar el anonimalo, las 
obras se presentarán en sobre cerrado en 
cuyo ameno figuraró un lema y el niwl 
correspondienle En el interior de este sobre 
deberá incluirse otro sobre también cerrado 
que contenga el nombre, direcci6n, tel6fono, 
centro y curso escolar del concursante. 

QllNTA: PIEMIOS. - Se establecen los premios 
que se describen en el cuadro inferior. 

NIVELES PRIMER PREMIO 

SExrA: .DADO. - Se establece un único Tribu
nal para la concesi6n de los premios. Sus deci
siones serán inapelables y eslará compuesto 
por las siguienles personas: 

Presidente Honorifico: 
limo. Sr. Alcalde de Alcalá de Henares 
Presiddi: 
Sra. Concejala Delegada de Educación 
e Infancia 
Vocales: 

Un dinldor nipresenlanle de los centros 
doceutas públkos de Alcalá de Henares, 
elegido por sorteo. 
Un dinldor representante de los colegios 
concertados de Alcal6 de Henares, elegido 
por sorteo. 
Un dinldor repnisentanle de los institutos 
de enseñanza secundaria de Alcal6 de 
Henares, elegido por sorteo. 
Un represenlanle de la Concejott0 de Cul
tura del Excmo.Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares. 
Un nipresenlanle de los medios de comuni
coci6n. 
Un lécnico de la Concejotta de EducxJción e 
Infancia que actuará de Secrelario. 

SÉPllMA: FAW>. - a Jurado así compuesto 
deberá emitir su fallo antas de la facha de 
enlr9ga de los premios. 

OCTMA: EN1'REGA DE PREMIOS. - El ocio de 
enlr9ga de los premios y galardones se cele
brará en el Salón de Plenos del Excmo. Ayun
tamiento de Alcolá de Henares, el día 9 de 
mCJ)'O de 2002 a las 18'00 h. 

NOVENA: El hecho de participar en este con
curso implica la aceploción de todos los pun
tos conlenidos en las BASES de la convocalo
ria. No se ~á11 los trabajos presentados 
al concurso. 

DÉCIMA: Tados los premios deberán ser opor
lunamenle juslificados al mes de ser concedi
dos; pasado esle plazo los premiados perde
rán el derecho adquirido. 

SEGUNDO PREMIO 
º25,000 ptos. qw se deslinor6n o inoemenlar los reanos del cerifo en º10.000 ptas. que se d.stinorón o 1ncremerdor los reo.tl10$ del 

1º y2° 

3º 

4° y5º 

el que esli motricutodo et a!1.1mno premtodo. ~ro en et que esté motriculodo el olumno premiado . 
'"20.000 ptas. poro .r oh.wnno pmniado (10.000 pkJs. en metólko y •5 fOO ptas. en material educaiYo poro el alumno premiado. 
10.000 ples. en motrerial educativol. · 

º30.000 ptos que se deshnaróno inaemerdor los reo.nos del centro en el º10.000 ptas. que )e destinaron o inaemf:f'lk>( los l'KUl'SOS del 
que est6 motric:ulodo el alumno premiado. centro en el que esté motricuktdo el a lumno pr.-niodo. 
•2 ... 000 ptas. poro el alumno premiado (12.000 pto.s. en metóllco y '8.CXXJ ptas. en moteriol educativo paro el alumno inmtodo. 
12.000 ptas. en material educotiloe). 

º35.000 ptas. que se destinarón o inaemetWor los l'9Q.nOS del ce!W'o en º10.000 ptos, que se desti<'IOIÓn o ~los recursos del 
ti que d6 mctriculodo el olumno premiado. cefWo an el q..- est6 motñculodo el alumno prwrniodo . 
•J0.000 ptas. poro el a lumno premiado (IS.000 ples. en m.+ólico y º 10.000 plOS. en material educotivo pom el alumno premOodo. 
IS.000 P*ot. en moteriol educotiYol. 
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tos trabajadores de limpieza del hospital 'Príncipe de Asturias· 
llevaban pancanas en su manifestación: 

'Por un convenio digno, los 
trabaiadores de limpieza en lucha' 
Los trabajadores de limpieza del hospital Príncipe de Asturias "cansados de reivindicar derechos elementales 
como la salud y la seguridad en el trabajo", se manüestaron en la entrada del hospital el día 27 de febrero. Según 
informaron los trabajadores a este semanario, si no cambian las cosas, seguirán realizando concentraciones. 

Los trabajadores de limpieza del 
hospital Príncipe de Asturias recla
maron condiciones que garantiza
sen su salud, así como la de los 
pacientes y usuarios. Para ello se 
propusieron realizar concentracio
nes en sus horas de bocadillo. El 
miércoles día 27 de febrero, tuvo 
lugar la primera. 

Pretenden, a través de la negocia
ción del convenio colectivo, garan
tías de cumplimiento de la Ley de 
Prevención de Riesgos Laborales, 
Real Decreto sobre exposición a 
agentes biológicos, retirada de resi
duos sanitarios, citotóxicos, etc., y 
en general las mismas medidas de 
protección que son de aplicación al 
resto de trabajadores del hospital, 
que desarrollan su actividad en el 
mismo entorno que los trabajadores 
de limpieza. 

Según los manifestantes, "la 
dirección de la empresa elude su 
responsabilidad, negándose a nego
ciar ninguna de las propuestas 
incluidas en la plataforma presenta
da por el comité de empresa, en la 
que no se reclaman aumentos eco
nómicos directos, sino las garantías 
que eviten riesgos para la salud, 
entre plantilla enfermos y familia
res, generados por la especial acti-

. vidad del centro, así como otra 
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serie de mejoras sociales que pre
tende evitar la dirección de la 
empresa mediante la prepotente y 
chulesca actitud que viene mante
niendo a lo largo de toda la nego
ciación". 

El comité de empresa ha tomado 
la decisión, "como consecuencia de 
la actitud de la empresa adjudicata
ria de la contrata de limpieza 
(Amalis, S.A.) durante la negocia
ción del convenio colectivo de este 
hospital , la cual niega cualquier 
posibilidad a los representantes sin
dicales de incorporar materias tales 
como: 1 º Prevención de Riesgos 
laborales, 2º Ley de Conciliación 
de la vida familiar, 3º Cumplimien
tos del Real Decreto sobre protec
ción contra la exposición a Agentes 
Biológicos, y 4º Retirada de resi
duos sanitarios, citotóxicos, etc". 

Sergio Picallo, un miembro de 
UGT que formaba parte de la 
pequeña concentración, declaró a 
PUERTA DE MADRID: "Estamos 
luchando por la negociación de un 
convenio que la empresa nos niega. 
Estamos luchando para que la 
empresa entre en razón y negocie 
con nosotros el convenio que nos 
está negando. Pedimos cosas tan 
importantes como el respeto de la 
Ley de Prevención de Riesgos 

Laborales, la Ley de Cmkiliación 
de la vida familiar, y el respeto 
también de un Real Decreto que 
obliga a las empresas que trabajan 
en entorno de ambientes biológicos 
y productos citotóxicos a adoptar 
una serie de medidas de prevención 
para los trabajadores y para las 
familias de los trabajadores, y en 
general para la sociedad. En princi
pio hemos decidido manifestamos 
en las horas de descanso, pero si la 
actitud de la empresa se mantiene, 
no descartamos que en las asamble
as organizaremos otros medios de 
presión más contundentes, como la 
huelga". 

Mariano Hernández, el responsa
ble de CC.00. que se estaba mani
festando con ellos, manifestó a este 
semanario: "La manifestación la 
forma una plataforma reivindicati
va conjunta de ambos sindicatos, 
está aprobada por el conjunto de la 
plantilla por unanimidad. Una vez 
presentada a la empresa después de 
cinco reuniones, la única respuesta 
es no contestar. Ahora mismo esta
mos planteando desde esta plata
forma no subidas económicas, sino 
más bien todo un paquete de medi
das en cuanto a la salud laboral, no 
solamente de los trabajadores, sino 
incluso de los propios usuarios del 

hospital y del público en general. 
El respeto y el cumplimiento de la 
ley, que hoy por hoy la empresa 
dice que determinados decretos no 
son aplicables para ella. ¿Cómo es 
posible que dentro de los hospitales 
la misma empresa sí los haya acep
tado? Pedimos, en cuanto a tema 
económico, que haya una equipara
ción real con lo que tienen todos los 
hospitales del Insalud que pertene
cen a la Comunidad de Madrid. 

En cuanto a aspectos sociales, 
queremos medidas reales que 
garanticen un trabajo y una salud 
acorde con las condiciones de este 
centro. En todos los hospitales de la 
comunidad de Madrid se han nego
ciado convenios introduciendo 
todos los aspectos que queremos 
negociar aquí, lo que no entende
mos es por qué aquí no. Porque en 
el hospital Príncipe de Asturias hay 
trabajadores de primera y de segun
da. Al final todo se traduce en una 
falta de respeto por parte de la 
empresa real, hacia el conjunto de 
los trabajadores de la limpieza del 
hospital Príncipe de Asturias. Esta 
empresa también limpia en el hos
pital 12 de Octubre y allí sí han 
negociado el convenio". 

2 de marzo de 2002 



Todos los profesores v les 
alumnos 11drán acceder 
directameme al servidor 
del avumamiemo 

Presentación 
del provecto 
municipal 
Alcalá e-DOCA 
Todos los directores de los co
legios públicos de la ciudad 
complutense se reunieron con 
el alcalde de Alcalá de Hena
res, Manuel Peinado, y sus 
ayudantes, para conocer el 
proyecto municipal Alcalá e
DUCA. La reunión tuvo lugar 
en el Centro Municipal de Sa
lud de la ciudad complutense 
el miércoles 27 de febrero. 
Este proyecto tiene un coste 
de 1.000 millones de pesetas, 
que correrá a cargo del ayun
tamiento complutense. 

El alcalde de la ciudad com
plutense, Manuel Peinado, se 
reunió el miércoles 27 de febre
ro con los directores de los cole
gios públicos de la ciudad, para 
presentarles el proyecto munici
pal Alcalá e-DUCA, una impor
tante herramienta de apoyo al 
quehacer educativo de los cen
tros, que facilite a los profesores 
la tarea de educar y a los alum
nos el acceso activo a la infor
mación más cercana, poniendo 
a disposición de la comunidad 
escolar la red corporativa multi
servicios que ya opera en el 
ayuntamiento. 

A través de una red 'Intranet', 
se pretende poner a disposición 
de cada centro el acceso directo 
al patrimonio de la ciudad en 
sus vertientes más importantes: 
histórica, monumental, urbana, 
cultural, medioambiental y edu
cativa, entre otras; así como el 
acceso a las redes más amplias 
de la información a través de esa 
gran biblioteca virtual a la que 
llamamos Internet. 

A raíz de la declaración de 
Barcelona 1990 en la que se 
hizo pública la Carta de las Ciu
dades Educadoras, la ciudad 
adquiere un papel como agente 
educador de primer orden y con
vierte a los ayuntamientos en 
una pieza clave para el desarro
llo de los niños y jóvenes que ha
bitan. En el marco de sus prin
cipios como ciudad educadora, 
el Ayuntamiento de Alcalá 
afronta diferentes e importantes 
retos educativos, como es el 
caso de Alcalá e-DUCA, para 
conseguir que sus ciudadanos 
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alcancen metas más altas. 
En la reunión que tuvo lugar 

en el Centro Municipal de Salud, 
a la que asistieron todos los di
rectores de los centros munici
pales de Alcalá, el alcalde de Al
calá, Manuel Peinado, la conce~ 
jala de Educación, Teresa 
Bachs, el técnico de la Sección 
Estadistica Informática, y el téc-

nico de Educación, explicaron 
qué era Alcalá e-DUCA, cuáles 
eran los objetivos, la instalación 
de la red, los módulos de infor
mación que ofrece el proyecto y 
la realización del mismo, a los 
asistentes. 

La concejala de Educación es
taba muy contenta con este pro
yecto: "El hecho de poder tener 

La concejalía de Turismo 
Exr:mo. Ayunt.amiento de 

ALCAIA de HENARES 
Concejalía Economía 

Empleo y Turismo 
invita 

a los vecinos interesados, 
a participar 

en el debate sobre 
el proyecto de rehabilitación 
de la torre de Santa María 

Fecha: Martes, 5 de marzo 
Hora: 19'30 

Lugar: Salón de actos del Centro 
Municipal de Salud. c/ Santiago, 13 

Construye tu ciuda~ 
urP@rtílU~aifY§JU 

~DEECCJt?:h FJ«EO'/TI.llSNQ EXMO.~CEJ'ltC.NÁDEH&WIB 

en su momento en el centro de 
las aulas una información muy 
directa de programas educativos 
que sirvan de apoyo a los profe
sores, y también a los chicos 
para aprender de una forma 
más activa, es algo fundamen
tal. Pienso que la novedad del 
proyecto es el conectar todos los 
edificios municipales a través de 
una red, y dar a los colegios un 
contenido educativo a través de 
esa misma red. El proyecto tiene 
dos fases. La primera es la de In
tranet, que es una fase de cone
xión a través del servidor- del 
ayuntamiento, de toda esa infor
mación que se puede generar 
desde el ayuntamiento, que va 
servir de Intranet como red lo
cal, para que todos los colegios 
se comuniquen. La Segunda 
Fase va a ser la posibilidad de 
conectarse a través de Internet, 
utilizando el servidor del ayun
tamiento podrá tener acceso a 
Internet. Este proyecto va a faci
litar a la comunidad educativa, 
se les va a dotar de unas herra
mientas muy importantes. Los 
niños deben acostumbrarse al 
ordenador", declaró Teresa 
Bachs a PUERTA DE MADRID. 

Técnico de Educación, José 
Díaz Peña, explicó que el coste 
del proyecto corría a cargo del 
ayuntamiento: "Otra cosa que yo 
pienso que es muy interesante 
de este proyecto, es que se pone 
un poco de orden con esta infra
estructura en todo el ámbito in
formático. Hay ofertas de grupos 
informáticos que acuden con di
ferentes formatos, y los colegios 
no saben a qué atenerse, ade
más hay que pagar. Esto es una 
infraestructura gratuita con to
dos los accesos que tiene" 

Este proyecto de colocación de 
infraestructuras y de conexión a 
través de fibra óptica de todos 
los edificios municipales, tiene 
un coste de 1.000 millones de 
pesetas. 

2 de mano de 2002 



Pablo González entona un réquiem por la peseta 

"¡Ya somos un euroavuntamiento!" 
La peseta ya es historia. Desde el día 28 de febrero ha dejado 
de estar en circulación la moneda con la que han convivido 
millones de españoles desde hace 134 años. Y con el euro a 
la baja frente al dólar, pero de plena actualidad entre los euro
peos, el concejal de Hacienda del ayuntamiento de Alcalá, 
Pablo González, lanza un mensaje de alegria: ''Ya somos un 
euroayuntamiento. Hemos concluido con gran éxito el proce
so de adaptación de las cuentas municipales y de los siste
mas informáticos a la nueva moneda comunitaria". 

Pablo González aseguró a 
PUERTA DE MADRID que el 
proceso de adaptación al 
euro ha culminado en el 
ayuntarrliento perfectainen
te: "Hasta ahora afortuna
damente no hemos tenido 
ningún tipo de incidencia; 
hicimos la última fase de 
adaptación y ya está todo 
actualizado". 

El concejal de Hacienda 
añadió que en este proceso 
hay que incluir la adapta
ción de las oficinas munici
pales que están fuera de la 
casa consistorial, como es el 
caso de la inspección tribu -
tarta y la recaudación eje
cutiva: "La adaptación ha 
supuesto para estas ofici
nas una enorme ventaja 
porque hasta hace un mes 
no tenían ningún tipo de 

conexión con los servicios 
centrales, pero desde en
tonces, con las nuevas re
des de fibra óptica, están 
todas las oficinas conecta
das con el ayuntamiento, lo 
cual quiere decir que cual
quier departamento del 
área económica puede tener 
los datos al día y todos los 
temas actualizados". 

Pablo González aseguró 
que "el euro nos ha traído 
muchísimo trabajo, sobre 
todo en la recaudación eje
cutiva. Hemos tenido que 
dedicar muchísimos esfuer
zos al tema de actualizar 
todos los expedientes que 
había. Lo bueno es que no 
ha ocurrido ni una sola 
equivocación. El área de 
informática ha realizado un 
trabajo muy serio para per-

Pablo González, concejal de Hacienda 

mitir que todos estuviéra -
mos preparados y actualiza
dos para asumir la nueva 
moneda". 

Para enfatizar la impor
tancia de este proceso, 
Pablo González explicó que 
"en la adaptación al euro ha 
habido que trabajar con 

millones de expedientes que 
evidentemente estaban ahí. 
Se trataba de millones de 
movimientos informáticos 
que ha habido que adaptar. 
Por eso ha sido mucho tra
bajo y esfuerzo el que 
hemos tenido que desarro
llar". 

La comunidad educativa del colegio 
se complace en saludar a la ciudad 
de Alcalá de Henares con motivo 

de la celebración de 
la Festividad de San Gabriel 2002 

COLEGIO SAN GABRIEL - Ctra. Daganzo, km 2,5 - Finca "El Olivar" 
Telf .: 91 889 06 SO - Fax: 91 887 12 77 - E-mail: sgabrielah@planalfa.es 

28800 ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
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Robaron en una Uenda de ordenadores dos veces en una semana 

Alunizaje en una tienda de ordenadores 
situada en la Vía Complutense 
Los ladrones rompieron el cristal blindado del escaparate con una barra de hierro con un pico 
punzante y se llevaron ordenadores, material informático y equipos portátiles, valorado todo ello 
en 1.500.000 pesetas. El alunizaje tuvo lugar durante la madrugada del martes 26 de febrero. 

Jump es una tienda de orde
nadores que se encuentra en 
la Vía Complutense, 44, frente 
a Champion y al lado de la 
estación de autobuses. En la 
madrugada del sábado 23 de 
febrero sufrieron un robo: "No 
le dimos importancia, ya que, 
como los muchachos hacen 
botellones muy cerca de aquí, 
creímos que era un chico que 
rompió el cristal para coger un 
teléfono móvil, ya que no se 
llevó otra cosa", declaró el 
encargado, Jorge González. 

Esta tienda, además de ven
der móviles, vende cámaras 
digítales, material informático 
y equipos portátiles.. . Lleva 
abierta tan sólo cinco meses y 
la madrugada del martes 26 
de febrero sufrió un alunizaje 

en su local: "Cuando llegó la 
policía encontramos una barra 
de hierro con un pico punzan
te, con la que habían golpeado 
el cristal, que es blindado, y se 
habían llevado ordenadores, 
equipos portátiles, material 
informático .. . 1.500.000 pese
tas en total. Lo que no me 
explico es cómo no ha saltado 
la alarma, nadie ha visto 
nada ... Estamos en una zona 
en la que pasa mucha gente. 
Un vecino vio el cristal roto y 
avisó a la policía, pero porque 
pasaba por la tienda; si no, no 
nos enteramos hasta la hora 
de abrir" , informó el encarga
do del local a este semanario. 

Jorge comentó que tendrá 
que tomar medidas en cuanto 
a cierres, aunque el marketing 
de las tiendas pierde mucho 
con ese tipo de cierres. 

En la Vía Complutense ya 
han ocurrido varios robos en 
este mes: "Este me_s ya han 
robado cuatro o cinco veces en 
esta avenida. La perfumería 
Bodybell, la tienda de Amena 
de la esquina, la tienda de 
comestibles... Esta gente son 
profesionales y hasta que los 
atrapen no van a dejar de 
robar por aquí", expresó Jorge 
a PUERTA DE MADRID. 

Accidente laboral en loeches 

MOTOSIERRAS, PODADORAS, DESBROZADORAS, VAREADORES 
DE ACEITUNA, CADENAS, ACEITES Y ACCESORIOS. 

- VENTA Y REPARACIÓN -

A Francisco Núñez, S.A. 

ALQUILER Y VENTA - MAQUINARIA DE CONSTRUCCION Y JARDINERIA 

Central: Avenida de Madrid, 32 
Tel. 918 890 125* - Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES - MADRID 
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Delegación: Ctra. Valencia, km. 25,5 
Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 

28500 ARGANDA DEL REY - MADRID 

Un trabaiador de origen marroquí 
se precipitó desde un andamio 

Sobre las 11 :05 horas, un 
varón de 44 años cayó desde 
una altura de aproximada
mente 3 metros cuando tra
bajaba en unas obras situadas 
junto al mercadillo de Loe
ches. El trabajador, de origen 
marroquí y al parecer vecino 
de Guadalajara, se encontraba 
en un andamio de la obra en 
esta nueva zona residencial de 
Loeches, cuando perdió el 
equilibrio y fue a caer al suelo, 
golpeándose la zona de glúteos 
y coxis, y afectándole también 
a la zona lumbar. 

Debido a las contusiones 
sufridas en la caída, se pidió 
asistencia médica. Según el 
servicio 112 de la CAM, minu
tos después llegó al lugar del 
accidente la UVl móvil del Ser
vicio de Urgencias Médicas de 
Madrid, SUMMA 061 con base 
en Arganda del Rey. El perso
nal médico comprobó el estado 
en que se encontraba el herido 
y decidió su traslado hasta el 
centro de salud de la locali
dad, ya que su estado aparen
temente era leve. De esa forma 
la UVl móvil quedó plenamen
te en servicio para atender 

cualquier otra emergencia 
sanitaria. Una vez que el heri
do fue atendido en el centro de 
salud, se decidió su traslado al 
hospital Gregario Marañón de. 
Madrid, donde se le realizaron · 
las pruebas necesarias para 
comprobar el alcance de las 
contusiones sufridas. 

Sorprendido un ¡ovan 
marroquí qua Viaiaba 
ocuno en un camión 

Un joven de veinte años y de 
origen marroquí, concreta
mente de Tánger, fue sorpren
dido el sábado dia 23 de febre
ro por la Guardia Civil al 
bajarse del semirremolque de 
un camión Volvo, con matrí
cula turca, en el que viajaba 
oculto en compañía de otra 
persona que no ha podido ser 
identificada porque se dio a la 
fuga. Los hechos sucedieron 
sobre las 0 '30 horas, cuando 
el vehículo en cuestión se 
encontraba estacionado en el 
área de servicio denominada 
"103". 

PUERTA de Madrid 
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La colaboración de los vecinos evitó el robo 

los ladrones golpearon con un BMW 
la puerta de un estanco en la calle cuenca 
Ocurri6 en la madrugada del domingo 24 al lunes 25 de febrero. No era muy tarde y algunos veci
nos aún estaban levantados y oyeron un fuerte golpe. Al asomarse vieron que un vehículo había 
golpeado la puerta de la expendeduría de tabacos situada en Alcalá, en la calle Cuenca. 

Los ladrones intentaron 
romper el cierre desde fuera 
empotrando un coche resis
tente de la marca BMW en la 
puerta del local. Sin embargo, 
fracasaron en su intento y, al 
ver cómo se abrían las venta
nas y la gente miraba alarma
da, optaron por salir huyendo. 

Algún vecino pudo tomar 
algún número y la serie del 
vehículo, con lo cual la policía 
hizo su trabajo y consiguíó 
saber que era un BMW de 
color oscuro de la serie JB que 
estaba denunciado como 
robado en Madrid. Los vecinos 
que desde sus terrazas vieron 

huir el coche avisaron a la 
policía y colaboraron infor
mando de lo que habían visto. 

Según irúormaron los veci
nos a PUERTA DE MADRID, 
José Antonio, el propietario 
del local, ha sufrido tres inten
tos de robo en dos meses: "La 
han tomado con él, ya le han 

l!EurOCJislón 
Su coche seminuevo con , .. 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 
MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN AÑO. 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 

E31i CITRO~N 
r.I CREDIT 

RNANCIACIÓN 
ADAPTADA 
ASU MEDIDA 

cmOOlJM'ER (Vmf.1.9 Diesel, CITROEN XAITTIA 2.0 HDI 
Cooü, 31 ~ 35 LH 2.500 TllL 110 C.V. Año 2001. Full equip. 
E 3l'r. Desde 183,58 etmlmes E 20% 223'87 €/mes. 

CITROÉN SAXO 1.5 DIESEL CITROEN XANT1A 1.9 TURBOOIESEL 
3 puertas. N'fJ 98. NA. O.A. E/E. liKJ 98. NA. D/A. E/E. OC. 
C/C. Entrada: 20%. 131'86 flmes Entrada 20% 182'98 flmes. 

FIAT MAREA 2.4 TO 125 SEAT Inca 1.9 Diesel. 
CV. Ful! equip. Año 98. NA. O/A. Año 97. Pocos Kms. 

E 20°k 182'98 €/mes. E 20% 112,73 euros/mes 

l.EOCEDES A 160. liKJ 98. Pocos VOLKSWAGEN ~ 1.9 TOl 90 CV 
kms. NA. D/A. E/E. C/C. unas. NA. D/A. liKJ 96. Pocos Kms. ~-

Tecm elédri:o. E 20% 278'3l fJmes. tuml. E 20% 164,44 eurW!res. 

MITSUBISHI CARISMA NA. OPEl. TIGRA 1.416V. NA. D/A. E/E. 
E/E. C/C. Año 97. Pocos C/C. Llanlas. NKJ 200l. 13.000 kms. 

kms. E 20% 162'53 €/mes. Corro IU!l'O. E 20% 174'25 €/mes. 

OPEL ASTRA 1.6 TD. MERCEDES 300 DIESEL. 
Año 99. Full equip. Año 96. Full equip. Entra-

E 20% 182'98 €/mes. da 20%. 322 €/mes. 

CITROEN Xsara 1.8 VTS. RENAULT ESPACE 2.0. N'fJ 96. 
NA. D/A. E/E. C/C. Llantas. Qiero, cfmalizada, elevalunas, 

eléctlto, ciefle centralizado, 
N'fJ 'fl. E 20%. 152,54 ElJOS/mes 1an1as .. . 1u1 ecw. Supercuidada 

RENAULTCLIO (varios): 1.200 
e.e .. 1000 Diesel, 3 y s puer· 
tas. M::1s 1999, 1998 y 1996 

anmXSAP.A~(varia.ll: t~ 
e.e., 1JXJc.c. y2.0llli.Aixls 99, :mly 
axl1 . E m~162,53!11l\'Jn!s. 

CITROÉN Saxo 1.5 [M¡se¡ (Varios): 
NA. D/A. Años 97, 98, 99 y 2000. 
E 20%. Desde 92,05 euro&'mes 

FORO FOCUS 1.616 V. 
Año 99. Ful! equip. E 20% 

181'05 €/mes. 

HYUNDAI H1 IDI 100 CV. 7 PLAZAS. 
Mi 200), Pocos kms. OpoMlad. 

F¡j ecw. E :ll% 249'55 €/mes. 

SEAT !BIZA 1.9 SOi 3 Puertas. 
NA. E/E. ct. IYA. Nri :ml. l'tl:OS Kms. 

E 20% 152,31 euros/mes 

OP8. VEClP.A 2.0 un 16 V. NA. IYA. 
E/E. OC. ABS. AJRMG. 00 21XXJ. 

OOOIÓN. E :m.. 198, 18 EtJos/mes 

OPEL CORSA 1.4. 3 PUER· 
TAS. AÑO 98, D/A. E/E. C/C. 
Sin entrada. 139'28 €/mes. 

RENAULT MEGANE DTI. 
Año 99. Ful! equip. Entra-

da 30%. 169'05 €/mes. 

HONDAACCORD 2.2 
Año 97. Full equip. 

E 20% Desde162, 19 euros/mes 

CITROEN C.15. Diesel. 
Mixta. Año 98. Entrada 

20% 111'43 €/mes. 

FORO MONDEO GHIA 1.8 TO. 
Año 2000. aima. ABS. DIA. EJE. 

CIC. E 20% 234'09 €/mes. 

fM.NJAJ COO'É 1.616\1. Nri99. Prols 
kms. Clero. ()mlizaOO. E/E. CIC.1.Jan. 
tas.~E 20%185'12€/rres. 

NISSAN ALMERA 2.2 DTI. 
Año 2000. Full equip. E 

20% 234'09 €/mes. 

SEAT !BIZA 1.9 TDI. Año 97. 
NA. E/E. C/C. D/A. Oca

sión. E 20% 122'67 €/mes. 

\Q.'.U 5702.5.11-ZW. Prols Kms. (lma. 

lizllll'x. ABSOC. E/E.l.lañai~ 
ill.~E20%254,56fhnes. 

ROOULT Ka/9Xl flN 1.9 liesel nixla. 
NA. IYA. Pueña lateral amdera. Nri 99. 
Pocos kms. E 20% 154,09 ~ 

COMPRAMOS COCHES . PAGO CONTADO 

VENGA A VERLOS A: 

3~ 
DE HASTA 
DOS AÑOS. 

CITROEN XSARA 1.616V. 
110 CV. SX. Año 2001. Full 
equip. E 20% 22873 flmes. 

CITROEN BEROOO 1.9 Diesel eun-
1Je.Aill98NA. E/E. OC. D/A. Poros 

kms. Entrada 20% 152'31 €/mes.-

FORD PROBE GT 2.5 24 V. 
Ful! equip. Año 94. E 20% 

168'67 €/mes. 

MAZDA MX5 1.8 NA. D/A. E/E. C'C. 
Llantas. DOOle techo (lona y Iba). 

Afo200l. ~·Mejor verlo. 

NISSAN TERRANO 2.7 m. 
Año 99. Full equip. Pocos 

kms. E 20% 254'53 €/mes. 

RENAULT MEGANE 1.9 DTI. 
NA. D/A. E/E. C/C. Año 99. I 

E 20% 17275 €/mes. 

SAAB CABRIO TURBO 7T. Wo 99. 
FUI eqlip. Cuero. Capota elédOCa. 

PoOls kms. ~d Mejor Yerlo. 

-::· .:: '=- ' -- -: . ·;.3 =-'• 
---=-::: :: -- =:-:::-.E 

. = :: ~ = ::" -- = ::-___ .. = :: ::::::: 
=-- -- ::::_ =- -=..:._ .:: 

• AUTOMOCION ALCALA S.L. Concesionario Oficial Citroen m 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 
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quedó muy deteriorado, 
pero aguant6 la embestida. 

intentado robar tres veces en 
los últimos dos meses". 

El estanco está bien protegi
do, tiene un cierre metálico 
por fuera, un cristal blindado 
por dentro y además barrotes 
de hierro. En la madrugada 
del lunes los ladrones intenta
ron forzar el cierre metálico 
con el coche y lo único que 
consiguieron fue hundirlo. 
José Antonio tiene dos alar
mas conectadas, una a la poli
cía y otra a una empresa de 
seguridad. Según dijeron los 
vecinos, no oyeron sonar la 
alarma. 

En la mañana del lunes el 
propietario tenía cerrado el 
estanco porque, al haberle 
hundido el cierre principal, no 
podía entrar y tuvo que avisar 
a los cerrajeros y dar parte a la 
comisaría y al seguro. 

Según nos comentaban los 
vecinos, están un poco agobia
dos con tantos robos y tantos 
intentos de robo y piensan 
seguir colaborando con sus 
vecinos y avisando a la policía 
cuando vean algo sospechoso. 

En este intento, al parecer, 
actuaron cuatro hombres que 
llevaban capuchas y uno de 
ellos un jersey o cazadora de 
color rojo. Dieron un golpe a la 
puerta con el coche marcha 
atrás, pero, al no conseguir 
reventar el cierre y ver que 
algunos vecinos salían a las 
terrazas, se fueron precipita
damente. Los vecinos comen
taron que, si llegan a actuar 
más tarde, los hubieran 
encontrado dormidos y su 
reacción no hubiera sido tan 
rápida. 
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Una deuda padña estar en 
el añuen de la agresión 

Secuestran, 
amenazan, 
roban v apuñalan 
aun hombre 

Una posible deuda de la víc
tima con un compañero de 
trabajo está siendo investiga
da por la Policía como la posi
ble causa de un extraño suce
so ocurrido en Alcalá. Un 
hombre de 32 años de edad, 
Israel G. fue encontrado tirado 
en el suelo y con una herida 
de arma blanca en la pierna. 
El herido se encontraba sobre 
la una y cuarto de la tarde del 
domingo 24 de febrero en el 
camino de las Callejuelas, por 
detrás del polígono industrial 
Jumapi y tuvo que ser evacua
do por la UVI móvil del SUM
MA 061. Además de la puñala
da en la rodilla, el herido pre
sentaba cortes diversos en el 
cuello. Antes de ingresar en el 
hospital, Israel G. pudo hacer 
un relato de lo ocurrido. Veci
no de Meco, según explicó, se 
encontraba en Alcalá sobre las 
siete de la tarde del sábado 23 
de febrero. Fue entonces 
cuando tres individuos, a los 
que caracterizó "como polacos 
o rumanos", se le acercaron 
para pedirle un cigarro, 
momento en el que aprovecha
ron para introducirlo por la 
fuerza en un coche de color 
rojo del que no pudo dar más 
características. Israel G. reco
noció que le llevaron a Torre
jón de Ardoz y lo amenazaron 
con una pistola y lo golpearon 
en repetidas ocasiones. 

Además, le robaron el dinero 
que llevaba, que según infor
mó, era una cantidad menor a 
los 1.400 euros, que fue lo que 
había sacado del banco para 
efectuar unos pagos, algunos 
de los cuales llegó a realizar. 

A partir de ahí ya no queda 
claro qué ocurrió. Solamente 
se sabe que Israel G. fue 
encontrado en el suelo por 
una persona que paseaba por 
el camino de las Callejuelas y 
que la comisaría de Policía 
Nacional investiga lo ocurrido. 
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Rompieron el cristal para rabar en el bar 

Se llevaron el dinero de la caja v 
la dejaron manchada de sangre 

Ocurrió en Alcalá en la calle 
Marqués de Alonso Martinez, 
en la madrugada del día 13 de 
febrero. En este bar, que lleva 
abierto cuatro meses y está 
regentado por personas ex
tranjeras, los ladrones levan
taron el cierre, rompieron el 

cristal y lograron acceso al 
interior. El botín que se lleva
ron fue el dinero que había en 
la caja, la que al parecer forza
ron con un destornillador y al 
forzarla se hirieron, ya que 
dejaron la caja manchada de 
sangre. 

Fue detenido por la Policía lacal cuando se fugaba 

Intentó robar en una tienda de frutos secos 
Un individuo de raza gitana 

y con 18 años de edad, identi
ficado como Antonio J .G., fue 
detenido por agentes de la 
Policía Local como presunto 
autor de un robo con fuerza en 
grado de tentativa, en una 
tienda de frutos secos situada 
en la calle Serracines, en el 
barrio de Forjas. Sobre las 
0'45 horas del día 23 de febre
ro fue atrapado por los policí
as después de haber intentado 
robar en la tienda llamada 
'San Valentin', situada en el 
número 4 de esa calle. 

Poco antes, el mencionado 
Antonio J.G. fue visto cuando 
forzaba el cierre del estableci
miento por testigos que avisa
ron a la Policía Local. La dota
ción de un vehículo policial 
detectó al individuo después 
de haber forzado el cierre 
metálico y haberlo subido por 
la parte inferior, emprendien-

do la huida. Al verse persegui
do por la Policía arrojó al pare
cer diversos efectos por el sue
lo siendo atrapado fmalmente 
en la confluencia de las calles 
Serracines con Avenida de la 
Alcarria. 

Encontrados 
anetactos emlosivos 

En la mañana del pasado 
domingo día 24 de febrero un 
equipo de desactivación de 
explosivos de la Guardia Civil 
se hizo cargo de dos artefactos 
encontrados el sábado ante
rior en el extrarradio de la 
alcarreña localidad de Alami
nos. Se trata de un proyectil 
de 30 centimetros de longitud 
y otro parecido a una granada 
con forma de cantimplora. Su 
procedencia se atribuye a la 
pasada contienda civil. 

Susuacción de dinero 
en Muebles De Mingo 

Reventaron la caia 
ruene v se llevaron 
18.000 euros 

La Guardia Civil del puesto 
de Azuqueca investiga el robo 
llevado a cabo en el interior de 
una nave industrial dedicada 
a almacén y venta de muebles, 
situada en el polígono indus
trial Miralcampo, en el térmi
no de Azuqueca. Los autores 
del robo forzaron la puerta de 
acceso y se apoderaron, según 
los denunciantes, de 18.000 
euros que se encontraban en 
el interior de una caja fuerte, 
la cual reventaron . El hecho 
ocurrió en la madrugada del 
día 26 de febrero. 

causaron daños 
en tres colegios 

La Guardia Civil realiza ges
tiones para determinar la 
identidad de los causantes de 
diversos daños producidos en 
tres colegios de Azuqueca de 
Henares. Según la denuncia 
presentada, entre los días 22 y 
25 de febrero personas desco
nocidas forzaron la puerta y 
una ventana del centro escolar 
denominado "Colegio público 
número 4" y sustrajeron un 
sobre que contenía dinero. 

Por otra parte, en la madru
gada del día 23 de febrero cua
tro individuos de edades entre 
18 y 20 años, que se encontra
ban en el interior del colegio 
Virgen de la Soledad, situado 
en Azuqueca en la calle Santo 
Tomás, se dieron a la fuga an
te la presencia de la Guardia 
Civil. Estos individuos habían 
causado daños en la puerta y 
en un cristal del centro, de 
donde se llevaron dinero. 

Finalmente, en el colegio La 
Paz de la misma población, 
durante el pasado fin de sema
na aparecieron varias puertas 
dañadas. 

Encontrados 
restos humanos 

El día 22 de febrero apare
cieron restos óseos humanos 
en una obra que se realiza en 
el término de Alustante (Gua
dalajara), en el paraje conoci
do como Tomo Negro. Los res
tos podrían corresponder a 
una persona de corta edad y 
se supone que tienen una 
antigüedad superior a 50 años. 
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Sigue creciendo la inseguridad en los edilicios municipales 

Los ladrones volvieron a robar en la Ciudad 
Deuoniva reventando la caia tuene 
El botín loe de 450 euros después de abrir la caia a golpe de mazo 
Los ladrones volvieron a poner en entredicho la seguridad de los edificios municipales. Apenas 
una semana después del robo cometido en la Ciudad Deportiva y en la casa de la Juventud, se 
volvió a cometer un asalto en la Casa del Deporte. Esta vez fue un sorprendente robo que acre
cienta la sensación de fragilidad que tiene la seguridad de los edificios del ayuntamiento de Alca
lá. Los ladrones burlaron la seguridad privada contratada por la Ciudad Deportiva y reventaron 
la caja fuerte para llevarse 450 euros, casi 75.000 pesetas, además de varios monederos de euros. 

El delito debió de cometerse 
durante la n oche del domingo 
día 24 al lunes día 25 de febre
ro. Minutos antes de las dos 
de la madrugada, la Policía 
Local recibió una llamada 
advirtiendo desde la Ciudad 
Deportiva del Val, que en la 
Casa del Deporte se estaba 
cometiendo un robo. Al pare
cer fue el propio vigilante de 
seguridad contratado por este 
organismo, quien se puso en 
contacto con la Policía Local. 

En pocos segundos los agen
tes montaron un dispositivo 
para atrapar a los ladrones. El 
vigilante había advertido que 
se trataba de dos individu os y 
que al parecer habían huido 
por la propia Ciudad Deporti
va hacia el río Henares. Fuen
tes policiales confirmaron a 
PUERTA DE MADRID que los 
efectivos no tardaron ni tres 
minutos en ubicarse cerrando 
todas las posibles salidas. Un 
coche patrulla se colocó en la 
avenida del Val, junto a la 
entrada principal de la Ciudad 
Deportiva. Otro se situó en la 
plaza de la Juventud y otro 
recorrió el camino que hay por 
detrás del complejo deportivo. 

La búsqueda fue inútil. Sin 
embargo, llamó la atención 
que antes de llegar la policía a 
la Casa del Deporte lo hiciera 
el gerente de la Ciudad Depor
tiva, Eduardo Barrera, lo que 
hace pensar que fue avisado 
antes que la propia Policía 
Local, y por tanto pudo per
derse un tiempo precioso para 
detener a los posibles autores 
del robo. 

También llamó la atención la 
forma en que los ladrones bur
laron al. vigilante, que al pare
cer habitualmente no se 
encuentra lejos del lugar don
de se cometió el robo. Los 
ladrones debieron de saltar la 
valla de la Ciudad Deportiva 
por la avenida del Val entran
do a la pista de atletismo. Des
de ésta desatornillaron la reja 
de la ventana que hay en la 
planta baja de la casa del 
Deporte. La alarma no se acti
vó en esta ocasión sencilla
mente porque no se había 
puesto desde el anterior robo 
ocurrido días antes. 

Ya en el interior del edificio 
los ladrones se dírigieron al 
despacho del administrador, 
donde está la caja fuerte de la 

Ciudad Deportiva Municipal. 
A golpe de mazo y palanqueta, 
los ladrones consiguieron 
reventar la caja fuerte lleván
dose de su interior 450 euros y 
varios monederos de la divisa 
europea. La Policía Local no 
encontró ni el mazo ni la 
palanqueta, por lo que en teo
ría los ladrones huirían a toda 
velocidad con ambas herra
mientas. Según el testimonio 
del vigilante a los agentes poli
ciales, los ladrones huyeron 
hacia el río y pudo ver que 
eran dos. 

El robo se produjo diez días 
después del asalto sufrido por 
la Ciudad Deportiva. En la 
madrugada del 13 al 14 de 
febrero los ladrones consiguie
ron entrar en la Casa del 
Deporte y se llevaron efectos 
diversos. 

Concretamente, los ladrones 
reventaron una caja de cauda
les que tenia el concejal de 
Deportes y Festejos, José Luis 
García Pezuela, en su despa
cho. En el interior de la misma 
había casi 2 millones de pese
tas en metálico con las que iba 
a realizar pagos de la conceja
lía de Festejos. 

la vícdma toe trasladada por una UVI del SUMMl-061 al hospital de Alcalá 
Herido un conductor al salir despedido de su vehículo 
después de que éste volcara en Aialvir 

En la mañana del miércoles 
día 20 de febrero un joven de 
18 años resultó herido al salir 
despedido del vehiculo que 
conducía después de que éste 
volcara junto al kilómetro 1 de 
la carretera M-114, dentro del 
término municipal de Ajalvir. 

Como consecuencia del acci
dente, ocurrido a las 7:24 
horas, el joven quedó atrapado 
bajo su propio vehiculo y per
dió el conocimiento durante 
unos instantes. Hasta el lugar 
del siniestro se desplazaron 
dos dotaciones del Cuerpo de 
Bomberos de la Comunidad de 
Madrid, aunque finalmente no 
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fue necesaria su intervención 
ya que varios testigos del acci
dente lograron rescatar a la 
víctima nada más producirse 
el siniestro. También acudió 
una UVI móvil del Servicio de 
Urgencias Médicas de la 
Comunidad de Madrid (SUM-

MA-061) , cuyos facultativos 
comprobaron que el joven pre
sentaba un traumatismo cra
neoencefálico leve y un trau
matismo costal, por lo que fue 
trasladado al Hospital Príncipe 
de Asturias de Alcalá de Hena
res, donde quedó ingresado. 

f 1 ~ ~!! ¡l!1i[•111 ll ·1 i'í·I ;1i [•f I: 1 ~ ¡1 il[i l!f 1 
ABOGADAS 

e/ Teniente Ruiz, n º 10 1 er piso - Oficina 3 
Telf.: 91 889 55 67 / 91 883 32 93 

Atraco en un banco 

Un individuo armado 
con una navaia 
se llevó 1.815 euros 

El día 26 de febrero , sobre 
las 13,30 horas fue cometido 
un atraco en la sucursal ban
caria de Banesto situada en la 
localidad alcarreña de El 
Casar. Un individuo joven 
amenazó con arma blanca a 
los empleados y se apoderó de 
1.815 euros. Tras perpetrarse 
el robo, la Guardia Civil esta
bleció los servicios oportunos 
para capturar al atracador, lle
gando incluso a intervenir un 
helicóptero del cuerpo en la 
búsqueda. No obstante, fue la 
patrulla de la Guardia Civil del 
puesto de El Casar la que, 
siguiendo su rastro, media 
hora después de producirse el 
robo dio con el paradero del 
ladrón en un chalet en cons
trucción situado en la calle Río 
Manzanares de la urbaniza
ción El Coto, ubicada en el 
referido término municipal, 
donde se ocultaba. Se trata de 
Juan CG, de 23 años de edad, 
al que se le intervino la canti
dad de dinero procedente del 
robo, 1.815 euros. 

Detenido 
por agresión 
a un guardia civil 

Agentes de la Guardia Civil 
del puesto de Cifuentes (Gua
dalajara) detuvieron en la 
mañana del día 26 de febrero 
a un hombre de 40 años veci
no de dicha localidad como 
presunto autor de un delito de 
resistencia, desobediencia y 
un posible atentado contra los 
agentes de la autoridad, por 
los hechos ocurridos sobre las 
0 '30 horas de la madrugada. A 
esa hora había sido reclamada 
la presencia de la Guardia 
Civil en un bar de la localidad, 
donde un hombre en estado 
ebrio se encontraba en actitud 
violenta alterando el orden 
público. El citado individuo, 
desoyendo las indicaciones de 
los agentes para que depusie
ra su actitud, comenzó a 
increparlos con insultos lle
gando incluso a agredir a uno 
de ellos, que resultó con lesio
nes y tuvo que ser asistido de 
primera instancia en el centro 
de salud de la localidad y pos
teriormente fue trasladado 
hasta un centro médico de 
Guadalajara, donde se le apre
ció traumatismo en la pierna 
derecha y fisura costal. 
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Juan José Rodrigo Tobajas, presidente de la Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá; 
Miguel Martínez Cuadrado, cat edrático de Derecho Constitucional en la Universidad Compluten

se, y Diego I,uzón Peña, decano de Derecho en la Universidad de Alcalá. 

Fue invitado por la Asociación de Amigos de la Universidad 

El profesor Manínez Cuadrado pronunció una 
conferencia sobre las regiones en la Unión Europea 
El catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad Complutense, Miguel Martínez Cuadrado, que fue
ra diputado en la m legislatura de las Cortes Generales, pronunció en el salón de actos de la universidad de Alca
lá una conferencia sobre las comunidades autónomas y regiones en la Unión Europea. El profesor Martínez Cua
drado, amigo del decano de la facultad de Derecho y ca.Ddidato a rector, el catedrático Diego Luzón, fue invita
do por la Asociación de_ Amigos de la Universidad en un acto que se celebró el viernes 22 de febrero. 

da del dos mil". El catedrático 
Martínez Cuadrado, que se 
dedicó en su momento a la 

política, no· cree que desde la 
universidad no pueda hacerse 
nada sobre esta situación: "La 

Miguel Martínez Cuadrado cree 
que el modelo de comunidades 
autónomas de España es dificil. 

universidad es uno de los acto
res a los cuales se nos ha pedi
do que colaboremos de una 
manera · muy especial en este 
gran debate sobre el porvenir 
de Europa. Los juristas y los . 
economistas, pero también· 
como ciudadanos, tienen un 
papel muy importante que 
desempeñar durante los próxi
mos años. No va a ser un tema 
fácil pero por lo menos ya se 
ha caminado mucho en los cin.:. 
cuenta años de Unión Europea. 
Los españoles llevamos dieci
siete años y estamos pisando 
terreno muy sólido. El modelo 
de comunidades autónomas 
que hemos hecho en España es 
dificil; ha estado lleno de 
emboscadas ·pero es uno de los 
caminos más nobles que 
hemos seguido en el contexto 
de la Unión Europea. Estamos 
en la vanguardia de aquellos · 
que tenemos algo que decir" . 

Martínez Cuadrado explicó a 
PUERTA DE MADRID que el 
tema de las comunidades autó
nomas y regiones en la Unión 
Europea "es el gran tema de la 
discusión que estamos tenien
do desde hace mucho tiempo 
pero especialmente va a ser 
crucial en los tres próximos 
años de cara a la conferencia 
intergubemamental del año 
2004" . Según el profesor 
Miguel Martínez Cuadrado 
"los alemanes, italianos y 
españoles tenemos mucho que 
hablar porque vamos muy por 
delante en la reorganización de 
poderes de carácter interno y 
de carácter comunitario. Uno 
de los temas que vamos a dis
cutir durante tres años segui
dos, en una especie de periodo 
constituyente, es la división de 
poder entre los estados, las 
regiones autónomas y los 
poderes locales. Esto no es 
nada fácil sino que va a ser un 
reto muy difícil para todos los 
europeos. Nada menos .que 
500 millones de personas sere
mos de aquí al final de la déca-

Masaies Terapéuticos l 
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Estimulan la circulación, 
alivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable rela¡ación. 
"No hay mayor riqueza que un cuerpo perfecto" 
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Diego luzón no comprende el retraso de las elecciones a rector: 

"la situación que nos ha deiado Gala 
elabsolutamente anómala e insólita" 
El decano de la facultad de Derecho y candidato a rector, Diego Luzón, afirmó en declaraciones efectuadas a 
PUERTA DE MADRID que la situación creada en la universidad es sorprendente: "La junta de gobierno pos
pone las elecciones a rector hasta no se sabe cuándo; desde luego que hasta después del verano, pero sin fecha 
fija. La situación que nos ha dejado Gala es absolutamente anómala e insólita. Ante la finalización del mandato 
del rector había dos alternativas, una que era convocar las elecciones cuando finalizan los cuatro años, que es la 
que se está tomando en todas las universidades en que los mandatos de los rectores concluyen ahora, o por el con
trario, agarrándose a dudas de si el mandato concluye quince días después, intentar ganar tiempo para llegar al 
mes de junio y decir que como estamos en un periodo de exámenes no se sabe si los alumnos van a poder votar, 
que es lo que ha hecho el actual rector". Luzón dijo: "Gala ha buscado eso como pretexto para no celebrar las 
elecciones cuando corresponde. Eso es lo que ha hecho la junta de gobierno de forma mayoritaria con la oposi
ción de algunos que hemos dicho que eso no era lo más ajustado a una interpretación razonable de las leyes". 

rector electo la vez anterior. Él 
fue elegido el día 8 de mayo de 
modo que se le proclamó rec
tor el día 10 o 12 de mayo. 
Estamos hablando de que la 
convocatoria para estas elec
ciones es para mediados de 
abril. Si junio no fuera un 
periodo de exámenes no habría 
ningun problema, no pasaría 
nada. Pero no parece muy 
razonable paralizar los exáme
nes en el mes de junio para que 
se celebre el proceso electoral. 
¿Y si hay que ir a una segunda 

vuelta? Volvemos a paralizar 
el proceso. ¿Inhabilitamos 
todo el mes de junio para las 
elecciones y posponemos los 
exámenes hasta el mes de 
julio? Es muy complicado". 

El decano de Derecho mani
festó que todos los informes 
pedidos apuntan a que los man
datos no se pueden prolongar: 
"Si hay cuatro años, es ése el 
tiempo de mandato, no cuatro 
años y medio o cinco. Si es 
que no tiene sentido. Las elec
ciones se tendrían que haber 

convocado en marzo para cele
brarlas en mayo. Lo de Gala es 

· una triquiñuela para ganar 
unos días y meterse en el mes 
de junio. Si hubiera voluntad 
de celebrar elecciones nada 
impediría hacerlas en mayo o 
en la primera semana de junio. 
Pero no, la realidad es que se 
quiere ganar tiempo y esperar 
a meses más adelante, desde 
luego a finales de año, por 
motivos que no se aclaran y no 
se confiesan. Es una situación 
muy lamentable y penosa". 

El decano de la facultad de 
Derecho añadió: "Lo que ha 
hecho la junta de gobierno no 
es lo más conveniente ni lo 
más sensato desde todos los 
puntos de vista. A esta situa
ción hemos llegado. Cuando 
una junta electoral dicte los 
acuerdos sobre el procedi
miento y los plazos concretos, 
decidirá para cuándo convocan 
las elecciones, porque no sabe
mos si serán para octubre, 
noviembre, diciembre o cuán
do. Desde Juego no van a ser 
hasta después del verano, en 
contra del pronunciamiento 
del claustro, que no sólo ha 
vuelto a pedir que se celebra
ran en su momento, sino que 
ha recordado que hace un año 
pidió que este periodo no se 
prolongara innecesariamente". 

Luzón recorcfó: "Este mismo 
claustro acaba de rechazar los 
presupuestos elaborados por la 
junta de gobierno, por enten
der que no responden en abso
luto a las cifras reales de esta 
universidad. Los presupuestos 
que llevaron al claustro no 
reflejan la realidad. Todo esto 
hace que se entre en una situa
ción muy anómala. Unos pre
supuestos rechazados, un rec
tor que gana tiempo, que va a 
ver prorrogado su plazo de 
actuación durante una serie de 
meses sin dar ninguna explica
ción. Gala no ha defendido en 
público por qué ha querido que 
se prolongue esta situación. 
Sorprendentemente ha habido 
una serie de miembros de la 
junta de gobierno que han 
seguido esta posición del rec
tor sin dar ninguna explica
ción. Han votado y han decidi
do que aquí no tengamos elec
ciones cuando correspondería, 
que sería en mayo". 

Comunicado de la candidatura de José Morilla 

Elecciones en junio 
Luzón cree que ya sería muy 

difícil que las elecciones fue
ran en el mes de junio: "Ten
dría que haber un acuerdo de la 
junta de gobierno. Se ha deci
dido convocar las elecciones 
25 días antes de la fecha de 
proclamación de Gala como 
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En orden a la trasparencia 
informativa, la CANDIDA
TURA DE JOSE MORI
LLA, desea dar a conocer a 
la comunidad universitaria la 
postura de esta candidatura 
respecto a las polémicas 
decisiones adoptadas por la 
Junta de Gobierno del pasa
do día 18 de febrero respecto 
al calendario electoral para 
las elecciones a Rector y 
Claustro constituyente y los 
porcentajes ponderados del 
voto de los distintos sectores: 

- Apoyo a la recomenda
ción mayoritaria del Claustro 
y los sectores universitarios 
que se han venido expresan
do en el sentido de la cele
bración de elecciones a Rec
tor en Mayo ( la más ajusta
da a la vigente Ley Universi
taria) y de los siguientes por
centajes de voto: 65 % profe
sorado, 10 % PAS y 25% 
estudiantes. 

- Que esa decisión fue asu
mida y presentada formal
mente por el profesor Mori
lla como propuesta en la Jun
ta de Gobierno del día 18 de 
febrero. 

- Que se acata y respeta la 
decisión de esa Junta de 
Gobierno, constituida con-

forme a Estatutos y con ple
no ejercicio del derecho a 
voto de todos sus miembros, 
aunque no se comparten sus 
decisiones finales. 

- Lamentamos que la deci
sión final de esta Junta de 
Gobierno rechazara las pro
puestas de la comunidad uni
versitaria (calendario electo
ral y porcentajes) expresa
das en el Claustro, sin que se 
aportaran las razones objeti
vas que se demandaron. 

-Que esta Candidatura 
mantendrá sus propuestas 
respecto a los porcentajes en 
los próximos foros de deci
sión ( elecciones al Claustro 
y elecciones al Rectorado). 

Propuestas sobre porcenta
jes presentadas en la Junta de 
Gobierno: 

- Propuesta A (Prof. Mori
lla y López Perrera): 

51 % PDI funcionarios 
doctores; 14% PDI funciona
rios doctores y contratados; 
10% PAS y 25% estudiantes. 

- Propuesta B (Vicerrector 
Prof. Montoya): 

55% PDI funcionarios doc
tores; 15% PDI funcionarios 
doctores y contratados; 7 % 
PAS y 23~ estudiantes 

Propuesta C (Prof. 
Meziat): 

55% PDI funcionarios 
doctores; 15% PDI funciona
rios doctores y contratados; 
10% PAS y 20% estudiantes 

- Propuesta D (Prof. Caba
ñas): 

55% PDI funcionarios 
doctores; 10% PDI funciona
rios doctores y contratados; 
10% PAS y 25% estudiantes 

- Propuesta E (Vicerrector 
Prof. Antón Alvar): 

53% PDI funcionarios 
doctores; 12% PDI funciona
rios doctores y contratados; 
8% PAS y 27% estudiantes 

-Propuesta F (Alumnos, 
consensuada con los Vice
rrectores Prof. Beltrán y 
Blázquez): 

54% PDI funcionarios 
doctores; 14% PDI funciona
rios doctores y contratados; 
5% PAS y 27% estudiantes 

- Propuesta G (Vicerrector 
Prof. Sotelsek): 

51 % PDI funcionarios 
doctores; 14% PDI funciona
rios doctores y contratados; 
8% PAS y 27% estudiantes 

- Propuesta H (PAS): 
51 % PDI funcionarios 

doctores; 14% PDI funciona
rios doctores y contratados; 
15% PAS y 20% estudiantes. 
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Expediente académico que se "fabricó" "el Aprendiz" para demostrar que puede hacer lo mismo 
con el de cualquier alumno. Como se ve, este aprendiz es todo un doctor, pues sacó 10 en todo. 
11EI Aprendit' demostró empíricamene que también puede 
modificar las actas de notas de la universidad alcalaína 

Hizo la carrera de ingeniería entera 
en cinco Dlinutos v sacó la D1áliD1a nota 
'El Aprendiz', un hacker informático que viene poniendo en entredicho la seguridad de los siste
mas informáticos de la universidad complutense con el propósito de que mejore, ha vuelto a 
hacer de las suyas. Esta vez ha conseguido rizar el rizo o el más dificil todavia: ha sido capaz de 
manipular las actas de alumnos en la correspondiente aplicación informática. Es como si una per
sona con un ordenador desde su domicilio se introdujera en los archivos secretos de la Central 
de Inteligencia Americana (CIA) y manipulara informes calificados como de alto secreto. 'El 
aprendiz' manipuló las actas de notas hasta el punto de que en apenas cinco minutos consiguió 
que un alumno que él mismo creó hiciera la carrera de ingeniero de telecomunicaciones com
pleta y obtuviera una nota media de 10 en aproximadamente 5 minutos. 

La sorpresa es que la mani
pulación la hizo en el mes de 
octubre y hasta el día 26 de 
febrero la universidad no 
detectó el problema. Tuvo que 
ser el propio Aprendiz quien 
revelara su manipulación. Y 
aún más: agravó las deficien
cias de seguridad del sistema 
informático de la universidad 
haciendo pública su manipu
lación utilizando el correo 
electrónico de los propios ser
vicios informáticos de la uni
versidad. Es como si un hac
ker que hubiera manipulado 
los documentos confidenciales 
de la CIA lo comunicara a tra
vés del correo electrónico del 
presidente de los Estados Uni
dos accediendo al mismo des
de su propio ordenador. 

Desde el centro neurálgico 
de los sistemas informáticos 
de la universidad, desde don-
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de se tendria que garantizar la 
invulnerabilidad de datos con
fidenciales y donde se encuen
tran los expedientes académi
cos de todos los alumnos de la 
universidad de Alcalá, el hac
ker consiguió el más dificil 
todavía: comunicó a la red 
informática de la universidad 
que ha manipulado el acta de 
un alumno y que puede hacer
lo cuantas veces quiera puesto 

que la seguridad de las aplica
ciones es para él como un jue
go de niños. 

El correo electrónico enviado 
por 'El aprendiz'. que parece 
más bien todo un especialista 
no tiene desperdicio: "El pro
pósito del presente correo no 
es otro que el de informarles 
de que, a pesar de advertirlo 
hace tiempo, la situación de la 
seguridad informática de la 

universidad de Alcalá no ha 
cambiado sustancialmente. Es 
verdad que se han realizado 
algunos cambios, pero los sis
temas siguen siendo los mis
mos con los mismos proble
mas ya notificados: por ejem
plo, el control del dominio 
ALCALA sigue siendo pésimo y 
se sigue pudiendo acceder a 
casi todos los recursos exacta
mente igual que antes". 

Lo grave del asunto lo expli
ca de forma muy clara el hac
ker: "Es ahora, en época de 
exámenes, cuando se modifi
can las actas y, precisamente, 
hace tiempo que modifiqué el 
acta de un alumno (de apellido 
Aprendiz y con DNI 12345678) 
que totalmente legalizado con
siguió terminar la carrera de 
ingeniero de telecomunicación 
con una nota media de 1 O en 
aproximadamente cinco minu
tos. Pero mi sorpresa es que 
todo sigue estando exacta
mente igual a día de hoy". Y a 
continuación Aprendiz senten
cia de forma contundente: "Es 
relativamente fácil modificar 
cualquier acta de alumno". Y 
eso es lo de menos a tenor de 
lo que explica el hacker: "Pero 
no solamente eso, aparte de 
Ágora, las demas aplicaciones 
de gestión como Hominis (la 
del personal), Sorolla, Acade
mia, etc, sufren las mismas 
deficiencias de seguridad". 

Y aún 'Aprendiz' es capaz de 
lanzar todo un reto: "La segu
ridad en la red de su universi
dad les debería preocupar. 
Espero que no tenga también 
que publicar las contraseñas 
de todos los usuarios para que 
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Esto de los ordenadores es un lío para muchos de nosotros. Para 
otros, es un universo en el que reinan con poder casi absoluto. 

se den cuenta". Es fácil imagi
nar lo que supone la amenaza 
del hacker. 'Aprendiz' asegura 
que es capaz de averiguar la 
contraseña que tiene el rector 
de la universidad, Manuel 
Gala, con lo cual tiene abierto 
su propio acceso a Internet. 
Por tanto, desde su propio 
ordenador, 'Aprendiz' es capaz 
de consultar los correos elec
trónicos que recibe el rector y 
ver las páginas que éste visita 
en Internet. Y lo mismo puede 
hacer con las contraseñas de 
los vicerrectores, de los posi
bles candidatos para las elec
ciones a rector y hasta de la 
gerente de la universidad 
como principal responsable de 
los sistemas informáticos. 

Un juego de niños 
Una vez que ha conseguido 

llegar al sancta sanctorum de 
la universidad, los datos que 
deberian estar más protegi
dos, y aún blindados, de una 
entidad académica, recordar 
lo que 'Aprendiz' hizo en mayo 
de 2001 es llegar a la conclu
sión que aquello fue un juego 
de niños. Según explicó en 
aquellas fechas PUERTA DE 
MADRID, el hacker cambió la 
página de inicio de la web de la 
universidad, de tal manera 
que quien quiso abrirla el día 
en que actuó, se encontraba 
con el mensaje de 'Aprendiz' 
mofándose de la seguridad de 
los sistemas informáticos de la 
universidad, una entidad que 
imparte estudios de ingenieria 
de telecomunicaciones, que 
forma expertos informáticos 
pero que ha privatizado todos 
sus sistemas en una medida 
por la cual no ha dejado de 
protestar la sección sindical 
de Comisiones Obreras debido 
a las deficiencias que tiene 
este servicio. 

El 'hacker' asegura que tiene 
un propósito sano: "Quiero 
dejar claro que no pretendo 
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nada más que se arreglen los 
fallos de seguridad existentes 
en la red de la universidad de 
Alcalá. No culpo a nadie ni 
pido responsabilidades de nin
guna persona en lo referente a 
la administración de la red. No 
persigo la dimisión de nadie, 
ni tampoco despre~tigiar nin
guna institución. Unicamente 
pretendo que se arregle esta 
situación (que se puede), 
antes de que ocurra algo gra
ve". 

Respecto a la dimensión del 
problema 'Aprendiz' aseguró 
en su momento que "toda 
información almacenada en 
cualquier máquina con siste
ma operativo Microsoft Win
dows que pertenezca al domi
nio ALCAIA (el que utiliza la 
universidad) es susceptible de 
ser accedida, modificada y eli
minada por cualquier perso
na". El hacker no ha dejado 
nunca de dar consejos para 
blindar las informaciones 
reservadas que tiene la univer
sidad, pero hasta el momento 
nadie le ha hecho caso. 

Los censos electorales 
El destrozo que puede reali

zar este u otros piratas infor
máticos es enorme. Es fácil 
pensar lo que ocurriría si 
todas las actas de alumnos 
aparecieran al final de curso 
con notas de sobresaliente 
cum laude. O para ir a un pro
blema más cercano y de 
actualidad. El censo electoral 
para la elección de rector, que 
se realiza por sufragio univer
sal ponderado, depende de los 
sistemas informáticos de la 
universidad. Un hacker como 
'Aprendiz' podria ser capaz de 
modificar el censo y dar un 
vuelco a los resultados. Cuan
do se hubiera detectado el ori
gen del problema, el nuevo 
rector ya estaría sentado en su 
despacho dirigiendo la univer
sidad de Alcalá. 

Momento en que son colocadas las cámaras de vigilancia, 
que aparentemente están camufladas de farolas. 

Cámaras de televisión, escáner v detección de metales 
en la casa consistorial 

El avuntamiento se protege quince 
meses después del atentado sulrido 
El ayuntamiento ha tardado quince meses en protegerse 
desde que en noviembre de 2000 se produjo el atentado 
incendiario que afectó a la entrada que entonces había por 
la calle Cerrajeros. Desde que el artefacto, compuesto de 
liquido inflamable y un temporizador, quemó la puerta de 
la casa consistorial y el incendio afectó a las dependencias 
municipales próximas, el gobierno municipal se propuso 
realizar un plan de seguridad para la casa consistorial. 
Quince meses después, el trabajo realizado ve sus frutos. 

Lo primero que se hizo fue 
anular la entrada al ayunta
miento por el lugar donde se 
produjo el atentado. Esa 
puerta que da a la calle 
Cerrajeros quedó como sali
da de socorro, abriéndose al 
público la entrada que hay 
frente al mercado munici
pal. Con esas premisas se 
puso a trabajar el gobierno 
municipal en un plan de 
seguridad que en estos días 
ya se está poniendo en mar
cha. 

Concretamente se ha ins
talado en la entrada princi
pal, por la plaza de Cervan
tes, un arco detector de 
metales y un escáner. Los 
visitantes a la casa consis
torial tendrán que pasar 
bajo el arco y sus pertenen
cias serán examinadas por 
los conserjes y policías loca
les en el escáner. Cualquier 
paquete que llegue a la casa 
consistorial será pasado 
también por el escáner. En 
la entrada frente al mercado 
municipal sólo habrá uno 
de estos aparatos, aunque 
en ese acceso no se colocará 

un arco detector de metales. 
Además, la seguridad se 

completa con cinco cámaras 
de circuito cerrado de televi
sión, cuatro de las cuales 
barren las cuatro fachadas 
y la quinta se centra en la 
puerta trasera, la que hay 
frente al mercado. El único 
problema aparentemente es 
el de la cámara de la facha
da principal puesto que la 
entrada no se ve porque la 
oculta el árbol colocado. 

Las imágenes pueden ser 
visualizadas en dos monito
res de televisión situados en 
la conserjeria principal. 
Desde allí contemplarán 
conserjes y policías cual
quier incidencia e incluso 
podrán grabarla en vídeo. 

Por tanto, parece que aho
ra sí que puede presumir el 
ayuntamiento de Alcalá de 
estar bien protegido, aun
que haya tardado quince 
meses en hacerlo después 
de un atentado que todavia 
no ha sido esclarecido, lo 
mismo que la agresión que 
sufríó el concejal de Urba
nismo, Javier Ocaña. 
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Cada domingo los anderos ensavan con ilusión 
para el que el Miércoles Santo todo salga a la perfección 

la cofradía del Cristo de la Columna 
se prepara para la Semana Santa 
Cuando falta menos de un mes para que la Semana Santa esté en pleno apogeo, las cofra
días complutenses siguen preparándose con renovadas ilusiones para intentar que un año 
más ésta sea la mejor Semana Santa de todas. De esta manera las cofradías dan ya sus últi
mos retoques para que todo salga a la perfección en sus distintas procesiones. Una de las 
cofradías complutenses, la cofradía del Cristo de la Columna, también conocida desJle sus 
inicios como cofradía de las Peñas, ensaya cada domingo con sus anderos para que el paso, 
que saldrá en el Miércoles Santo a las 22 horas, tenga un año más una gran vistosidad. 

Con más de 50 horas de ensa
yo saldrá a la calle la cofradía 
del Cristo de la Columna el pró
ximo Miércoles Santo. Un total 
de 48 anderos repartidos en tres 
grupos, serán los encargados de 
portar el paso del Cristo, 48 
anderos que cada domingo en el 
parque municipal de servicios y 
dirigidos. por sus capataces 
Miguel Angel García y David 
Alarcón, muestran su ilusión y 
su fe por el Cristo de la Colum
na. Una ilusión que es el punto 
principal para ser un buen costa
lero o andero. "Lo principal es 
tener ilusión, fe, sentimiento y 
muchas ganas. El esfuerzo te 
acompaña y una vez que estás 
dentro ya tiras", manifestó 
David Alarcón. 

"Tenemos tres grupos, el 
número uno al que le llamamos 
los pequeños, el número 2 que 
son los medianos y el grupo 3 
que son los altos, un total de 
unos 48 anderos. En cada mar
cha se van haciendo los relevos, 
puesto que el paso tiene un peso 
bastante grande y hay que hacer 
estos cambios, incluso queda 
muy bonito las levantadas que 
se van haciendo:', explicó el 
capataz Miguel Angel García, 
quien dio a conocer una de las 
novedades de la cofradía para 
esta Semana Santa 2002. 
"Vamos a estrenar unos faldo-
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Miguel Ángel García y Dayid Alarcón, capataces de la peña, 
junto a los directivos Osear Maroto y Antonio Gómez 

nes nuevos en el paso que nos 
hacían falta. Aquí las peñas han 
colaborado con nosotros, y se lo 
vamos a agradecer personal
mente cuando nos las traigan. 
Cuando venga nuestro párroco a 
bendecirlas, van a estar todos 
los directivos de cada peña para 
acompañamos en el acto y lue
go poderles invitar a un vino y 
así darles las gracias". 

Esta no será la única novedad 
de este año, en la que la cofradía 

saldrá en compañía de la Banda 
de Pozoblanco. "Este año 
vamos a poner en la calle entre 
las dos procesiones (la del Miér
coles Santo y la general) 130 
músicos, y eso supone un 
esfuerzo tremendo el que ha 
hecho la cofradía para poder 
traer el miércoles una banda del 
sur, una banda de Pozoblanco, 
que digamos que ese tipo de 
bandas como se suele decir no 
han pasado de Despeñaperros", 

comentó Antonio Gómez, direc
tivo de la cofradía. 

Para Gómez, esto es un reto 
para la cofradía del Cristo de la 
Columna. "Es un reto que tene
mos, porque el miércoles que es 
nuestra procesión importante, 
queremos que sea algo muy 
grande. Llevamos luchando 
todo el año, como también lo 
hemos hecho otros años, pero 
este va a ser un año muy espe
cial, y esa ilusión tenemos". 

Según Gómez la cofradía 
espera contribuir de manera 
importante a la difusión de la 
Semana Santa de Alcalá de 
Henares. "Hay pocos sitios en el 
casco histórico de Alcalá por 
donde no vaya a pasar esta pro
cesión. Aparte hemos publicado 
un libro de la hermandad que va 
a repartirse en muchos puntos 
de Madrid, y nos consta que va 
a venir mucha gente de fuera a 
conocer Alcalá y a conocer 
nuestra procesión del Miércoles 
Santo. De esta manera también 
queremos contribuir con Alcalá 
y su título de Patrimonio de la 
Humanidad dando a conocer 
nuestra cultura a otras gentes". 

Antonio Gómez concluyó: 
"Nosotros no tratamos de ser la 
mejor cofradía, lo único que 
sabemos y nos consta es que 
somos una cofradía totalmente 
distinta al resto, no sólo de 
Alcalá, sino de toda España, por 
la manera de sacar al paso, por 
la manera de estar, de ser y por 
la manera en que se ha creado 
somos distintos". 

Para Óscar Maroto, miembro 
también de la directiva, entre 
los recuerdos de la Semana San
ta "siempre la despedida con la 
Virgen de la Soledad queda en 
la memoria de todo el mundo y 
es muy especial para el pueblo 
de Alcalá". 

Según Maroto, "la banda para 
nosotros es un gran reto, y des
de aquí quiero agradecer a todo 
el mundo que ha colaborado con 
nosotros. Queremos que la 
Semana Santa de Alcalá sea 
grande, ya no sólo con nuestro 
paso, sino con todas las demás 
cofradías". 
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Una procesión con ues imágenes por la residencia de ancianos 
de la CAM, principal novedad para este año 

tas cofradías complutenses 
va tienen cartel para Semana Santa 
La imagen de Jesús de los Desamparados y Maria Santísima de las Angustias, que saca en proce
sión desde el año pasado su hermandad sacramental el lunes santo , es la protagonista del cartel 
de Semana Santa de este año según decisión de la junta de cofradías penitenciales, que ya tiene 
editado el cartel y espera presentarlo en los próximos días en un acto oficial que será también 
de presentación de los actos de esta semana santa y tendrá lugar en el salón de plenos del ayun
tamiento. La junta de cofradías ha venido trabajando las últimas semanas en la preparación de 
la Semana Santa de este año, que se celebrará del domingo de Ramos, día 24 de marzo, al domin
go de Resurrección, día 31 de marzo. Para este año se ha decidido que haya una nueva procesión, 
que discurrirá por la residencia de ancianos de la comunidad de Madrid, situada en la carretera 
de Meco, en la que habrá tres imágenes, una de ellas auténtica novedad en la celebración pasional. 

Las cofradías ya tienen el 
cartel de Semana Santa edita
do y dispuesto a ser presenta
do en un acto oficial que se 
celebrará los próximos días. 
Tal y como se esperaba lo pro
tagoniza la imagen de J esús 
de los Desamparados y Maria 
Santisima de las Angustias. la 
cofradía que salió el año pasa
do en procesión por primera 
vez después de su fundación 
un año antes. La nueva ima
gen hubiera s ido la protago
nista del cartel del año pasado 
si no hubiera ocurrido una cir
cunstancia fundamental que 
hizo recomponer el orden esta
blecido por la propia junta. Se 
trató de la coronación canóni
ca de la Virgen de la Soledad , 
un hecho de tal importancia 
para la historia penitencial de 
Alcalá que mereció este cam
bio. Así pu es, la imagen del 
Cristo ya muerto sobre el rega
zo de Su Madre sucede a la de 
la Virgen de la Soledad coro
nada en el cartel de la Semana 
Santa complutense. 

La junta de cofradías ha 
venido trabajando las últimas 
semanas a fon do para comple
tar un programa para la cele
bración penitencial. Y en este 
programa se presentará una 
novedad fundamental este 
año, una nueva procesión que 
se celebrará el martes santo 
día 26 de marzo. Se trata de 
un desfile procesional que dis
currirá por la residencia de 
ancianos 'Francisco de Vito
ria'. de la comunidad de 
Madrid . situada en la carrete
ra de Meco. 

La nueva procesión 
Esta procesión, que comen

zará a las cinco de la tarde en 
el recinto de la residencia de 
ancianos. pretende llevar a los 
residentes la celebración de la 
Semana Santa debido a las 
dificultades que muchos de 
ellos tienen para desplazarse 
al centro histórico. donde 
habitualmente se celebran los 
desfiles procesionales complu-
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tenses. La junta de cofradías 
quiere llevar la Semana Santa 
a los ancianos de la residen
cia. En esta nueva procesión 
participarán tres imágenes. la 
del Cristo de Medinaceli, la de 
la Virgen de los Dolores que 
habitualmente sale en la pro
cesión del silencio y que saca 
la hermandad del Santo Entie
rro y Nuestra Señora de los 
Dolores y la gran novedad. un 
Cristo yacente que se encuen
tra en el convento de las Úrsu
las. Por tanto una nueva ima-

gen se une a la celebración de 
las procesiones de Semana 
Santa en Alcalá y enriquece 
una festividad que es del 
máximo interés turistico den
tro de la comunidad de 
Madrid , donde ya no hay 
dudas acerca de que las pro
cesiones complutenses son las 
mejores de toda la región. 

Por lo demás el trabajo que 
están realizando en esta últi
ma fase de preparación los 
miembros de la junta de cofra
días es el de ultimar el progra-

ma y seguir avanzando en la 
coordinación, tanto entre ellas 
como con las fuerzas de segu
ridad. 

No habrá muchas más nove
dades fuera de las que lleve a 
cabo cada cofradía de forma 
individual. Si acaso, se puede 
tomar como novedad el acto 
oficial de presentación del car
tel y del programa que se cele
brará en el Teatro Salón Cer
vantes y que será en los próxi
mos dias en el Teatro Salón 
Cervantes. 

Los desfiles procesionales de 
Semana Santa comenzarán el 
domingo 24 de marzo con la 
procesión del domingo de 
Ramos que partirá a las once 
de la mañana del palacio arzo
bispal para d irigirse a la 
Magistral Catedral. 

El lunes santo se celebrará a 
partir de las nueve de la n oche 
la procesión de la hermandad 
sacramental de Jesús de los 
Desamparados y Nuestra 
Señora de las Angustias, que 
saldrá por segunda vez. 

Como ya se ha explicado, el 
martes santo se celebrará a 
las cinco de la tarde la proce
sión en la residencia de ancia
nos de la carretera de Meco, y 
a las once de la noche saldrá 
el Vía Crucis con la imagen de 
Cristo con la cruz a cuestas. 

El miércoles santo se cele
brará a partir de las ocho la 
procesión de la cofradía del 
Santisimo Cristo de la Espe
ranza y el Trabajo. también 
con costaleros como la imagen 
de Jesús de los Desamparados 
y Nuestra Señora de las 
Angustias. y a las 23 horas 
saldrá en procesión el Cristo 
de la Columna, que llevarán 
en andas los miembros de la 
cofradía de las peñas. 

El jueves santo saldrán en 
procesión las imágenes de 
Santisimo Cristo de los Doctri
nos y Nuestra Señora de la 
Soledad a partir de las ocho de 
la tarde y media hora más tar
de hará su estación de peni
tencia la cofradía del Cristo de 
Medinaceli. con la imagen del 
nazareno y de Maria Santisi
ma de la Trinidad. 

El viernes santo, a las seis 
de la madrugada saldrá en 
procesión la cofradía del San
tisimo Cristo de la Agonia con 
María Santisima de los Dolo
res y San Juan rodeando al 
crucificado en el momento de 
expirar. A las seis y media de 
la tarde saldrá la cofradía de la 
Virgen de la Soledad coronada 
llevada por sus costaleros. A 
las ocho de la tarde comenza
rá la procesión oficial. 

Por último, a las doce de la 
noche se iniciará la procesión 
del silencio que protagoniza la 
hermandad del Santo Entierro 
y Nuestra Señora de los Dolo
res. concluyendo así los desfi
les procesionales de la Sema
na Santa de este año. 

2 de marzo de 2002, 



De momento en lebrero parece ser que tampoco se abrirá 

Continúa el retraso en la apertura 
de la iglesia de Santa María 
La finalización de las obras de rehabilitación de la iglesia de Santa Maria. en la calle 
Libreros. sigue retrasándose. Después de que en el obispado se reconociera la posibi
lidad de que la iglesia finalmente se abriera al culto en el mes de febrero. lo único 
que parece claro es que el mes se termina y la iglesia no se abre. Ésa es la razón por 
la que aparentemente nadie en el obispado sabe a estas alturas cuándo se abrirá la 
iglesia. Ni el vicario. Florentino Rueda Recuero. ni el párroco de la iglesia saben de 
momento cuándo se celebrará la misa que reinaugurará la iglesia ya rehabilitada. 

La iglesia de Santa Maria 
sigue cerrada al culto ya en el 
mes de febrero y cada vez 
más aumenta la sensación de 
una obra eterna que se está 
realizando en dos siglos, el 
XX y el XXI. El vicario de la 
diócesis , Florentino Rueda 
Recuero, fue preguntado 
nuevamente por PUERTA DE 
MADRID y manifestó que la 
apertura de la iglesia no de
pende del obispado: 'Yo no sé 
cuándo se abrirá el culto a la 
parroquia de Santa Maria la 
Mayor. Esto es un tema de 
parroquia, no me afecta a mí. 
Es un tema más bien interno 
de parroquia, de orden .. . 
Cada parroquia tiene su rit
mo, el que seguro lo tiene que 
saber es el párroco de Santa 
Maria. Las obras están termi
nadas". 

El vicario parroquial de la 
iglesia de Santa Maria, Rafa
el, declaró por su parte a 
PUERTA DE MADRID lo que 
a él le habían dicho: "A noso
tros nos han llegado órdenes 
del obispado, de que hasta 
que no se seque el barniz no 
se puede abrir la iglesia al 

2 de marzo de 2002 

Las ilustraciones de esta pági
na corresponden a la fachada 
de la iglesia del antiguo colegio 
Máximo de los Jesuitas. Planos 
del estado previo y de proyecto 
para la restauración de la pa
rroquia de Santa María. Editado 
por el obispado y que sirvió 
como christma de felicitación 
en las pasadas fiestas navide
ñas. 

culto. No nos han dado más 
explicaciones. La obra no la 
llevamos nosotros, sino la co
munidad de Madrid y el obis
pado. Nosotros queremos vol
ver a nuestra iglesia porque 
llevamos mucho tiempo en la 
iglesia de las Bernardas. Es
tamos deseando que nos den 
la orden para poder reabrir 
nuestra parroquia. De mo
mento, estamos dando allí la 
catequesis, ya que las salas 
es lo único que está habilita
do en estos momentos" . 

Por tanto, cuando apenas 
queda un mes para la Sema
na Santa, es el horizonte que 
señalamos desde PUERTA 
DE MADRID. Si en el obispa
do complutense parece des
conocerse cuándo se abrirá la 
iglesia, y lo mismo ocurre en 
la parroquia, por nuestra 
parte vamos a esperar y ya 
veremos si para Semana San
ta se ha secado el barniz y se 
han solventado los problemas 
y ya se puede celebrar la r-ei
nauguración del templo ma
yor y más monumental que 
hay en Alcalá después de la 
Magistral Catedral. 

PUERTA de Madrid 



Este año el tema del cenameo 1neraño del colegio Infanta 
Cltllina está relaci•••• ceo In alumnos inmigrantes 

111 Certamen literario 
'Mariano Rodríguez Caro" 
"Todos los años seimenta.aue los chicos escriban 
sobre un tema un poco candeme en la sociedad" 
El colegio público 'Infanta Catalina' convoca el XIX cer
tunen literario 'Mariano Rodríguez Caro' bajo el lema 
'Mi amigo ha venido de otro país'. Podrán participar 
todos los alumnos pertenecientes a colegios públicos 
de Alcalá de Henares. Los premios que recibirán los 
ganadores serán lotes de libros. El plazo de presenta
ción de originales terminará el 30 de abril. Los intere
sados en este concurso, pueden pasarse por el colegio. 

Las bases del concurso 
son las siguientes: 

1. Podrán participar 
todos los alumnos de los 
colegios públicos ubicados 
en la ciudad complutense. 

2. Se establecen cuatro 
categorías: Primera: pri
mer ciclo de primaria; 
Segunda: segundo ciclo de 
primaria; Tercera: tercer 
ciclo de primaria; y Cuar
ta: primer ciclo de la 
E.S.O. 

3. Los alumnos presen
tarán trabajos escritos 
relativos al tema de inmi
gración: 'Mi amigo ha veni
do de otro país'. 

4. Forma de expresión: 
Primer ciclo primaria: 
cómic o cuento; Resto de 
categorías: Historieta, na
rración en prosa. 

5. Los trabajos no 
podrán ser firmados con el 
verdadero nombre del 
autor, sino con un pseudó
nimo, indicando el nivel y 
edad a que pertenece. Se 
adjuntará al trabajo un 
sobre cerrado en cuyo 
exterior figure el mismo 
pseudónimo con que se fir
ma el escrito, y en el inte
rior todos los datos perso
nales del autor: nombre y 
apellidos, edad, profesor 
tutor y colegio a que perte
nece. Los sobres se abri
rán una vez adjudicados 
los premios. 

6. Los trabajos se reali
zarán en el aula, el día que 
el profesor estime oportu
no. Cada centro hará una 
selección y enviará un 
número máximo de tres 
trabajos originales de cada 
categoría 

7. Los trabajos se pre
sentarán exclusivamente 
escritos a mano en folio 
blanco y con letra muy cla
ra. Su extensión no será 
superior a tres folios. 

PUERTA de Madrid 

Todos los trabajos serán 
originales. 

8 . El plazo de presenta
ción de originales termina 
el día 30 de abril del 2002. 

9. El jurado hará pública 
la relación de trabajos 
ganadores el 21 de mayo. 
La entrega de premios se 
dará a conocer previamen
te, indicando lugar y 
fecha. 

10. El jurado estará for
mado por 5 profesores, 3 
padres de la Asociación de 
padres de alumnos, y 2 
alumnos de 2º de la E.S.O. 

11. Cada categoría esta
rá dotada de 2 premios: 
Una placa conmemorativa 
a los alumnos premiados, 
y un diploma. 

Primer ciclo primaria: 
1 er Premio 4.000 pesetas 
2º Premio 2.000 pesetas 

Segundo ciclo primaria: 
l er Premio 6.000 pesetas 
2º Premio 4.000 pesetas 

Tercer ciclo primaria 
l er Premio 8.000 pesetas 
2º Premio 6 .000 pesetas 

Primer ciclo E.S.O. 
1 er Premio 10. 000 pesetas 
2º Premio 8.000 pesetas 

Nota: Los premios no se 
darán en metálico sino en 
un lote de libros. 

12. Placa Honorífica al 
colegio cuyo/a alumno/a 
haya obtenido el primer 
premio en el respectivo 
ciclo. 

El jefe de estudios del 
colegio público Infanta 
Catalina declaró a PUER
TA DE MADRID: 'Todos 
los años se intenta que los 
chicos escriban sobre un 
tema un poco candente en 
la sociedad. Este año el 
tema es 'Mi amigo ha veni
do de otro país', un tema 
sobre la inmigración". 

No hav un rincón complutense tan acosado 
por los vándalos como la calle Beatas 

Arzobispo Carrillo, 
el maltratado 
Al arzobispo Carrlllo se lo puede conocer ya en Alcalá con 
el sobrenombre de El Maltrat ado. En efecto , su estatua, 
situada en la calle Beatas, con vistas a la fachada de la uni
versidad, ha vuelto a sufrir el ataque de los vándalos. Un 
gran tablón ha sido colocado entre el báculo, ya dañado por 
otra acción vandálica, y el pecho de la estatua. Un ciuda
dano avisó durante la tarde del sábado a agentes de la Poli
cía Local de guardia en el ayuntamient o de Alcalá de que 
alguien había colocado el t ablón en lo alto de la estatua. 

No hay un rincón de toda la 
ciudad complutense que 
sufra mayor acoso por los sal
vajes que se encargan de des
truir y dañar el patrimonio 
urbano. Hace unas semanas 
se daba cuenta a través de 
PUERTA DE MADRID del des
trozo de la placa del convento 
de las Clarisas de San Diego 
fruto de la inspiración que 
produce la ingesta etílica en 
individuos sin más preocupa
ción que recibir cada fin de 
semana la aportación econó
mica de sus padres para 
seguir invirtiéndola en bebi
das espirituosas y en sustan
cias narcóticas. 

No ha pasado mucho tiem
po cuando un nuevo acto 
vandálico volvió a agraviar el 
dañado rincón complutense. 
Esta vez el vándalo, todo hay 
que reconocerlo, tuvo que 
hacer un esfuerzo para conse
guir su propósito. Esfuerzo 
que mejor resultado hubiera 
dado si se hubiese dedicado a 
alguna finalidad productiva. 

Para colocar el tablón el 
vándalo de cada fin de sema
na tuvo que saltar la valla y 
encaramarse a la estatua co
locando desde lo alto de la 
misma la madera. El riesgo de 

sufrir un accidente es claro 
pero los efluvios etílicos y los 
síntomas narcóticos posible
mente le impidieron pensarlo. 
Seguramente las carcajadas 
de su amigos y sus aplausos 
lo alentaron. Nada que ver con 
las caras de estupefacción y 
las protestas de miles de ciu
dadanos que vieron el tablón 
colocado sobre la estatua. La 
lástima es que la ciudad patri
monio de la humanidad tiene 
la mayor densidad de vándalos 
que hay en España. 

c{BONZ.l\M.l\ S .L. 

e/ Almazán, 14 ·Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 
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- 1VILLMBILLA fll ----------------------
Ante todo denunciar el 

abuso de autoridad del 
Alcalde de Villalbilla, D . 
Antonio Barahona Menor 
(PIM-INDEPENDIENTE) , por 
la escena ocurrida en el ple
no ordinario del día 22 de 
febrero de 2002, al insultar 
al Grupo de concejales 
Socialista en el foro inade
cuado, ya que los vecinos, a 
los que nosotros queremos 
pedir disculpas de antema
no, no tienen por qué sopor
tar discusiones ajenas al 
orden del día. 

Creemos en la Libertad de 
expresión y en la critica polí
tica, para eso estamos en la 
oposición, pero no vamos a 
tolerar el insulto personal, 
por mucho que el señor 
Alcalde se empeñe en con
fundir los términos. 

El seguimiento de la ac
ción política del equipo de 
gobierno es nuestra obliga
ción y en ningún caso en 
nuestros escritos en el se
manario PUERTA DE MA
DRID o en la revista munici
pal "Villalbilla Hoy", hemos 
atentado contra la persona 
de ninguno de los compo
nentes del equipo que go
bierna nuestro municipio. 
Pero sí contra su gestión 
política como es lógico. 

El señor Alcalde, sin em
bargo insulta a los conceja
les del PSOE y no sólo en 
sus escritos, sino también 
en forma verbal por segunda 
vez en un pleno municipal. 
En ningún caso nosotros le 
hemos llamado: indigno, 
ignorante, incapaz, poco 
trabajador, etc. , etc., como 
ha ocurrido en su último 
escrito contra los concejales 
del PSOE en el PUERTA DE 
MADRID. Señor Alcalde, 
somos humanos, no siga 
provocando. Si tiene algo 
que decir, respecto a los 
escritos de la Agrupación 
Socialista de Villalbilla debe
rla dirigirse a ella o bien 
hacerlo en el medio corres
pondiente y no aprovechar 
el pleno público para verter 
su ira. 

El PSOE no utiliza la de
magogia, simplemente dice 
la verdad sin adornos ni 
omisiones, le guste a usted o 
no señor Alcalde. 

Lógicamente nunca hemos 
dicho que se le cedan 60 
millones ni al señor cura ni 
al señor obispo (con todos 
nuestros respetos para los 
dos), pero sí al obispado, 
como usted bien dice en su 
escrito. 

El coste de la permuta 
está valorado por los técni
cos municipales en 23 millo
nes, pero la _realidad es que 

2 de mano de 2002 

¿Demagogia del PSOE? 
la construcción de la nueva 
casa parroquial costará 
mucho más y no hace falta 
que volvamos a hacer cuen
tas, lo sabemos todos, usted 
también. Puede que valore
mos al alza, pero como 
siempre decimos, el tiempo 
nos dará la razón. Es cierto 
que esta permuta se aprobó 
en pleno por mayoria abso
luta, pero con el voto en 
contra de los tres concejales 
del PSOE, cosa que usted 
no dice así como otras 
muchas. 

De la permuta con el 
"particular" la información 
de la oficina de Urbanismo 
es que eran parcelas de 250 
m. pero nos da igual. Los 
metros de cada parcela indi
vidualmente nos da lo mis
mo, la gestión nos sigue 
pareciendo mala. Cambiar 
458 m. por 3.150 m . urba
nizados con su correspon
diente zona verde en pro
indiviso al precio que está el 
metro cuadrado urbanizado 
en Villalbilla supone una 
ganancia sustanciosa para 
dicho particular. 

Referente a la construc
ción del nuevo ayuntamien
to, ratificamos lo dicho aun
que a usted le parezca un 
disparate. Y además, ha
blando de legalidad, ¿por 
qué no nos dice dónde pre
vén las Normas Subsidia
rias la construcción del 
nuevo ayuntamiento? 

Como bien sabe usted, el 
PSOE "sacrificó" la cons
trucción del nuevo ayunta
miento para que los vecinos 
de El Robledal pudieran 
tener un depósito de agua y 
la nueva red de aducción 
"sin hipotecas" a largo plazo 
y volverla a hacerlo si fuera 
necesario para que los veci
nos de Zulema, Peñas Al
bas, El Robledal y Valdelá
guila no tengan que pagar 
contribuciones especiales 
durante quince años. Pero 
claro, de esto ni se informó 
a los vecinos y luego es el 
PSOE el que hace demago
gia. 

Cuando el PSOE gobernó 
junto con dos grupos inde
pendientes en Villalbilla 
(mal que le pese), cada con
cejal hacía su labor, usted 
no hacía la tarea de nadie ni 
tenía tres concejalías a su 
cargo como otros compañe
ros. Nunca el grupo socialis
ta le dijo que trabajó poco. 
Por tanto, ¿quién cree usted 
que falta a quién? No hay 

que perder la memoria his
tórica, porque a la vista está 
todo lo que se realizó en esa 
época y es de sobra conoci
do por todos los vecinos. 
Como ya hemos dicho en 
alguna ocasión, "las obras 
quedan, los hombres se 
van" y no vamos a volver a 
relatarlas, lo importante es 
que esté hecho. Pero si 
podemos poner un ejemplo 
de la gestión política realiza
da en sus tres años de legis
latura como Alcalde, le 
recordamos una: endeudar 
al Ayuntamiento en más de 
mil millones de pesetas, y 
no es demagogia. De las 
obras mejor no hablamos. 

En cuanto al "suelo tira
do" son palabras suyas, 
nosotros nunca hemos utili
zado semejante expresión. Y 
por supuesto, que teníamos 
una propuesta alternativa 
para votar a favor de dicha 
enajenación, vincular el 
ingreso de la parcela enaje
nada por concurso a la 
construcción de la nueva 
red de agua para las urbani
zaciones y así lo manifesta
mos. Como dijimos anterior
mente cada uno tiene su 
criterio político, el PSOE, 
lógicamente procura sociali
zar la política, los grupos 
independientes intenta 
cumplir su programa cueste 
lo que cueste. No hemos 
demostrado incapacidad pa
ra proponer alternativas, 
otra cosa es que a usted no 
le interesen y haciendo uso, 
por no decir abuso, de su 
mayoria política no las ten
ga en cuenta ni las estudie. 

Nuestro grupo nunca ha 
negado la forma en la que 
estaba compuesto el Gobier
no Municipal en la última 
legislatura. Podemos decirlo 
de nuevo PSOE, IZPA y AIR
VA, de hecho en un munici
pio con tantas candidaturas 
siempre hay que gobernar 
mediante acuerdos políti
cos. Actualmente gobiernan 
dos grupos independientes, 
pero como antaño y a pesar 
de lo que digan, su socio de 
gobierno es el PP. Al parecer 
con tal de gobernar, cam
biamos de socio como nos 
conviene. 

Por otra parte, señor 
Alcalde, a usted no hay 
quien le entienda. Cuando 
hablamos de obras faraóni
cas, dice que · somos un 
municipio de 8.000 habi
tantes y cuando hablamos 
de distritos, no pueden ser 

asumibles por un municipio 
de nuestro tamaño (supone-' 
mos que querrá decir peque
ño). Los distritos fueron cre
ados en la legislatura ante
rior, de la que usted también 
formaba parte, así como 
nosotros, pero no se puede 
asegurar que siempre serán 
dos. El sillón no es vitalicio, 
señor Alcalde, es de "todos" 
y en él se sienta quien se lo 
gana o quien acuerdan los 
concejales, por ahora. 

En cuanto a la recepción 
de las urbanizaciones, el 
verdadero alucinado es el 
Partido Socialista. El que 
parece que no se ha entera
do que las urbanizaciones 
están recepcionadas es 
usted. Si no, ¿de qué forma 
explica la firma de las tres 
adendas para la construc
ción de la nueva red de agua 
con las mismas (urbaniza
ciones), por la que cada una 
de ellas (Zulema, Peñas 
Albas y El Robledal-Valdelá
guila) cede al Ayuntamiento 
su red para que éste a su 
vez se la ceda al Canal de 
Isabel II? Tal cesión sobraria 
si ya estaban recepcionadas 
como se cansó de decir el 
grupo socialista en las dis
tintas asambleas vecinales, 
quienes asistieron son testi
gos y no dirá que también es 
demagogia. Lo que usted no 
quiere entender es que e1 
Ayuntamiento tiene que 
hacerse cargo de las urbani
zaciones en su totalidad y 
no a medias de forma que 
parezca que no están recep
cionadas. Pero claro, no le 
interesa decir ni hacer esto 
porque cuando llegue ese 
día, sus reivindicaciones 
desaparecerán y con ellas 
los grupos independientes. 

Después de todo esto, 
señor Alcalde, podemos ser 
unos "ignorantes absolutos" 
(según usted), pero no falta
mos a la verdad ni la disfra
zamos como es digno de un 
cargo público. 

Señor Barahona, como 
dice el refrán, "díganos de lo 
que presume (educación) y 
le diremos de lo que carece". 
La Agrupación Socialista y 
los concejales del PSOE 
nunca han faltado al señor 
Barahona como tal, otra 
cosa es que critiquemos su 
gestión política, como ha de 
ser y es, en todo el mundo. 
Por tanto, respete y será res
petado. 

Teresa DOÑORO 
Agrupación Socialista 

de Vlllalbilla 

PUERTA de Madrid 
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No es lo que el PSOE de Villalbilla pretende que parezca 

A veces por caprichos del 
azar y otras veces porque 
alguien lo pretende, suceden 
hechos o se reflejan datos 
que no son lo que parecen. 

Si, en una noticia en la 
que se aludiese al Alcalde de 
Villalbilla Antonio Baraho
na, respecto a la actividad 
municipal propia de su car
go, se hiciese referencia a 
Barahona de las Brujas, los 
lectores podrían pensar que 
soy nativo de la bella locali
dad soriana, tal vez los mal 
pensados podrían pensar 
que tengo alguna reminis
cencia sobre las brujerías y 
aquelarres depurados por la 
Santa Inquisición, cuando 
ésta campaba a sus anchas 
por la Castilla profunda del 
siglo XIV. Pero ni una cosa 
ni la otra, no soy natural de 
Soria y les puedo asegurar 
que soy totalmente ajeno a 

todo tipo de brujerías y 
aquelarres. 

De igual manera, si en esa 
noticia hipotética, se hiciese 
referencia al Barahona Cen
ter de la California State 
University San Marcos, 
alguien podría pensar que 
participo de la maravillosa 
tarea del Centro Barahona, 
en la formación de educado
res para promocionar la cul
tura latina en aquel estado 
norteamericano. Pero no, y, 
de verdad que siento no 
participar de esa bella tarea. 

Así mismo, si junto a la 
noticia con datos propios de 
mi cargo, se hace referencia 
a la provincia de Barahona, 
también algún lector podría 
pensar que mis antepasa
dos fueron los fundadores 
de la "Perla del Sur", precio
sa ciudad caribeña de la 
República Dominicana. 

Cea el nn de dhndir el 11n entre las vecinas del municipio 

Convenio entre el Avuntamiento 
de Villalbilla.v el Club Valdeláuuila 

El pasado domingo 24 de 
febrero, tuvo lugar en el Club 
de Golf Valdeláguila, la firma 
de un convenio de colabora
ción entre el Excmo. Ayunta
miento de Villalbilla y el Club 
de Golf Valdeláguila. 

que incorporan esta disciplina 
a la variada gama de deportes 
que imparten. 

Así mismo, la firma de este 
convenio posibilita el acceso a 
las instalaciones a todos los 
empadronados en Villalbilla, 
de lunes a jueves, en unas 
condiciones muy ventajosas. 

Pues tampoco, aunque esto 
no lo tengo tan seguro, 
puesto que soy nativo de 
Extremadura y vaya usted a 
saber si algún antepasado 
mio se dejó caer por allí, en 
la época colombina. 

Claro que, si junto a la 
noticia, se deslizara el nom
bre de uno de los poetas 
preferidos de Cervantes, 
Luis Barahona de Soto, muy 
desorientado habría que 
estar para que alguien pen
sase que entre Antonio 
Barahona y Jesús Soto exis
ta alguna relación de paren
tesco familiar. 

Pues exactamente lo mis
mo sucede con la empresa 
Excavaciones Hermanos 
Barahona, a la que, en el 
Puerta de Madrid del 22 de 
febrero de 2002, los conce
jales del PSOE de Villalbilla 
(Jesús Soto, Teresa Doñoro 

y Fabiola Figueras). hacen 
referencia en su escrito, con 
la insana e innoble inten
ción de que el lector la rela
cione conmigo. 

Pues NO, no tengo ningu
na relación de parentesco 
familiar, ni de ningún otro 
tipo. La empresa pertenece a 
ciudadanos españoles origi
narios de Castilla la Man
cha, que tienen los mismo 
derechos a trabajar en 
Villalbilla que cualquier 
otro, sin que sean utilizados 
como arma arrojadiza para 
intentar desacreditar a ter
ceros. 

Por supuesto esta empresa 
NUNCA ha sido contratada 
por el Ayuntamiento de 
Villalbilla, pero para aclarar 
esta circunstancia, voy a 
procurar que los concejales 
del PSOE de Villalbilla visi
ten los juzgados. 

Antonio BARAHONA 
MENOR 

Alcalde de Villalbilla 

El alcalde de Villalbilla, An
tonio Barahona Menor, y el 
Presidente del Club Valdelá
guila, Carlos Hernando Re
vuelta, estamparon sus firmas 
en este Convenio que permitirá 
la difusión del golf entre los 
vecinos del municipio, y fun
damentalmente entre los más 
jóvenes, a través de las Escue
las Deportivas Municipales, 

De esta manera, el Club Val
deláguila optimiza el uso de 
sus monitores e instalaciones 
entre semana, al tiempo que va 
sembrando la afición entre los 
vecinos del municipio. Y la 
Concejalía de Deportes del 
ayuntamiento vubillo amplia 
su oferta deportiva, permitien-

El alcalde de Villalbilla firma el Convenio, 
en presencia del Presidente del Club Valdeláguila y 
del Concejal de Deportes, Juan Carlos Mato Arribas. 

do el acceso de los jóvenes a 
este deporte, sin tener que 
desembolsar las respetables 
cantidades que implican ha
cerse socio del Club. En defini-

tiva, con este Convenio ambas 
entidades se benefician mu
tuamente y estrechan los lazos 
de colaboración y cordialidad 
que imperan en sus relaciones. 

~PARACUELLos•I .................................... ~ 
Das dataciones de bomberas rescataran al herida, 
que lle uasladada par el SERCAM hasta el Hospital de la Princesa 

Herido grave al volcar la hormigonera 
que conducía en Paracuellos 

Un trabajador de 42 años 
resultó herido de gravedad al 
volcar sobre la cuneta la hormi
gonera que conducía tras salirse 
de la via, a la altura del kilóme-

. tro 11 de la carretera M-111, 
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dentro del término municipal de 
Paracuellos del Jarama. Los 
hechos ocurrieron a mediodía 
del lunes 25 de febrero. 

Varios testigos avisaron al 
teléfono de emergencias 112 

sobre las 12:47 horas. Como 
consecuencia del accidente, el 
conductor quedó atrapado a la 
altura de las piernas aunque no 
perdió el conocimiento en nin
gún momento. Hasta el lugar 

del siniestro se desplazaron dos 
dotaciones del Cuerpo de Bom
beros de la CAM, cuyos efectivos 
rescataron a la victima en unos 
40 minutos, haciendo uso de un 
gato hidráulico para poder sepa
rar los hierros que aprisionaban 
al conductor. 

Una vez rescatado, los médi
cos del SERCAM desplazados en 
una UVl móvil estabilizaron al 
herido y lo trasladaron urgente
mente hasta el Hospital de La 
Princesa, ya que presentaba 
una posible rotura de la cadera 
derecha. 
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1 Fútbol .Juvenil Divisi6n de Honor 1 

una nueva denota ame un rival directo complica aun más la permanencia 
de la escuadra complutense 

1-2, el Juvenil sigue hundiéndose 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 1 (Álvaro, min. 14); U.B. Conquense, 2 (Javi, min. 60; Futre, 
min. 82). 
R.S.D. ALCALÁ: Germán, Alfonso, Calleja (Abel, min. 81), Raposo, Ricardo, Fuentenebro, Ge
rardo (Sergio Ángel, min. 75), Javi (Roberto, min. 70), Diego (Sergio de Luis, min. 80), Ro
ber y Alvaro. 
U.B. CONQUENSE: Óscar, Julio, De la Hoz (Rafa, min. 80), Polo, Dani, Minaya (Raúl, min. 70), 
Javi, De Dios, Futre, Alberto y José Mari (Virgilio, min. 88). 
ÁRBITRO: B. Saez. Amonestó a los locales Raposo, Fuentenebro, Álvaro y en dos ocasiones 
a Ricardo. 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores presenciaron el encuentro en el municipal del Val. 

El final de la temporada 
poco a poco llega a su punto 
culminante y el equipo com
plutense se encuentra inmer
so en una muy complicada si
tuación de la que va a costar
le mucho salir si las cosas no 
mejoran en las próximas jor
nadas. 

contra del Conquense. 
El Alcalá lo intentaba, pero 

los manchegos ya lanzados 
seguían acercándose a la por
tería de Germán, quien tenía 
que ver cómo en el tramo fi
nal del encuentro se le esca
paban los necesitados puntos 
al juvenil de la Deportiva. 

Con esta nueva derrota, la 
duodécima de la temporada, 
el Alcalá se queda a ocho 
puntos de la permanencia 

tras las victorias del Leganés 
y del Kelme, quienes se alejan 
momentáneamente del peli
gro del descenso. 

Al igual que sus hermanos 
mayores, el equipo Juvenil de 
la Deportiva se enfrenta este 
fin de semana en tierras 
manchegas al C.D. Toledo, 
que situado cómodamente en 
la mitad de la tabla empataba 
en la pasada jornada a un 
tanto ante el Alicante C.F. 

Tauromaquia 

Este encuentro será una 
nueva final para el equipo di
rigido por Juan Manuel Pini
lla, que esta viendo cómo jor
nada tras jornada la situa
ción se complica, alejándose 
cada vez más de la salvación. 

El pasado domingo 24 de 
febrero, en la vigesimosegun
da jornada de la temporada, 
el Alcalá recibía a uno de sus 
más directos rivales en la lu
cha por eludir el descenso. El 
Alcalá necesitaba imperiosa
mente los tres puntos tras la 
derrota en la anterior jornada 
ante el Alicante en el velódro
mo del Val. Y con esa meta 
saltaban al césped del muni
cipal del Val los pupilos de Pi
nilla. 

El próximo 19 de marzo el novillero complutense debutará en el coso de las Ventas 

El Alcalá se hacía con el 
control ante el equipo man
chego, poniéndose por delan
te en el marcador en el primer 
cuarto de hora por mediación 
de su artillero Áivaro. Pero 
una vez más y ya han sido va
rias a lo largo de la campaña, 
el Alcalá no supo rematar a 
su rival, quien en la segunda 
mitad y tras haber errado cla
ras ocasiones la escuadra 
complutense, estiraba con 
peligro sus lineas. Tras la ex
pulsión de Ricardo, se pasaba 
del posible 2-0 al empate a 
uno tras un potente tiro cru
zado de Javi en una rápida 

CLASIFICACIÓN 

PL J G E P F C 

1 Atlético 47 22 14 5 3 5417 
2 R.Madrid 47 22 14 5 3 6125 
3 aucia 40 22 12 4 6 43 28 
4 Levante 39 22 11 6 5 40 29 
5 lasRDZas 37 22 9 10 3 36 23 
6 Ravo 36 22 10 6 6 4132 
7 Toledo 36 22 10 6 6 43 34 
8 At.Mldriefto 33 22 10 3 9 4833 
9 Aldlar 33 22 9 6 7 29 25 

lO·Abnle 30 22 7 9 6 32 31 
11 Kehe 30 22 8 6 8 3944 
121.eaMés 28 22 8 • 10 4947 
13 ALCALA 20 22 5 5 12 27 42 
14 Conaueme 19 22 6 1 15 27 63 
15 Allnlil 10 22 2 4 16 23 75 
16 Coslida 3 22 1 o 21 23 67 
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la peña taurina lattas Teiela inauguraba su nuen sede 
El novillero alcalaíno Matías Tejela inauguraba el pasado viernes 22 de febrero la nue
va sede de su peña taurina, una sede que se encuentra ubicada en el bar regentado por 
su padre en la calle Leandro Fernández Moratín. Esta puede ser la gran temporada en 
la que el novillero alcalaíno dé el salto y así lo esperan todos sus incondicionales se
guidores, que no quisieron perderse la inauguración de la sede. 

Este puede ser el gran año 
para el novillero Matias Tejela, 
quien está dispuesto a aportar 
todo su empeño y coraje para 
intentar dar el gran salto en el 
mundo del toreo. Con este fin 
y ayudando en todo lo posible 
al novillero complutense, se 
encuentra su peña, quien 
inauguraba su nueva sede 
ubicada en el recientemente 
abierto bar regentado por el 
padre de Tejela. Un apoyo de 
la peña que demostraba su 
presidente Felipe Merino. "En 
esta temporada tiene que tirar 
para delante y vamos a ver 
cómo sale, sobre todo el próxi
mo día 19 que torea en las 
ventas, pero todos estamos 
convencidos de que va a tirar 
para delante y que esto va a ir 
muy bien". 

La peña y su nueva sede se 
encuentra abierta a todos los 
aficionados al mundo del to
reo. "Es un lugar que se ha he
cho nuevo, que está muy boni
to, y es una peña abierta ade
más a todo el mundo". 

Para Merino, que asegura 
que la peña siempre tiene que 

"apoyar al torero incondicio
nalmente", lo único que nece
sita Matias Tejela para triun
far es suerte en las diferentes 
tardes en las que salga al rue
do. "Lo único que necesita es 
un pelin de suerte, que le 
acompañe un poco el ganado y 
nada más, porque él tiene to
das las facultades para estar 

arriba. Esperamos que este 
sea su año, lo esperamos y es
tamos convencido de ello". 

Felipe Merino concluyó dan
do un consejo a su torero. 
"Simplemente que toree como 
él sabe, que haga las cosas a 
su manera, y que con un po
quito de esfuerzo ahí estare
mos". 
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IFOtbol Segunda •a• 

R.S.D. Alcalá 

El equipo complutense sumí un punto en un aburrido encuentro ante el lanzarote 

O·O, el Alcalá se encontró con el muro canario 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, O; U.O. Lanzarote, O. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Mario, Diego, Nico, Isaac, Toñín, Isach, Javi López (Esaú, min. 54), 
Marcos Suárez (1'un}. min. 62), Montero y Nene. 
U.D. LANZAROTE: Alvaro, Santi Torres, Zipi, Armando, Sergio (Cruz, min. 69), Santaella, 
Fali, Francis Santana, Jonathan Torres (Fran Rivera, min. 84) , Ayoze y Saulo (Maciot, min. 
60). 
ÁRBITRO: Soriano Martínez. Amonestó a los locales Mario, Isaac, Toñín y Javi López. Por 
parte visitante vio la amarilla Jonathan Torres. 
INCIDENCIAS: Unos 1.200 espectadores presenciaron el encuentro en el municipal del Val. 

El Alcalá sumaba el pasado do
mingo un nuevo punto en su camino 
hacia la búsqueda de la permanencia 
en este grupo III de la división de 
bronce del fútbol español. El Val vi
vió un aburrido encuentro en el que 
el Lanzarote enseñó la línea habitual 
demostrada por los equipos cana
rios, muy férreos en defensa y con 
poca creación de juego, pero muy 
peligrosos con sus rápidas salidas a 
las contras. 

De esta manera el Alcalá aumen
taba su racha de resultados positivos 
en el municipal del Val, al que en los 
últimos encuentros le está convir
tiendo en un verdadero fortín. Pero 
en esta ocasión la Deportiva tenía 
que conformarse con el empate en 
un encuentro en el que ambos equi
pos estuvieron más preocupados de 
la defensa que del ataque. Los alca
laínos quisieron llevar el control de 
la contienda, con el Lanzarote ce
diendo terreno pero cortando con 
rotundidad las escasas acometidas 
complutenses con sus férreas mar
cas. Poco pudo hacer el Alcalá en la 
primera mitad, quien en los segun
dos 45 minutos y ante el peligro de 
los canarios en sus rápidas salidas a 
la contra, no quiso arriesgar en de
masía para asegurarse al menos uno 
de los tres puntos. Sín embargo el 
Lanzarote estaba a punto de dar la 
sorpresa cuando el partido llegaba a 
su fin con dos claras ocasiones en 
las que Yuste estuvo acertado. 

Con este nuevo punto, la Deporti
va ocupa la décima posición con 35 
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puntos en su casillero. 
Este domíngo el Alcalá tendrá un 

dificil compromiso en tierras man
chegas. El equipo dirigido por Paco 
Gutiérrez se enfrentará al potente 
Toledo, equipo que situado en la ter
cera posición de la tabla clasificato
ria empataba a uno ante el siempre 
complicado Hércules en la última 
jornada. 

De esta manera el Alcalá intentará 
dar la sorpresa ante el Toledo y así 
cosechar un nueva victoria que le 
acercaria aun más a su primer obje
tivo, la permanencia que le de tran
quilidad para afrontar el final de 
temporada. 

El terreno de juego 
presentó 
un pésimo estado 

El mal estado del terreno de juego 
del municipal del Val, que presenta 
zonas donde es imposible el correc
to control del esférico, con grandes 
zonas sín hierba e íncluso zonas con 
pequeños desniveles, no pasó desa
percibido para el técnico complu
tense, quien se mostró indignado 
con esta situación ante la falta de 
medios aportados por el ayunta
miento para el mantenimiento del 
césped. "Es increíble lo de este cam
po. Es que nos fuimos el viernes y el 
miércoles nos encontramos el cam
po igual, y así es imposible. Hoy 
que era un partido para jugar por 
abajo, para los uno contra uno y la 

velocidad, y no se podía, tienes que 
ir mirando al suelo en vez de al ba
lón. A partir del martes entrenare
mos con un balón de rugby, a ver si 
así nos adaptamos mejor", ironizó 
Paco Gutiérrez, para quien del "del 
campo es mejor no hablar. Una cosa 
es que esté con calvas, y otra cosa es 
que además de las calvas esté con 
hoyos, y tienes que tener mucha pa
ciencia, mucha seguridad, y eso no 
te permite estar concentrado al cien 
por cien, y así es dificil. A pesar de 
eso el equipo lo ha vuelto a intentar 
con una actitud tremenda, y hasta el 
último mínuto, pero sabíamos de la 
dificultad del partido". 

Una dificultad que el equipo cana
rio mantiene con su cerrada defensa. 
"Ellos marcan su línea de cuatro 
atrás y no se menean, y hoy han me
tido otros cinco por delante, pero 
eso ya lo sabíamos. Lo hemos inten
tado, sin descomponemos, porque si 
lo hubiésemos hecho posiblemente 
hubiéramos perdido el partido. He
mos cometido pocos errores en la 
entrega del balón a pesar del campo, 
y ellos excepto al final no han llega
do, y el partido ha terminado como 
se preveía". 

A pesar de todo, Gutiérrez mani
festó: "Si ha habido un equipo que 
ha querido ganar jugando al fútbol 
ha sido el Alcalá. Yo con todos mis 
respetos, esta es una forma de jugar 
de David Amara! en sus equipos y 
que le sale bien, pero a mí particu
larmente no me gusta, pero a ellos 
les sale bien y han salido del pozo 

U.O. Lanzarote 

en el que estaban, lo que pasa es que 
es muy dificil jugar contra un equi
po alto, experto y que encima arriba 
te hace mucho daño con la veloci
dad, y tienes que tener mucho cui
dado en no descomponerte" . 

Ante la dificultad de abrir las líne
as del Lanzarote, el técnico complu
tense argumento que "si no pode
mos ganar, no podemos perder, y un 
punto es punto, hemos recortado al 
Getafe, mantenemos las distancias 
con los de abajo, y es un punto más 
para la salvación, además el rival 
que teníamos venía de una racha tre
menda" . 

Ahora llegan dos encuentros difí
ciles para la escuadra complutense. 
"Lo que hay que hacer es ir a Tole
do a conseguir los tres puntos, y el 
domingo siguiente con el Mensajero 
también intentar ganar, aunque no 
va a ser nada fácil. Estamos en los 
últimos 12 partidos y aquí nadie va 
a regalar nada, y nosotros por otra 
parte estamos limitados, con 18 ó 19 
futbolistas y con gente lesionada 
que es muy importante dentro del 
equipo" . 

CLASIFICACIÓN 

J G EPF CPt. 

l. R. Madrid B 26 17 4 5 43 20 SS 
2. Valencia B 26 15 7 4 36 11 52 
3. Toledo 26 12 9 5 35 17 45 
4. Hércules 26 12 9 5 43 28 45 
5. Atlético B 25 13 5 7 42 23 44 
6. u. Las Pahas 26 12 6 8 39 35 42 
7. Alicante 26 10 7 9 36 34 37 
8. Conquense 26 9 10 7 32 30 37 
9. Getafe 26 9 9 8 30 26 36 

10. ALCALÁ 26 8 11 7 30 32 35 
11. Lanzarote 26 10 5 11 30 36 35 
12. NoYelda 26 10 4 12 32 35 34 
13. Casb!ll6n 26 8 9 9 28 33 33 
14. PlayasJandfa 26 9 3 1427 36 30 
15. Talavera 26 7 8 11 27 40 29 
16. Vechlario 26 6 9 11 25 32 27 
17. Benidonn 26 6 8 12 25 36 26 
18. Alcon:6n 26 5 10 11 21 33 25 
19. Onda 26 6 5 15 27 48 23 
20. Mensajero 25 4 4 17 19 42 16 
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Dos Victorias consecutivas del Alcalá B 
rompen la mala racha del equipo 

2-1, el filial complutense 
toma nuevos bríos 
RESULTADO: R .S.D. Alcalá B, 2 (Mateo, min. 55; Juanma, 
min. 72); Roma C.F. , 1 (Mario, min. 73 -p .-). 
R .S.D. ALCALÁ B: Carlos, Esquinas, Sergito, Israel, Jorge, 
Óscar, Mateo (Blanco, min. 90), Pelu (Chino, min. 80), Ch
ristian (Javi, min. 75), Juanma (Pepe, min. 83)y Oli. 
ROMA C.F.: Miguel, Gulli, Ezquerra, Luis Alfonso, Juan 
(Chema, min. 70), Mario, Alonso, Eduardo, Herrero, Mar
tín (Daniel, min. 84) y Rubén. 
ÁRBITRO: Velasco. Amonestó a los locales Jorge y Oli. Por 
parte visitante vieron la amarilla Luis Alfonso y Martín. 
INCIDENCIAS: Partido disput ado en el estadio municipal 
de Torres de la Alameda. 

Con su segunda victoria conse
cutiva en las últimas dos jornadas 
ligueras, el Alcalá B parece haber 
roto su mala racha que le había he
cho ir perdiendo fuelle en los últi
mos meses. El pasado domingo y 
a pesar de jugar como local en un 
campo extraño fuera de la ciudad 
complutense, por la coincidencia 
de partidos de los tres primeros 
equipos del Alcalá para jugar en el 
Val y al no ser posible hacerlo en 
el Velódromo, el filial de la De
portiva sacaba tres valiosos puntos 
que le mantienen en una posición 
privilegiada cada vez más cerca de 
su primer objetivo, la permanen
cia. 

La primera mitad fue de claro 
dominio para el Alcalá, que aun
que se adaptó con rapidez al cam
po duro de Torres de la Alameda, 
no supo materializar las claras 
ocasiones de las que dispuso. El 
peligro y el dominio caían del lado 
alcalaíno, con el Roma buscando 
su oportunidad en balones largos 
que no llegaban a buen puerto. 

La suerte cambió en la segunda 
mitad, y primero Mateo tras un 
fuerte disparo que tocaba en un 
defensa y se hacía imparable, y 
Juanma de cabeza en una perfecta 
jugada ensayada, daban la tranqui
lidad al equipo complutense. Una 
tranquilidad que se veía ligera
mente tocada cuando en el minuto 
73 el Roma recortaba distancias 
desde el punto de penalti. El equi
po madrileño lo intentó, pero el 
Alcalá supo contener a su rival y 
anotarse tres nuevos puntos en su 
casillero. 

El técnico complutense, José 
Luis Morcuende 'Chava', mostró 
su satisfacción por el rendimiento 
del equipo, pero principalmente 
por las dos victorias consecutivas 
cosechadas. "Son dos victorias 
que nos alejan totalmente de cual
quier posibilidad de sufrimiento, y 
eso hay que valorarlo en su justa 
medida, porque todos los años y 
esta es ya la sexta temporada en 
preferente, no ha habido, a excep-
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ción de la primera en la que esta
ban Nene, Sigüenza o Ricki, tem
porada en la que se mantuviera la 
categoría con solvencia, y todas 
las demás han sido sufrir y sufrir, 
e incluso jugártela en los últimos 
partidos". 

La posibilidad de encarrilar nue
vas victorias que le vuelvan a me
ter en la lucha de los puestos cabe
ceros, no significa para Chava que 
se les tenga que pedir la búsqueda 
del ascenso. "Existe la posibilidad 
de que ganemos dos semanas se
guidas y se nos va a pedir otra vez 
subir, y no creo que sea justo, este 
equipo está para mantenerse y yo 
creo que ya lo ha conseguido y tie
ne mucho mérito", concluyó el 
técnico del filial. 

Este fin de semana la R.S.D. Al
calá B se enfrenta, nuevamente le
jos del municipal del Val, al Alco
bendas, que situado en una difícil 
situación ocupando plazas de des
censo, intentará poner en serias 
complicaciones al filial alcalaíno, 
que buscará mantener esta buena 
línea recuperada. 

CLASIFICACIÓN 

J GEPFCpt. 

l. B. Pilar 22 15 4 3 58 26 49 
2. Aravaca 22 15 3 4 44 28 48 
3. Al Aviación 22 13 3 6 40 22 42 
4. Colmenar 22 13 3 6 34 26 42 
5. ALCALÁ B 22 11 6 5 31 24 39 
6. Tornado TC 22 10 7 5 34 27 37 
7. Vallecas 22 10 6 6 45 29 36 
8. VICálvaro 22 8 7 7 45 31 31 
9. Pozuelo 22 9 4 9 38 35 31 

10. Majadahonda 22 7 8 7 29 31 29 
11. AD Torrejón 22 7 6 9 33 36 27 
12. Roma 22 7 4 1131 38 25 
11 carranza 22 5 8 9 34 41 23 
14. C. Vlllalba 22 6 3 13 20 37 21 
15. Ak:obendas 22 4 7 11 18 39 19 
16. Soto Moraleja22 4 6 12 25 43 18 
17. Sor. Pozuelo 22 3 7 u 25 44 16 
18. Al Cercedila 22 2 6 14 24 51 12 

Atlet:lsmo 

Dania T1rrearesa v ser1i1 Herance, ca111111es de •••ñ• 
v mínimn pan In cam1eo1111S de EsDaña 

Seis medallas para AJ. Alkalá 
Los días 23 y 24 de febrero se celebró en el Estadio de la Co
munidad el Campeonato de Madrid infantil y cadee, donde los 
atletas de AJ. Alkalá, rindieron a un gran nivel consiguiendo 
tres medallas de oro, una de plata y dos de bronce, además de 
dos marcas mínimas para participar en los Campeonatos de Es
paña que se celebrarán en Zaragoza los días 9 y 10 de marzo. 

En la jornada del sábado se ce
lebraron las semifinales de la 
prueba de 300 ml. cadete femeni
no, donde Dania Torregrosa ganó 
su serie con un tiempo de 42"5, 
bajando en segundo y medio la 
mínima exigida para los campeo
natos de España, y logrando una 
plaza para la final que se disputó 
el domingo, al igual que Olalla 
Gómez que se quedó segunda en 
esta misma serie. En la final, Da
nia volvió a correr en tiempo de 
mínima, haciendo esta vez 42"6 y 
quedando campeona de Madrid. 
Olalla Gómez quedó cuarta. 

En la prueba de salto de altura 
cadete femenino, Patricia Moreno 
quedó subcampeona de Madrid 
con un salto de 1'50 metros. Fue 
primera durante toda la competi
ción, al no haber realizado ningún 
nulo, hasta la altura de 1'52 en la 
cual quedaban cuatro atletas. To
das realizaron en esta altura dos 
saltos nulos, y fue en el tercer sal
to donde sólo una de ellas consi
guió pasar dicha altura y relegó a 
Patricia a la segunda plaza. 

En la prueba de 60 mi. infantil 
masculino, Sergio Herance ganó 
su serie de semifinales con autori
dad realizando un tiempo de 7"5, 
pasando así a la final en la que 
quedó campeón de Madrid bajan
do aún más su marca y dejándola 
en 7"4. 

En la jornada del domingo, ade
más de la medalla de oro de Da
nia Torregrosa en el 30 mi. cade
te, Sergio Herance volvió a subir
se a lo más alto del podio, esta 
vez en la prueba de 1.000 mi. lo-

grando también la mínima para 
los campeonatos de España con 
una marca de 2'45"9 y sumando 
ésta a la que ya poseía en la prue
ba de 600 ml. Dominó la carrera 
desde el principio distanciándose 
rápidamente del grupo persegui
dor, del cual se escapó Antonio 
Santos, que entró en segundo lu
gar en su serie con un tiempo de 
3'03"2, logrando la tercera mejor 
marca del total de las series y por 
lo tanto la medalla de bronce. 

En la prueba de triple salto ca
dete femenino, Natalia Hermoso 
consiguió también la medalla de 
bronce con un mejor salto de 
10'36 metros, conseguido en su 
sexto y último intento. 

Cabe destacar también la actua
ción de Óscar Vegas que quedó 
cuarto en salto de altura infantil, 
además del ya citado cuarto pues
to de Olalla Gómez en la prueba 
de 300 ml. 

El día 24 de febrero se disputó 
en Jaén el Campeonato de España 
de Campo a Través, en el que par
ticipaban los atletas del equipo 
juvenil masculino de AJ. Alkalá, 
los cuales después de completar 
una distancia de 6.050 metros, lo
graron entrar en el puesto 38º de 
España por equipos. A nivel indi
vidual, Alberto Puñal quedó el 
139º, Aitor Lahuerta 154º, Jesús 
Blázquez 160º, David de Matías 
191º e Igor Garitoanandia 219º. 
Jesús Mendieta tuvo que abando
nar por problemas en un tobillo. 
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Atletismo 

En el Campeonato Autonómico de Pista Cubiena 
celebrado en el estadio de la Peineta 

los veteranos Arsenio Gómez 
v Mercedes Centenera 
vuelven a estar arriba 
Los veteranos atletas complutenses Arsenio Gómez Alcalá y 
Mercedes Centenera, volvían a estar entre los primeros en el 
pasado Campeonato de Madrid de Pista Cubierta que tenia lu
gar el 17 de febrero en el estadio de la Peineta, ya que el ha
bitual sitio de encuentro de este compromiso atlético, el Pa
lacio de los Deportes de Madrid, se encuentra en plena cons
trucción tras su conocido incendio sufrido el pasado año. 

a 59 años en las pruebas de los 400 y 
los 3.000 metros lisos. Sobre la pri
mera distancia, Mercedes realizaba 
un tiempo de 1' 17" 02, batiendo al 
igual que Arsenio su propia marca y 
rebajando el ranking del año que es
taba en 1' 17" 34. Un triunfo que no 
estaba previsto, ya que en un princi
pio la atleta alcalaína no iba a realizar 
la prueba, pero viendo el tiempo en
tre ésta y la de los 3.000 decidió co-

rrerla. Finalmente en los 3.000 tam
bién se alzaba con la primera posi
ción con un tiempo de 12'58", mejo
rando también el ranking nacional 
del año. Mercedes reconoce encon
trarse en un gran momento, momento 
que espera seguir explotando. 

Ahora la corredora alcalaína prepa
ra el Campeonato de España de Cam
po a Través de Talavera, para poste
riormente buscar el récord nacional 

de los 5.000 metros en la Peineta a 
mediados de mayo. Éste no será el 
único récord que intenta, ya que en el 
mes de julio y durante los campeona
tos de España de pista al aire libre de 
Orense, intentará establecer el récord 
nacional de los 10.000, récord que en 
su categoría aún no se ha establecido. 
Por este motivo buscará forzar la má
quina y establecer un récord difícil de 
batir. 

El corredor alcalaíno de casi 62 
años de edad, volvía a conseguir nue
vos triunfos, tras vencer con rotundi
dad en las dos pruebas disputadas el 
pasado 17 de febrero. En los 400 me
tros y con un tiempo de 1 '09", el al
calaíno que tomaba partida en la ca
tegoría de Veteranos de 60 años en 
adelante, se imponía con claridad a 
sus otros dos rivales, a los que sacó 
más de cien metros en la línea de 
meta. Pero esto no era el principal 
objetivo de Arsenio en esta prueba, 
sino el bajar su mejor marca, objetivo 
que finalmente lo conseguía rebaján
dola en dos segundos. 

11 llleta 1 su co1pañen llrena Marcén tomarán partida en el Campeonato de España de Pista Cubiena 

El segundo triunfo llegaba una 
hora más tarde, tras tomar partida en 
los 3.000 metros lisos. Con un tiem
po de 10'39" y sin "forzar la máqui
na, pero sin relajarme", el corredor 
complutense conseguía el primer 
puesto en una distancia en la que el 
mes de diciembre conseguía el récord 
nacional en su categoría con 10' 27" . 

Arsenio se mostró muy satisfecho 
con estos dos triunfos en su recta fi
nal para la preparación para el Cam
peonato de España de Campo a tra
vés de Veteranos, su próximo objeti
vo. El campeonato se celebrará el 
próximo 17 de marzo en Talavera de 
la Reina. 

El pasado domingo 24 de febrero, 
el alcalaíno participaba en Tres Can
tos en un cross de 6 kilómetros en el 
que entraba entre los 20 primeros en 
compañía de atletas de todas las eda
des. Aquí y al ser el corredor más ve
terano recibía un galardón de manos 
de la alcaldesa de la localidad, moti
vo por el que mostró su satisfacción. 
Gómez también mostraba su agrade
cimiento al Club de Atletismo AJA, 
quien en su cena anual del pasado 25 
de enero entregaba un trofeo al corre
dor en reconocimiento a sus éxitos. 
Detalle que llenó de orgullo a Arse
nio Gómez, un detalle que ha llegado 
de este club y que sin embargo el 
atleta reconoce 9ue "no ha tenido el 
ayuntamiento". 

Por su parte, Mercedes Centenera 
también hacía doblete en el pasado 
Campeonato de Madrid de Pista Cu
bierta, alzándose con la medalla de 
oro en la categoría de veteranos de 55 
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Sorava lmodóvar se mete entre las meiores de la Comunidad 
La Escuela de Atletismo de Daganzo dirigida por Hamid El Korchi sigue cosechando 
nuevos triunfos para su localidad. Los últimos llegaban de la mano de la juvenil Soraya 
Almod6var, quien se proclamaba campeona en los 60 metros en el Campeonato de Ma
drid de Pista Cubierta celebrado en el estadio de la Peineta. 

La atleta perteneciente al club 
daganceño Soraya Almodóvar 
conseguía un importante doblete 
en el autonómico en la categoría 
juvenil, al conseguir la primera 
posición en los 60 metros lisos 
con un tiempo de 8" 18 y la terce
ra posición en los 200 metros con 
un tiempo de 27 segundos y 2 cen
tésimas, tiempo con el que además 
alcanzaba la mínima para partici
par este fin de semana en el Cam
peonato de España de Pista Cu
bierta que tendrá lugar en Oviedo. 

Esta no ha sido la única marca 
con la que se ha hecho un hueco 
en el campeonato de España, ya 
que en un control celebrado en el 
mes de mayo, Soraya también 
conseguía la mínima para la prue
ba de los 400 metros, distancia en 
la que realizaba un minuto de 
tiempo, mejor marca de las reali
zadas en la temporada por los atle
tas madrileños en esta categoría. 

Ahora Soraya Almodóvar, quien 
tiene que decidir en qué prueba 
participar en Oviedo, ya que co
rrer las dos sería cargar demasiado 
a la atleta, espera poder estar al 
menos en la final de la prueba y 
así optar a meterse entre las mejo
res atletas del panorama nacional 
en su categoría. 

Soraya no será la única atleta de 
la Escuela de Atletismo de Dagan
zo que representará al municipio 
de Daganzo en los campeonatos 
de España de pista cubierta. La ca
dete Lorena Marcén participará en 
el campeonato que tendrá lugar 
para su categoría el 9 y 1 O de mar
zo. Al igual que su compañera, la 
joven atleta tendrá que decantarse 
por una de las dos pruebas en las 

que ha conseguido la mínima, los 
300 y los 600 metros lisos. Con 
42" 2 en los 300 (siendo la prime
ra en la categoría Cadete en Ma
drid), y con l '44" en los 600, la 
atleta del club daganceño intentará 
buscar en la prueba en la que fi 
nalmente participe estar en la fi
nal, y así luchar por meterse entre 
las competidoras que suban final
mente al podio. 
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Artes Marciales 

En la VI Gala benénca cuvos fondos serán destinados a la A.E.e.e. 

las artes marciales noquearon al cáncer 
Todas a una. el pasado sábado 23 de febrero en el pabellón del Val. diferentes artes marcia
les se enfrentaban a una de las enfermedades más dañinas de los últimos tiempos, el cán
cer. De esta manera la denominada como VI Gala de Artes Marciales noqueaba al cáncer re
caudando fondos que serán destinados a la Asociación Española contra el cáncer. 

Ocho fueron las artes mar
ciales que demostraron sobre 
los improvisados tatamis 
montados en el pabellón mu
nicipal del Val, el lado más so
lidario y cooperante del depor
te. Alli se daban citá unas 600 
personas que pudieron disfru
tar y conocer un amplio abani
co de artes marciales. 

El organizador del evento, el 
maestro de karate Lorenzo 
Granell, se mostraba muy sa
tisfecho a la conclusión de la 
Gala, gala que terminaba con 
la entrega a los gimnasios y 
clubes participantes de un pe
queño detalle por su colabora
ción con esta noble causa. La 
entrega corría a cargo de la de
legada en Alcalá de Henares 
de la Asociación Española 
contra el Cáncer, Pilar Marti
nez, del concejal de Deportes 
José Luis García Pezuela, y de 
los concejales del grupo popu
lar, Marcelo Isoldi y Francisco 
Bemáldez, quienes quisieron 
unirse a este benéfico evento. 
"Ha habido pequeños contra
tiempos de última hora, pero 
en general muy satisfechos. Yo 
creo que hemos conseguido el 
objetivo, hemos llenado el pa
bellón, la gente ha salido en
cantada, y no creo que se haya 
hecho excesivamente largo, 
con lo cual todo el mundo ha 
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La capoeira brasileña con su música y espectacularidad cerraba 
la sexta gala de artes marciales 

salido de la gala contento". 
A pesar del trabajo y el es

fuerzo que supone el organizar 
un evento deportivo de estas 
características, Granell asegu
ró que "seguiremos haciéndo
lo". 

En este sentido también se 
manifestaba Pilar Martínez, 
quien agradecía la colabora
ción de toda la ciudadanía al
calaína. "Muy contenta, cada 
año lo estoy más, porque la 
gente cada vez responde me-

jor. La Asociación Española 
contra el Cáncer se siente muy 
apoyada con los de Alcalá de 
Henares, porque siempre res
ponden. Estoy muy contenta y 
doy las gracias a todo Alcalá 
de Henares". 

La VI edición de la Gala, en 
la que se sorteó entre los asis
tentes una bicicleta de monta
ña, comenzaba con la exhibi
ción de karate en la que parti
ciparon los niños de los cole
gios Luis Vives, Filipenses, Es
cuelas Pías, Miguel Hemández 
y Puerta de Madrid, así como 
los gimnasios Olimpia y Muiii
cipal de Meco. Exhibición en la 
que quedó demostrada la pro
gresión de los alumnos según 
sus edades y en la que partici
paron las laureadas karatecas 
Fátima de Acuña y Gema Mén
dez, quien cerraba la actua
ción de karate con una kata 
acompañada por música. 

Los alumnos de taekwondo 
del gimnasio Miguel de Cer
vantes y sus espectaculares 
saltos y rompimientos, la Es
cuela de Ken-Wa-Kay de Ken
do laido, los judokas del gim
nasio Alcalá 2000, y los aiki
dokas del gimnasio Olimpia 
dirigidos por Miguel A. More
no, completaban una gala, en 
la que se dio buena muestra 
de la técnica de estas artes 
marciales. 

Renato Barcelos y sus alum
nos de capoeira brasileña, po
nían el punto y fmal a la VI 
Gala de Artes Marciales. Los 
rápidos y acrobáticos movi
mientos, acompañados siem
pre con la música y el canto de 
sus alumnos, daban al cierre 
de la gala un especial colorido. 
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Boxeo 

El a11elltino afincado en Alcalá de Henares denende su cinturón de la IBO en Sudáfrica 

Pablo Sarmiento hace la segunda 
defensa de su título mundial 
El profesor de boxeo del alcalaíno Gimnasio Maroño, el argentino Pablo Sarmiento, tiene un 
nuevo compromiso con el rlng el próximo 2 de marzo. El actual campeón mundial de la mo 
de los pesos superligeros realizará en Sudáfrica la segunda defensa de su cinturón~ Sar
miento ya se encuentra en tierras sudafricanas aclimatándose a la altura de la zona. 

El boxeador Pablo Sarmiento, 
que conseguía su titulo mun
dial de la IBO el 14 de julio del 
pasado año en el Wembley Con
ference Center de Londres ante 
el púgil inglés Schewer por 
K.O., realizará el próximo 2 de 
marzo la segunda defensa de 
su cinturón, que lo acredita 
como campeón mundial de su 
peso de la IBO. En esta ocasión 
y al igual que la primera vez, el 
profesor de boxeo del gimnasio 
Maraño, quien compite con li
cencia española, intentará salir 
victorioso ante el sudafricano 
Distefano Cars. Un púgil ante 
el que Sarmiento tendrá que 
utilizar sus mejores armas, y 
que de 17 peleas tan sólo cayó 
derrotado en una ocasión, ga
nando los otros 16 combates 
por K.O. 

El pasado sábado 23 de fe
brero, Pablo Sarmiento y su 
preparador fisico Gabriel Sar
miento, se desplazaban ya has
ta Sudáfrica para aclimatarse a 
la zona, donde tendrá que com
batir a una altura superior a 
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Pablo Sarmiento, en guardia, ante nuestras cámaras 

A la izquierda, Gabriel Sar
miento, preparador físico, 
Pablo Sarmiento, actual 

campeón del mundo de los 
superligeros, y José Baena, 

amigo del púgil. 

los 2.000 metros sobre el nivel 
del mar. 

El púgil argentino aseguró 
que "estamos tranquilos y bien 
entrenados, mentalizado de lo 
que tengo que hacer y esperan
do que salgan las cosas bien 
para seguir reteniendo el titulo 
y para seguir siendo el campe
ón". 

No será nada fácil el combate 
ante el sudafricano, quien con 
el público a su favor buscará 
arrebatar el cinturón al púgil 
alcalaino. "Ésta es ya la segun
da defensa que voy a hacer, y 
espero que las cosas salgan 
como en la primera defensa y 
podamos retener el titulo para 
la gente que me está apoyando 
y para seguir siendo uno de los 
campeones de aquí de España". 

Sarmiento ya conoce las me
jores bazas de su rival. "Es un 
rival zurdo más alto que yo, y 
es un hombre que tiene 1 7 pe
leas de las cuales perdió una 
sola, y gano 16 por K.O. , así 
que ya sabemos los planes que 
tenemos para ir a por la victo
ria". 

El peor obstáculo con el que 
espera encontrarse es la altura 
a la que se disputará el comba
te. "Nosotros a lo único que va
mos temiendo un poco es a la 
altura donde vamos a combatir, 
que estamos a 2.000 metros 
sobre el nivel del mar, y la falta 
de oxígeno es muy grande, y 
vamos con ese miedo, pero lue
go en el ring, las cosas se irán 
viendo paso a paso en la pelea". 

Si la victoria cae del lado es
pañol, este puede ser un paso 
importante en la carrera depor
tiva de Sarmiento. "Si tenemos 
la oportunidad de ganar y se
guir siendo el campeón, esta
mos esperando a ver si nos sale 
una oportunidad por el Conse
jo Mundial del Boxeo, que ya es 
una pelea muy grande, donde 
ya el ganar o perder sería muy 
importante para nosotros". 

Para Sarmiento ser el campe
ón es "tener que dedicarse ex
clusivamente a esto", y en Alca
lá ha encontrado el apoyo de 
muchas personas. "Acá en Al
calá mucha gente me apoya, el 
gimnasio Santiago Maraño me 
brindó todas las instalaciones 
para que pueda entrenar y es
toy muy agradecido a Maraño y 
a toda la gente de Alcalá que 
me conoce y que sabe del sacri
ficio que estamos haciendo to
dos para seguir siendo el cam
peón". 
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Torneo Social 2002 
El pasado fin de semana fue 

intenso en cuanto a activida
des ajedrecísticas se refiere, 
así el viernes se disputó la 
cuarta ronda del Torneo 
Social; tras esta ronda la clasi
ficación queda establecida 
provisionalmente de la 
siguiente manera: 

1 º, Rubén Rodríguez con 4 
puntos, seguido muy de cerca 
por Sergio Salgüero con 3.5 
puntos. En los puestos terce
ros al séptimo se produce un 
quíntuple empate a tres pun
tos, entre ellos se encuentra 
David García (5) y Adrián 
Gallego (7), ambos pertene
cientes a la categoria infantil, 
lo cual no les impide estar 
entre los primeros de la clasi
ficación general, con serias 
opciones para ocupar los 
puestos de honor. 

La próxima jornada clarifica
rá aún más las posiciones ya 
que en ella se producirá el 
enfrentamiento entre el 1 º y el 
2º clasificados, así como el 4° 
con el 6º. De todo ello se dará 
oportuna información. 

Torneo Escolar 
El sábado ·se disputó la 

segunda jornada del Torneo 
Escolar 2002, superándose así 
el ecuador de dicho torneo el 
cual terminará el próximo 
sábado 2 de marzo. con la dis
puta de las dos últimas parti
das. Aquí los vencedores tam
bién empiezan a perfilarse, 
quedando la clasificación pro
visional establecida así: 

Categoría prebenjamín mas
culino: 1 º, Manuel Martín (4 
puntos); 2º, Fernando Pozo (4 
puntos); y 3° Ricardo Méndez 
(3 puntos). 

Categoría benjamín masculi
no: 1 º,David Augusto (4 pun
tos); 2º, Fernando Moreno (4 
puntos) y 3º Adrián Sierra (3 
puntos). 

Categoría alevín masculino: 
1 º, Víctor Pastor (4 puntos); 
2º, Alberto Collado (3 puntos) 
y 3º, Julián Martínez (3 pun
tos). 

Una vez concluido el torneo 
se determinará quiénes son 
los vencedores en las diversas 
categorías, así como cuáles 
son los jugadores que pasarán 
a la fase final del Torneo Auto
nómico a disputar, en esta 
ocasión, en la localidad vecina 
de Rivas (Madrid). 

Ricardo RECUERO 
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AJ-raz 

Resultados para todos los gustos en la Liga Madrileña 
El domingo se disputó la novena 

ronda de la Liga Madrileña; en 
esta ocasión se obtuvieron bue
nos resultados por los equipos de 
primera división, malos por los 
equipos de segunda y regulares 
en la tercera división. Veámoslo: 

Primera División: El Alcalá A se 
desplazó a casa del líder de su 
grupo, el Torrejón, con el que per
dió por 4 a 2; por su parte el Alca
lá B jugaba en casa frente al 
Rivas al que venció por la mínima, 
3 1/2 a 2. En cuanto a la segunda 
división, el Alcalá c se desplazó 
hasta Madrid para jugar frente al 
tercer clasificado, el Santamarca, 
frente al cual perdió por 4 1/2 a 1, 
siendo de destacar de dicho en
cuentro que los tableros locales 1 º 
y 2º estaban defendidos por 
Adrián Gallego (13 años) y David 
García (12 años). siendo ambos 
los únicos que puntuaron con un 
empate y una victoria, respectiva
mente, resultados estos que ava
lan mi convencimiento de que hay 
que dar la oportunidad de dispu
tar partidas de responsabilidad a 
los más jóvenes como único cami
no para que continúen progresan
do, así se hace y seguirá haciendo 
en el equipo que dirijo. 

En la tercera división el Alcalá E 
visitaba al San Sebastián de los 
Reyes al que venció a domicilio 
por 4 1 /2 a 1; por su parte el Alca-

Juguemos al liedrm 
lúm.18 

Miniaturas, en ajedrez se utiliza 
este término para definir aquellas 
partidas que tienen una duración 
inferior a 20 jugadas (algunos 
autores incluyen partidas de has
ta 25 jugadas). Una miniatura 
trae causa bien en un error grave 
del rival o en una genialidad pro
pia, en el presente caso concu
rren ambas circunstancias, de un 
lado el jugador que conducía las 
piezas negras juega 5) ... , Re7?? Y 
de otro el primer jugador liquida 
la partida de manera formidable 
con 8) Cg6+!!, esto puede parecer 
evidente pero había que verlo. 

La partida corresponde a la 
segunda división de la liga madri
leña, aunque no resulta dificil 
encontrar ejemplos similares 
entre jugadores de un nivel 
supuestamente superior. 

Solución al número anterior: 
1) Txh7, Rxh7 2) Thl+, Ah6 3) 
Df4, Df8 4) Cg5+, Rg8 5) Ce4, f5 
6) Txh6, Dxh6 7) Cf6, Rg7 8)' 
Cg4+, Rf7 9) Cxh6+ ganando sin 
dificultad. 

lá F que recibía en casa la visita del líder de su grupo, el 
Amistad de Canillejas, perdió por un contundente 6 a O. 

Hace ya algún tiempo que Jesús Cabellos "Pichi" dejó, 
aunque no del todo, a un lado aquellas cuestiones rela
cionadas con la organización de eventos ajedrecísticos, si 
bien lo que no ha dejado es de ser un jugador de ajedrez, 
un veterano con mucho ajedrez a sus espaldas que aún 
conserva un buen nivel de juego el cual le permite estar 
en condiciones de ganar a cualquiera que no se tome lo 
suficientemente en serio la partida. Vean si no la 
siguiente partida correspondiente a la 8ª ronda de la 
Liga Madrileña 2002/2002, en la cual "Pichi" da buena 
cuenta de su rival. 

O Francisco Gracia 
• Jesus Cabellos "Pichi" 
Liga Madrileña 01/02 (8) 
[Recuero] 
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1.e4 eS 2.00 d6 3.flcJ ff6 4.~c4 ~e7 5.o--0 ~ 
6.d3 ig4 7.ig5 ~4 8.h3? este error permitirá a las 
negras tomar la iniciativa y abrir el enrroque blanco 
~ 9.gñl ~ 10.Rel ~5 [ ol0 ... ~7 ] 11.f4 
M4? error posicional que las blancas no explotaron 
[ ol l...g6] 12.~4 eif4 13.t&h5 \Wd7 14.'hn+ wd8 
IS.\WD4 rus 16.Vl'gl IH6 17.Wh2 mt6 [ o17 ... ~e6] 
18.!Wxg7 Hf6 19.Vl'gl [ o19.\Wg8+] 19 ••• ig4 20.t&h4? 
[ 20.e5 dxe5 21.~] 20 •• JID 21.!Wxh7 mt3+ 
22. 'hh3 ixh3 23J'Igl ~e6 24J'Ig3 c6 2Slüagl wc7 
26J'Ig7 mis+ 27.Wgl ~c4 28.d.Ic4 \lYh3# 
~1 

1.e4 eS 2.00 f5 el gambito letón, una de mis 
aperturas predilectas 3.~c4 esta es la variante Keres 
úe4?! [ o3 ... d6 4.d3 ~7±] 4.fu:eS dS esta jugada 
se debe a Svedenborg y constituye una de las réplicas 
más agudas [ 4 ... Wlh4 5.g3 \Wf6 6.fü?±] 5.t&hs+ 

a b e d e f g h 

a b e d e f g h 

8 • 

7 

6 

5 

4 

3 

2 

1 

We7?? no siempre una buena jugada es suficiente para 
salvar la partida [ 5 ... g6 6.~g6 hxg6 7.\Wxh8 ~f6] 
6.'Wf7+ Wd6 7.®xd5+ We7 8.~!! formidable Wf6 
9.\Wf7+! WgS 10.h4+ wh6 11.d4+ e3 12.~e3+ whS 
13.ff4+ wh6 14.t&hS# 
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Víctor Herrera, Patricia Camino (campeona de Madrid cadete), 
Cristina Jiménez {bronce en el nacional junior) y Antonio García 

Ca11pe11ato de ladñd cadete v Campeonato de España iunior 

Buenos resultados para el 
gimnasio Miguel de Cervantes 
Los pasados días 17 y 23 de febrero se disputaron el campeo
nato de Madrid cadete y el campeonato de España junior donde 
los competidores del Miguel de Cervantes tuvieron desigual 
suerte. Mientras Patricia Camino se proclamaba campeona de 
Madrid cadete, Cristina Jiménez se tenía que conformar con el 
bronce en el nacional junior. 

En el campeonato cadete, el 
Miguel de Cervantes presentó 
una sola competidora, Patricia 
Camino, la cual ya había que
dado plata en el pasado cam
peonato junior. Patricia cum
plió las expectativas y se colgó 
la medalla de oro tras realizar 
dos brillantes combates 
ganando a sus oponentes con 
tanteos superiores a los cinco 
puntos, lo cual refleja su clara 
superioridad en esta catego
ría. Con estos resultados y a 
expensas del segundo campe
onato clasificatorio, Patricia 
tiene serias opciones para ser 
seleccionada para el próximo 
campeonato de España a dis
putar en Tarragona. 

Sabor agridulce 
en el Campeonato 
de España junior 
El pasado sábado día 23 se 

celebró en Castellón el campe
onato de España junior. Mien
tras el equipo de exhibición 
del Miguel de Cervantes parti
cipaba en la gala contra el 
cáncer, sus competidores 
Cristina Jiménez y Sergio 
López viajaban a Castellón con 
buenas expectativas dada la 
autoridad con la que se pro
clamaron campeones de 
Madrid. 

Esta vez la suerte no estuvo 
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de cara de los competidores 
alcalainos. Sergio López cayó 
en cuartos de final con el cam
peón de Valencia, comunidad 
autónoma anfitriona, por deci
sión arbitral. Después de una 
espectacular remontada, Ser
gio iba ganando 5 a 4 a diez 
segundos de terminar el com
bate y debido a un despiste 
absurdo el valenciano anotó el 
5 a 5 ganando al final por 
decisión arbitral. 

La otra competidora complu
tense, Cristina Jiménez, 
empezó el campeonato de for
ma espectacular ya que en el 
primer combate ganó por un 
contundente 9 a 2 a la campe
ona andaluza. Ya en semifina
les, y con el bronce asegurado, 
Cristina se tuvo que medir con 
la representante de Castilla-La 
Mancha, actual campeona de 
España y una excelente com
peditora. El combate estuvo 
igualado hasta el final, per
diendo Cristina por un ajusta
do 2 a 1 que dejó a todos sus 
seguidores con un sabor agri
dulce, dado el gran momento 
de forma que está atravesan
do. 

Seguro que en los próximos 
campeonatos se conseguirán 
nuevos triunfos. A seguir tra
bajando y ... ¡¡Ánimo, campeo
nes!! 

El equipo sub-23 de Macario-EI Olivar durante la presentación de 
equipos para esta temporada 

los Sub-23 El Olivar-Macario, en Toledo 

Julio Cano, 3° en el llll G.P. Industriales 
Los corredores del equipo sub-23 de Macario-El Olivar disputa
ron en la ciudad imperial la clásica ciclista que organizó la 
P.C.El Tajo, con una participación de 134 corredores de los 
equipos madrileños, los castellano-manchegos, Ávilas Rojas de 
Granada, Súper Froiz de Galicia, Semar de Granada, entre otros, 
haciendo 127 kilómetros por la zona de Arges, Pulgar, Sonseca, 
Orgaz, Los Yébenes, Orgaz, Sonseca, Toledo, siendo la meta en 
el repecho de la calle Mechán, y los puntos calientes de la prue
ba el alto de La Bastida, alto de Marjaliza, Los Yébenes que pun
tuaron para el gran premio de la montaña. 

Los corredores del equipo 
alcalaíno Macario-El Olivar 
realizaron una bonita carrera 
estando en todas las escapa
das de la mañana. La primera, 
de 38 corredores, en el kilóme
tro 70 después del alto de 
Marjaliza, con Julio Cano, 
Javier López, Víctor Herrera, 
Abel Femández y Fernando 
González; La segunda, en el 
kilómetro 110, con 15 unida
des y Julio Cano y Femando 
González en vanguardia; y la 
definitiva, de 4 unidades, sien
do el vencedor Luis Medina 
(Alcosto-Fuenlabrada), delante 
de Francisco Morales (Semar
Granada). Julio Cano .(Maca
rio-El Olivar) y Francisco Ter
ciado (Alcosto-Fuenlabrada). 

En la montaña el vencedor 
fue Ángel Rodriguez (Semar de 
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Ganada) y la clasificación por 
escuadras primero el Alcosto
Fuenlabrada, con el equipo 
alcalaino Macario-El Olivar en 
un buen tercer lugar. 

Los corredores que compo
nen la plantilla del equipo 
sub-23 para la temporada 
2002 son: Abel Fernández, 
Francisco ~amera, Sergio de 
la Calle, Angel Rodríguez, 
Javier Mejías, Miguel San, 
Diego Cunquero, Francisco 
Javier Cudero, Sergio Díaz, 
Julio Cano, Víctor Herrera, 
Javier López, Antonio Delgado, 
José A. González, Femando 
González, Luis Rebollal, Jorge 
García, Natan Vázquez. Direc
tores deportivos: Manuel 
Moreno y Francisco Pascual. 

Estos corredores harán el 
calendario nacional con prue
bas de Copa de España y vuel
tas como Valladolid, Segovia, 
Albacete, Toledo, etc. 

Peña Barcelonista 
de Alcalá 

interesada en bar o 
cafetería para sede 
y domicilio social 

Tfno.: 610 650 200 
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Dos instantáneas del artista alcalaíno Antonio Molero 

En el Teatro Cervantes, hasta arriba, 
con Antonio Molero, ya en lo alto, 

la nueva Marilyn, sin palabras, 
y... los otros, formidables 

Salía el público feliz, de 
buen humor, comentando 
cuán divertida le había pare
cido esta "La tentación vive 
arriba", con una Marilyn 
Torres, esbelta y deliciosa, 
que nos conquistó a todos 
-aparte de al pícaro y gracio
sísimo Antonio Molercr nada 
más salir a escena. Algunos, 
muchos, se acordarían de la 
película, y de la Marilyn de 
verdad .. . Y de su belleza 
rubia, su pelo, y -mucho 
más- de sus faldas volando 
en aquella memorable se
cuencia en el metro. Ahora, 
en el teatro, hemos rejuvene
cido un poco con una 
Marilyn morena, aunque sin 
metro, también con muchas 
piernas ante ... un moderno 
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El alcalaíno Antonio Molero cuando se casó con La Juani, 
en la serie "Médico de Familia" 

Marilyn Torres, protagonista de 
"La tentación vive arriba" 

aparatito de aire aconaicio
nado. Y en el centro, y por 
todos lados, el antes mencio
nado Antonio Molero que, 
tras su paso -y grande- por 
"Médico de familia" y "El 
grupo", una magnífica serie, 
y un par de películas de éxi
to como "Se buscan fullmon
tis" y "Eso", está demostran
do ser un actor que domina 
cualquier género, algo que 
ya se le adivinaba cuando, 
hace unos años, lo veíamos 
en aquel gran grupo de Alca
lá llamado "Telémaco". Y ya 
ha llovido. 

Mirando y remirando esos 
viejos programas del vestí
bulo que adornan la pared ... 
¡Cuánto teatro hay aquí! Y 
aquel público que, como 
hoy, también disfrutaba y 
llenaba las salas. Ahí, en 
ésas estábamos, cuando 
vimos salir a todos los acto
res. Satisfechísimos ellos. De 
Alcalá y de media España. 
Seis meses, a lleno diario, en 
Madrid. Ahora, a Levante y 
luego, a Andalucía. La tenta
ción va para arriba ... y para 
lejos. La conocida actriz 
Verónica Forqué (su padre, 
José Maria, dirigió mucho y 
bien) ha ·hecho un enorme 
trabajo en la dirección y 
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Para ver actuar a Marilyn 
Torres vino a Alcalá la 
guapa actriz Marta Be
laustegui, buena amiga 
suya, a quien vimos en 
esa buena película "Mar
ta y alrededores" y en 
"Gitano" junto al baila
rín Joaquín Cortés. 

adaptación, y el resto del 
reparto con la soberbia Eva 
Isanta, la jovencita Encarna 
Breis y dos actores en pape
les redondos como Ferran 
Botifoll (fue un gran padre 
de alumnos en "Al salir de 
clase" y un locutor en "Médi
co de familia") o Álvaro Roig, 
quien nos confesó que, has
ta hace poco, tenía una 
empresa de aceros, pero que 
con el teatro disfruta más. Y 
tiene una voz de hierro. Casi 
como la del doblador de Bru
ce Willis, Ramón Langa, que 
también "sale" y se sale 
nuestro Antonio Molero en 
una parodia de ambos dos 
saladísima. El salón reventa
ba de risa. La Marilyn de 
nuestros días, cubana ella, a 
la que vimos el viernes en 
Versión Españ.ola, en "Flores 
de otro mundo", estupenda 
cinta sobre una caravana, 
perdón, autocar, de mujeres 
a un pueblo castellano, nos 
regala un par de fotos en 
Varias versiones ... Nos habla 
de lo bien que lo pasó en 
aquel rodaje, los detalles de 
la gente -alcarreña- hacia 
ella, y el bombazo que ha 
supuesto para ella -y ella 
para nosotros- esta obra 
teatral. Su deseo es seguir 
trabajando entre nosotros. 
"Hable con ella" , Almodó
var ... 

LUMIGARMO 

PUERTA de Madrid 

Una iniciativa de la Sección Cultural de las Iglesias Evangélicas de Alcalá 

lectura Bíblica multi-lingual, 
el 2 de marzo de 2002 
El día 2 de marzo de 2002, tendrá lugar en la Plaza de los Santos Niños, entre las 12'0 0 y las 14'00 horas, un acto público participativo para todos los residentes y ciudadanos de Alcalá de Henares, que consistirá en breves lecturas de la Biblia seleccionadas por los mismos participantes, en los diferentes idiom as en los cuales se usa la Biblia hoy en día. Muchos de estos idiomas se hablan entre la población de Alcalá de Henares hoy en día. 

Este añ.o hay un motivo 
especial para este acto , ya 
que se conmemora el 500º 
aniversario del comienzo del 
trabajo sobre la Políglota 
Complutense, una obra de 
mucha influencia tanto en 
los cambios religiosos de 
Europa del siglo XV como en 
el desarrollo de la lengua 
españ.ola. Mientras las len
guas de la Poliglota original 
n o tendrían mucho sentid o 
para la mayoría de los ciu
dadanos de la Alcalá de hoy, 
el acto intenta recordar la 
importancia fundamental 
que tuvo esta obra de erudi
ción, entre otras, en facilitar 
la traducción de la Biblia a 
los idiomas vernaculares, 
primero de Europa y luego a 
nivel mundial. En honor del 
aniversario, la Sección Cul
tural del LE.A., ha publica
do un tríptico conmemorati
vo en cinco idiomas -espa
ñol, inglés, francés, rumano 
y polaco- del que se pueden 
conseguir ejemplares gratui
tamente en la oficina de 
turismo sita en el callejón de 
Santa María. 

Una de las asociaciones 
implicadas en este acto es la 
Sección Cultural de Iglesias 
Evangélicas de Alcalá, que 
ha trabajado desde el añ.o 
1998, para organizar activi
dades y publicaciones que 
dirigen la atención pública 
sobre la influencia de la 
Biblia en la historia y la vida 
cultural de nuestra ciudad. 
Las iglesias evangélicas, a 
diferencia de la tradición 
católicarromana, ven en la 
Biblia la única fuente de 
autoridad para la fe y la 
práctica. Pero, como enfati
zan los organizadores: 
"Reconocemos que la Biblia 
es una parte importante del 
patrimonio universal de la 
humanidad -tal como se 
reconoce por la UNESCO. 
Su alcance es mucho más 
amplio que nuestra propia 
comunidad de fe. Por tanto, 
insistimos que este acto sea 
público, en vez de limitarse 
a una manifestación religio
sa". La otra entidad que par
ticipa en la actividad es la 
Sociedad Bíblica Españ.ola, 
que, desde mediados del 
siglo XIX se ha dedicado a la 
distribución de la Biblia en 

España, incluso a veces 
contra vientos y mareas de 
la intransigencia ofif:ial. 
Esperan traer unos ejempla
res de la Biblia en diferentes 
idiomas para animar la par
ticipación durante esta lec
tura. 

La sección en españ.ol del 
tríptico explicativo reza: 

Alcalá y la Biblia 
Francisco Ximénez de Cis

neros (1436-1517) fue más 
que un famoso cardenal, 
hábil consejero y fundador 
de la Universidad de Alcalá. 
Puso en marcha el proyecto 
de la Biblia Poliglota Com
plutense que tendría reper
cusiones internacionales, 
cuyos beneficios tenemos 
con nosotros hasta hoy. Su 
Biblia Poliglota, basada en 
históricos manuscritos de 
las Sagradas Escrituras se 
dividió en columnas 
-hebrea, aramea, griega y 
latina-. El equipo de colabo
radores que Cisneros patro
cinó desde el comienzo del 
trabajo en 1502 hasta termi
narla poco antes de su 
muerte, fueron los reconocí-

dos expertos en las lenguas 
en las cuales la Biblia nació. 
Su trabajo de aclaración y 
de traducción es de una 
calidad incuestionable. Se 
beneficiaron de ella muchos 
de los traductores a las len
guas nacionales de Europa 
en el siglo siguiente, porque 
la obra publicada de Cisne
ros incluyó un tomo de léxi
co - diccionario muy busca
do. La posición impuesta 
por la Iglesia catolicorroma
na de aquel entonces fue 
que la versión latina de la 
Vulgata de Jerónimo era 
"palabra de Dios" . El equipo 
de trabajo cuestionó la línea 
oficial que había desvirtua -
do los idiomas origínales. La 
edición del trabajo de Cisne
ros se limitó al campo de la 
erudición escrituraría, por
que no pretendió traducir la 
Biblia al castellano. Tal paso 
era opuesto a los estamen
tos oficiales. Pero al cabo de 
un siglo, unos exiliados pro
testantes (Casiodoro de Rei
na y Cipriano de Valera). en 
parte debido a la obra pione
ra del equipo de Cisneros, 
sacaron una traducción de 
la Biblia en castellano. La 
primera versión completa de 
esta joya de la lengua espa
ñola fue impresa clandesti
namente en España en 
1602, conocida, por causa 
de la ilustración de su porta
da, como la Biblia del Oso. 

El vínculo de la fundación 
de la Universidad y la ciu
dad patrimonial de Alcalá 
con la Biblia, y las repercu
siones para poner el evange
lio en la lengua que el pue
blo podía entender en 
muchas partes del mundo 
hoy, no debe ser marginado. 
La lectura de la Biblia con
fiere innumerables benefi
cios culturales, cívicos y 
espirituales. Se puede oír 
hoy en los diferentes idio
mas del mundo lo que se 
declara con verdad no sólo 
"patrimonio de la humani
dad" sino "Palabra de Dios". 

"En él estaba la vida, y la 
vida era la luz de los hom
bres. La luz en las tinieblas 
resplandece, y las tinieblas 
no prevalecieron contra 
ella" . Evangelio de San 
Juan, cap. 1, vv. 4-5. 
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su nuevo diseño v sus nuevos motores hacen de él un vehículo lleno de prestaciones 

El Seat Ibiza reaparece con nuevos bríos 
El Seat Ibiza reaparece en el mercado automovilístico lleno de novedades y mejoras. El pa
sado sábado 23 de febrero tenía lugar en los Talleres Hnos. Atienza, concesionario oficial de 
Seat en Alcalá de Henares situado en la Vía Complutense, 98, la presentación oficial de este 
ya mítico vehículo que regresa con su carácter y su seducción ya tradicionales. 

Sus líneas, estilizadas y 
compactas, y su frontal po
deroso, que alberga perfec
tamente integrados sugeren
tes grupos ópticos, dan una 
nueva imagen y un fuerte 
carácter al Seat Ibiza, que 
aparece en el mercado con 
novedosas motorizaciones, 
destacando su potente mo
tor diesel 130 cv, el más po
tente de su categoría. Los 
excelentes acabados y lo úl-

2 de mano de 2002 

timo en tecnología también 
lo llevan por delante en con
fort y seguridad. 

El nuevo Seat Ibiza apare
ce con un nuevo chasis, el 
'Chasis Ágil', una garantía 
de seguridad activa. Éste es 
un sofisticado sistema en el 
que el chasis, la suspensión 
y la dirección interactúan 
directamente a lo largo del 
recorrido, aumentando la 
seguridad de la conducción 

en las diferentes situacio
nes, disfrutando de la con
ducción, puesto que la segu
ridad del vehículo es muy 
elevada. Las características 
de este 'Chasis Ágil' se mani
fiestan sobre todo en los 
cambios de trayectoria, ade
lantamientos o curvas enla
zadas, donde los distintos 
elementos producen un me
jor guiado de las ruedas, 
dando seguridad y deportivi-

A la izquierda, Rafael Caño, 
Jesús Atienza y Javier Quilez, 
junto al nuevo Seat Ibiza en el 

concesionario oficial 
Hermanos Atienza. 

dad. El chasis ha sido refor
zado con barras de protec
ción lateral para cubrirte 
con una resistente coraza. 
La carrocería monocasco 
está firmemente soldada con 
láser y totalmente galvaniza
da por lo que se garantiza 
durante 12 añ.os contra la 
corrosión. De esta manera 
adquiere una gran solidez y 
estabilidad para alcanzar 
una conducción con voca
ción deportiva. Un perfecto 
ajuste, que hace que la cali
dad del acabado sea de pri
mer nivel evitando ruidos y 
turbulencias. 

El nuevo Ibiza también te 
ofrece el sistema antiblo
queo de frenos ABS, el con
trol de tracción TCS e inclu
so el control de estabilidad 
ESP. un importante avance 
en seguridad activa que has
ta ahora estaba reservado a 
automóviles de categorías 
superiores, y que permite 
que el vehículo siga la tra
yectoria marcada por el con
ductor. 

En cuanto a seguridad pa
siva, ofrece doble airbag 
frontal de serie y laterales 
opcionales, cinturones de 
seguridad delanteros con 
pretensores eléctricos, co
lumna de dirección colapsa
ble, pedal de freno desaco
plable y el sistema de segu
ridad para sillas infantiles 
lsofix. Por todo ello, el nuevo 
Seat Ibiza ha recibido cuatro 
estrellas en la prueba NCAP 
por sus excepcionales pres
taciones en seguridad. 

La gama consta de tres 
acabados: empieza con el 
Stella, que lleva de serie cie-
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La carrocería monocasco está firmemente soldada con láser 
y totalmente galvanizada, de esta manera adquiere una 

gran solidez y estabilidad. El perfecto ajuste del 
nuevo Ibiza hace que la calidad 

del acabado sea de primer nivel evitando ruidos y turbulencias. 

rre centralizado con mando 
a distancia, elevalunas eléc
tricos delanteros, volante 
ajustable en altura y profun
didad, radiocasette con cua-
tro altavoces, dirección asis
tida electrohidráulica, doble 
airbag, inmovilizador y el 
Access Plus, sistema de aba
tilniento de los asientos de
lanteros -que en el caso de 
los tres puertas facilita el ac
ceso a las plazas traseras. El 
Signa es el acabado confort, 
y lleva además de todo el 
equipamiento del Stella, cli
matronic para tener el abso
luto control de la temperatu
ra, ordenador de a bordo, 
ABS, MSR, radiolector de 
CD con 8 altavoces, airbags 
laterales, alarma volumétri
ca y faros antiniebla. 

El tercer acabado, el 
Sport, representa al acaba
do más deportivo. Incorpora 
al equipamiento del Stella el 
volante y pomo de cuero, 
a_sientos anteriores y poste
~~res deportivos, suspen
s1on deportiva, ordenador de 
a bordo, ABS, MSR, e inclu
so TCS en el TDI de 130 cv, 
llantas de aleación de 15 
pulgadas y faros antiniebla. 

Entre las opciones que 
presenta este completo vehí
culo, se encuentran el siste
ma de navegación dinámico 
P?r satélite, que te conduci
r~ sin dudar a cualquier si
tio, los faros de xenón te ha
rán ver las cosas más claras, 
o_ el techo solar, que con un 
solo botón acciona en se-

• gundos el mecanismo que 
d~ la bienvenida al sol y al 
arre. 
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Nuevos motores 
El Ibiza incorpora el diesel 

más potente de su categoría, 
el 1.9 TDi de 130 cv, con 
una caja de cambios de 6 ve
locidades con las que alcan
za los 207 km/h y acelera de 
O a 100 en apenas 9,4 se
gundos. Todo ello con un 
consumo de sólo 5 ,0 litros a 
los 100 km.. Pero el rey del 
consumo es el 1.9 Si de 64 
cv, un elástico motor con in
yección de bomba rotativa 
que requiere sólo 4,7 1/100 
km. La gama diesel se com
pleta con el l. 9 Tdi de 100 
cv, que incorpora al igual 
que el 130 cv, la última tec
nología de inyectores-bomba 
controlados electrónicamen
te. 

En gasolina aparece el re
volucionario 1.2 de 64 cv de 
tres cilindros construido en 
aluminio, destaca por ecoló
gico, ligero, suave y silencio
so. El motor 1.4 16 V ofrece 
dos versiones, el elástico 75 
cv disponible con caja ma
nual de 5 velocidades o au -
tomática de 4, y el eficiente 
100 cv, que supera los 190 
km/h. 

Con todo ello, el Seat Ibiza 
reaparece con nuevos bríos 
que lo colocarán entre los 
primeros de su clase. El 
nuevo Ibiza, que ha crecido 
2 cm. en batalla, casi 8 en 
longitud y 2 en alto, lo en
contrará desde 11.181 euros 
en Talleres Hns. Atienza (tlf. 
91. 887. 09. 71). concesiona -
río oficial de Seat en Alcalá 
de Henares, situado en la 
Avenida Complutense, 98. 

la Casa de Andalucía en Alcalá de Henares 
celebraba su 1111.Semana Cultural 

Andalucía, más cerca de Alcalá 
Alcalá de Henares ha vivido una semana con tonalidad an
daluza, acercándose a las costumbres y tradiciones de An
dalucía. Una vez más la artífice ha sido la Casa de Andalucía 
en la ciudad complutense, que ha celebrado la XIII edición 
de su ya conocida Semana Cultural. 

Desde el pasado viernes 22 
y hasta ayer jueves 28 de fe
brero, el Salón del Centro de 
Comunidades de la ciudad 
complutense se ha visto ocu
pado con los colores verde y 
blanco de la bandera andalu -
za. De esta manera el centro 
regional de Andalucía, presi
dido en la actualidad por 
Juan Luna Cantarero, ha 
querido dar a conocer una 
vez más sus tradicio!les y 
productos entre los habitan
tes alcalaínos, que dUFante 
estos días han podido disfru
tar con el arte andaluz. 

El conocido Francisco Ja
vier García Gutiérrez, cronis
ta de la ciudad de Alcalá, fue 
el encargado de dar el pisto
letazo de salida a esta Sema
na Cultural con su pregón, 
'No habéis llegado ayer', en el 
que puso de manifiesto la 
importancia de los emigran
tes andaluces en la ciudad 
complutense. 

A García Gutiérrez lo se
guía la actuación teatral del 
grupo Alhambra de la Casa 
de Andalucía en Alcalá de 
Henares, que bajo la direc
ción de Carmen Jabonero, 
representó 'El baile de Luis 
Alonso'. El grupo irúantil El 
Guiñol dirigido por Esther 
Rodríguez, y el grupo de 
Danza del centro regional al
calaíno, también tuvieron su 
protagonismo durante la se
mana. Una semana en la que 
no ha podido faltar una bue
na representación de la gas
tronomia andaluza, con la 
degustación de los platos 
más tipicos de la zona y su 

Francisco Javier García 
Gutiérrez, cronista de la 

ciudad, fue el encargado de 
pronunciar el pregón con el 

que se inauguraba la 
XIII Semana Cultural de la 

Casa de Andalucía en Alcalá 

exquisito desayuno campero, 
entre otras cosas. 

El jueves 28 de febrero te
nía lugar la clausura de la 
Semana con la entrega de 
obsequios para las distintas 
actividades realizadas, así 
como la actuación de Los Ge
melos de España, que ponía 
el punto y fmal a una inten
sa semana andaluza. 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES ------

1\1:1 f:IM:! ¡M:! ¡Ji i:I:! 1 ¡Mil 
ATENEO CULTURAL 

lº DE MAYO 
(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 2 de Marzo 
20'00 horas. 

BAILE FLAMENCO 

BAUEJ llBINIZ 
presenta: 

.. Flamenco x Derecho" 
----- @) -----

Domingo, 3 - 20'00 horas. 

TEATRO 

Compañía OÚCILO 
presenta: 

.. Una noche de 
Primavera sin sueño" 

Dirección: Santos Alonso 

Comedia humorística en tres 
actos. Plantea en tono desen
fadado el tema del divorcio. 
Precio de las localidades para 
todos los espectáculos: 5 € gene
ral ; 4 € a estudiantes. tercera edad, 
parados, entidades culturales y 
ciudadanas, arrúgos de la Funda
ción y niños menores d e 14 aiios; 3 
€ a socios del Ateneo y afiliados a 
CC.00. 

Tlf.: 91 280 24 98 

11~~~~ 
FEBRERO R.mtep 

Día 21 ........ 54.139 5-1-9 
Día 22 ... .•. . .. 03.652 2 ...,., 
Día 24 ......... 96.737 7 ..... . 
Día 25 .......•. 85.670 8-6-0 
Día 26 ......... 21.348 2-3-8 
Día 27 ......... 62.981 6-9-1 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ramón y Cajll. 1 -Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

2 de mano de 2002 

1ifai1t11li:!MllB ~ ¡111:m i ti 
Viernes, 1 de Marzo 

20'00 horas 

TEATRO 

Cía Teatro del Fuego 
presenta: 

.. los Reboludos 
cruzan el charco" 
Dirección: Gina Piccirilli 

Intérpretes: Carlos Orellana, 
Walter de la Reta, Sebas Bonave
na, lnma de Miguel, Valeria de los 
Milagros. 

Tres inmigrantes afincados en 
España, clientes habituales de un 
bar, nos muestran su particular 
visión de este principio de siglo. 

-----@) 

Sábado, 2 y Domingo, 3 
de Marzo - 20'00 horas 

TEATRO 

JuanJo Seoane 
presenta: 

"Dulce pájaro 
de jnentud" 

de Tennessee Williams 

Dirección: Alfonso Zurro 
Versión de: 

José Luis Miranda 

Con la colaboración especial de: 
Emilio Alonso 

Intérpretes: Analía Gadé, Pep 
Munné, Gorgonio Edu Abaga, Lola 
Cordón, Román Sánchez, Emilio 
Alonso, Natalie Poza, Amelia Font, 
Alejandro Navamuel, Pedro Casa
do, Juan Antonio Molina. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1 1,2 6 € . Butaca d e Anfite
a tro: 10,0 1 €. Silla de palco: 8.76 €. 

11} i ;t:tJ:tij i LiJ ! 1!:! 1] ti 
Sábado, 2 y Domingo, 3 

de Marzo 
de 10'30 a 13'30 y 
de 16 a 19 horas 

AULA DE MÚSICA de 
la Universidad de Alcalá 

(calle Colegios, 10) 

Curso de 
Teoña Analítica 

Profesor: Joel Lester 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan) 

Hasta el 31 de Marzo 

Exposición de las 
obras de 

Enrique Blanco tac 
11914-19941 

Horario: Diario de 12'00 a 14'00 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

ENfRADA LIBRE 

----- @) -----

CAP l llA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Del 7 al 31 de Marzo 
Inauguración: 

Jueves, 7 de marzo 
a las 13'00 horas 

Arte v creencia 
en Guatemala 

dentro del 
XII Festival de Arte Sacro 
Horario: Diario de 12'00 a 14'00 h . 

y de 1 TOO a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

ENfRADA LIBRE 

-~~-- @) -----

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. Virgen del Val, 2) 

Hasta el 10 de marzo 

RaúlPau 
Obra Gráftca 

Horario: 
de Lunes a Viernes de 

9 a 23 horas. Sábados y Domingos 
de 10 a 14 y de 17 a 22 horas 

* * * * 
Hasta el 10 de Marzo 

Manuel 
Rodríguez Vízauez 
~----@> -----

SALA lWIOlO REVlllA 
(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 3 de marzo 

Fotoaralía, 
Acuarela, Dibujos 
de Emilio Valladares 

* * * * 
Del 8 al 17 de marzo 

Inauguración: 
Viernes 8 de marzo 

a las 19'00 horas 

Stella Cino lúñez 
Ejercicios 

en clave de tiempo 
IÓlEOSJ 

e broche nnal 10 pondrá 
un concieno homenaie 
a Gabñel Blancaton 

111 Jornadas Técnicas 
MCatedrales de hpaña" 

La Universidad de Alcalá 
acoge, los días 1, 2, 3, 8, 9 y 
10 de marzo, las III Jornadas 
Técnicas "Catedrales de Espa
ña" con el objetivo de facilitar 
la interacción entre los profe
sionales que se ocupan de la 
conseivación de las catedrales 
españolas. 

Con esta tercera edición, se 
consolida, además, el debate y 
loa conexión entre restaurado
res y cabildos, para llegar al 
objetivo común de la revitali
zación con rigor y conforme al 
profundo conocimiento de las 
leyes del patrimonio y de las 
normas eclesiásticas. 

Las jornadas tendrán una 
primera fase (1, 2 y 3 de mar
zo) que se abrirá con un ciclo 
de conferencias en las que 
arquitectos, historiadores y 
restauradores de diferentes 
catedrales, conjuntamente 
con los canónigos fabriqueros, 
los archiveros o los directores 
de patrimonio y , en tres casos, 
con los obispos de las diócesis 
correspondientes, hablarán 
sobre sus respectivas expe
riencias. 

Asimismo, durante estos 
tres primeros días se llevará a 
cabo una visita a la Catedral 
Magistral de Alcalá de Hena
res y se desarrollará una mesa 
redonda en la que se discutirá 
sobre "El funcionamiento 
correcto y coordinado de un 
Plan Integral en las Catedrales 
de Tarragona, León y Alcalá". 

El segundo fin de semana (8, 
9 y 1 O de marzo) se celebrará 
un simposio en el que se lleva
rán a cabo diferentes mesas 
de debate, y que será inaugu
rado el viernes 8, a las 10'30 
horas, por el rector de la Uni
versidad de Alcalá, Manuel 
Gala; por el presidente de la 
Comisión Episcopal de Patri
monio, Santiago García; por el 
director general de Bellas 
Artes, Joaquín Puig; y por el 
director general de Arquitectu- · 
ra, Fernando Nasarre. 

Un concierto de órgano en la 
Catedral Magistral compluten
se en homenaje a Gabriel 
Blancafort, a cargo de Montse
rrat Torrent i Serra, pondrá el 
broche final a estas jornadas. 

La inauguración de las jor
nadas tendrá lugar en el Para
ninfo de la Universidad Cisne
riana (antiguo Colegio de San 
Ildefonso). Plaza de San Diego, 
s/n. 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES 
Programación del 1 al 7 de marzo de 2002 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

"Ocean's Eleven. Hagan 
juego". (13 años). Todos los 
días: 1 7'30, 20'00 y 22'20. 
Viernes y Sábado, también a 
las 00'40. (113') . 

"Lantana". (13 años). To
dos los días: 17'20, 19'50 y 
22'20. Viernes y Sábado, 
también a las 00'40. (120'). 

"Monstruos, S.A." fl'olera
da). Viernes, Sáb. y Domingo: 
17'15, 19'20 y 21'30. De 
Lunes a Jueves: 18'00, 20'10 
y 22'30. Viernes y Sábado, 
también a las 23'30. (90'). 

"Atando cabos". (13 años). 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábado, 
también a las 00'40. (110'). 

"El señor de los anillos". 
(Tolerada). De Domingo a 
Jueves: 18'00 y 21'30. Vier
nes y Sábado: 18'30 y 22'30. 
(175'). 13 nominaciones 
Osear. 

"El hijo de la novia". 
(Tolerada). Todos los días: 
17'20, 19'50 y 22'20. Viernes 
y Sábado, también a las 
00'40. (122'). 
~~~~- ® ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de información: 9188317 16 

Venta anticipada: 902 48 84 88 

Sala 1: "Black Hawk. De
rribado". Laborables: 18'00 y 
21 '30. Sábado y Domingo: 
16'45, 19'30 y 22'15. 

Sala 2: "Monstruos". La
borables: 18'00 y 21'30. Sá
bado y Domingo: 17'00, 19'00 
y 21'30. 

Sala 3: "Una mente mara
villosa" Laborables: 18'00 y 
21 '30. Sábado y Domingo: 
16'45, 19'30 y 22'1 5. 

Sala 4: "Yo soy Sam". 
Laborables: 17'15, 19'45 y 
22'15. Sábado y Domingo: 
17'00, 19'45 y 22'30. 

Sala 5: "Desde el infier
no". Laborables: 17'15, 19'45 
y 22'30. Sábado y Domingo: 
17'00, 19'45 y 22'30. 
~~~~- ® ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de IOI Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
91883 4494 

Sala 1: "Ocean's eleven". 
Lunes, Martes y Jueves: 
18'30 y 21'00. Resto de los 
días: 17'45, 20'00 y 22'1 5. 

Sala 2 : "Daño colateral". 
Lunes, Martes y Jueves: 
18'30 y 21'00. Resto de los 
días: 17'45, 20'00 y 22'1 5. 

Sala 3: "13 fantasmas". 
Lunes, Martes y Jueves: 
18'30 y 21'30. Resto de los 
días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono información: 91 656 8110 

"El señor de los anillos" . (13 
años). De Lunes a Jueves: 17'30 
y 20'50. Sábados y Festivos: 
15'45, 19'05 y 22'30. Viernes: 
17'30, 20'50 y 01'10. 

"Corazones en Atlántida". 
(13 años). Todos los días: 18'05, 
20'10 y 22'15. Sábado y Domin
go: 16'05. 

"Piedras". (13 años). Viernes 
y Sábados: 00'30. 

"Harry Potter". (Tolerada). 
Todos los días: 17'30. 

"Monstruos". (Tolerada). To
dos los días: 18'00, 18'20, 
20'00, 20'30, 22'00 y 22'40. 
Viernes y Sábado: 0'15 y 0'45 . 
Sáb. y Domingo: 16'00 y 16'20. 

"Atando cabos". (13 años). 
Todos los días: 18'15, 20'35 y 
22'50. Viernes y Sábado: 01'10. 
Sábado y Domingo: 16'00. 

"Última sospecha". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'20 y 22'25. Viernes y Sáb: 
00'35. Sáb. y Domingo: 16'10. 

"Vidocq". (13 años). Todos 
los días: 18'05. Sábado y 
Domingo: 16'05. 

"Yo soy Sam". (7 años). 
Todos los días: 19'05 y 22'05. 
Viernes y Sábados: 00'50. 
Sábado y Domingo: 16'20. 

"Ocean's eleven". (13 años). 
Todos los días: 18'05, 20'25 y 
22'45. Viernes y Sáb.: 01'10. 
Sábado y Domingo: 16'00. 

"Juana la loca". (Tolerada). 
Todos los días: 20'1 5 y 22'35. 
Viernes y Sábado: 01 '00. 

"Amor ciego". (Tolerada). To
dos los días: 17'30 y 20'00. 

"Amelle". (Tolerada). Todos 
los días: 20'00 y 22'30. Viernes 
y Sábado: 01'00. 

"Desde el infierno". (18 
años). Todos los días: 18'25 y 
21'00. Viernes y Sábado: 00'30. 
Sábado y Domingo: 16'00. 

"Daño colateral". (13 años). 
Todos los días: 18'10, 20'35 y 
22'50. Viernes y Sábado: 01 '05. 
Sábado y Domingo: 15'55. 

"Atlantis". (Tolerada). Todos 
los días: 18'00. Sábado y Do
mingo: 16'10. 

"Los otros". (13 años). Todos 
los días: 20'10 y 22'15. Viernes y 
Sábado: 00'40. 

"La ciudad sin limites". (13 
años). Todos los días: 18'25 y 
21'05. Viernes y Sábado: 00'35. 
Sábado y Domingo: 16'00. 

"13 fantasmas". (18 años). 
Todos los días: 18'10, 20'10 y 
22'10. Viernes y Sábado: 00'45. 
Sábado y Domingo: 16'05. 

"Black Hawk. Derribado". 
(13 años). Todos los días: 19'00 
y 22'00. Viernes y Sábado: 0'55. 
Sábado y Domingo: 15'55. 

"Moulin Rouge". (7 años). 
Todos los días: 22'20. Viernes y 
Sábado: 00'55. 

El domingo, 3 de mano 

cross San Gabriel~ 
El domingo día 3 de marzo, a 

las 9'30 horas, tendrá lugar el 
Cross San Gabriel (XII Esco
lar, XXIV Federado), todas las 
categorías. Los autocares sal
drán desde la Plaza de Cervan
tes a partir de las 9'00 horas. 

Con motivo de la festividad 
de San Gabriel de la Dolorosa, 
patrono del colegio, durante la 

·' 
pasada semana se han cele
brado numerosos festejos, 
todos concurridos. El pasado 
domingo día 24, la celebración 
de la Eucaristía fue retransmi
tida en directo por 1VE 2 des
d e la capilla del Colegio. La 
celebración del Cross pone fm 
al programa de fiestas en 
honor de su santo patrón. 

Cursos para obtener el carnet 
de manipulador de alimentos 

La Federación de Comerciantes del Henares (FECOHE), en 
colaboración con la Cámara de Comercio, está impartiendo 
cursos para obtener el carnet de manipulador de alimentos. 
Estos cursos, dirigidos a cualquier persona interesada, son 
totalmente gratuitos, y se imparten en las oficinas de la Dele
gación de la Cámara de Comercio. 

Se recuerda a los interesados o a las personas que ya lo tie
nen, que los carnéts obtenidos anteriormente no son válidos, 
según la normativa, por lo que ésta es una buena oportuni
dad para conseguir los nuevos. 

La inscripción o información acerca de estos cursos para 
obtener el carnet de manipulador de alimentos, puede encon
trarse en la sede de FECOHE (e/ Daoíz y Velarde, 11 - 1 º A 
B). o en el teléfono 91 888 11 46. 

Lali]Pltlnltlva 
Jueves, 21 de Febrero: 5 - 8 - 11 - 16 - 37 - 45 

C-12 R-3 
Sábado, 23 de Febrero: 9 - 13 - 14 - 25 - 32 - 43 

C-18 R-5 

~ u[i]Prilllltiva 

Domingo, 24 de Febrero: 6 - 20 - 25 - 33 - 35 - 41 
C-34 R-3 

Bono(•]Loto 
Lunes, 25 de Febrero: 1 - 18 - 23 - 32 - 41 - 45 

C-9 R-6 
Martes, 26 de Febrero: 11 - 15 - 18 - 23 - 25 - 45 

C-30 R-1 
Miércoles, 27 de Febrero: 5 - 9 - 20 - 25 - 27 - 31 

C-45 R-8 
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CADA· DIA ALGO MEJOR, 
U VIDA ALCAMPO 

FERIA DEL EQUIPAMIENTO DEL HOGAR 
SONIDO E IMAGEN ELECTRODOMÉSTICOS MUEBLES - COLCHONES 

:----,..___ · Lavadora 
¡;;¡;:t; ~;)· c)A~ INDESIT W 63 

\. ... ' I i ~ 600 r.p.m. , 

Colchón de 
muelles PIKOLÍN 
GOI.D 

Televisor 29" SONY 29LS60 
100 Hz, estéreo nicam, TXT 

• Plus: Sistema de 
sonido virtual dolby 

961,02 € = 159.900 Ptas. 

LÁMPARAS 

--~--

;¡;; ·1 J ·~ 
Arco de 4 focos metal-madera 

Acabado plata 18,00 € = 2.995 Ptas. 

23 programas. 
Plus: 
1/2 carga 

311,90€ 
~ 51.896 Ptas. 

Bloque de 
muelles 
normablock top, 
trjido damasco 
superlujo. 

135 x 190 cm 

246,38€ 
= 40.994 Ptas. 

Canapé abatible Estructura metálica, tejido superlajo, 

135x190 cm 330,53 € = 54.995 Ptas. -

MENAJE COMPLEMENTOS-ACCESORIOS 

"" 

Batería 
8 pzas. 
en acero 
inoxidable piña 
válida para 
todo 
tipo de juegos 

41,99€ . 
= 7.985~. 

Pongo todo 

de madera 

9,99€ 
= 1. 662 Ptas. 

ESPECIAL TEXTIL NINO·BEBE Pantalón corto 
MICKEY 

100% algodón 

_..,...,_ , 
Sandalia o Deportivo napa Tallas 20-24 

18,00 € = 2.995Ptas. 

~lcampo 
1 . • 

Parque comercial 

Silla 3 ruedas 

roulette 

nurse 
con freno 

en el manillar 

89,99€ 
= 14.973 Ptas. 

15,00€ 
= 2.496 Ptas. 

Cazadora va
quera MICKEY 

100% algodón 

24,01€ 
= 3.995 Ptas. 

Sin ir más ••íos 

Alcalá de Henares 


